Antología

Noche de

Brujas

AURALUNA · CARMEN CASTELLÓ · CAROLINE ZETA · DIANA C.ACOSTA

FANNY RAMÍREZ · MÓNICA MARROQUÍN · PRISCILA SERRANO

REBECA R.S · SARA PEÑA · VANESSA LORRENZ

Quedan rigurosamente prohibidos, sin la autorización de derechos otorgadas por los titulares de forma previa, expresa y por escrito y/o a través de los métodos de control de acceso a la/s obra/s, los actos de reproducción total o parcial de la/s obras en cualquier medio o soporte, su distribución, comunicación pública y/o transformación, bajo las sanciones civiles y/o penales establecidas en la legislación aplicable y las indemnizaciones por daños y perjuicios que correspondan. Asimismo, queda rigurosamente prohibido convertir la obra a cualquier formato diferente al actual, descompilar, usar ingeniería inversa, desmontar o modificarla en cualquier forma así como alterar, suprimir o neutralizar cualquier dispositivo técnico utilizado para proteger dicha obra. La infracción de los derechos mencionados puede ser constitutiva de delito contra la propiedad intelectual.

Título: Noche de brujas (antología)

© 2022. AuraLuna, Carmen Castelló, Caroline Zeta, Diana C. Acosta, Fanny Ramírez, Mónica Marroquín, Priscila Serrano, Rebeca R.S, Sara Peña, Vanessa Lorrenz.

Todos los derechos reservados.

Portada: Fanny Ramírez.

Maquetación: Fanny Ramírez.

Correcciones: Fanny Ramírez, Carmen Castelló.

Fecha de edición: Octubre 2022.

A toda aquella persona que se atreva a pasar

la mejor noche de Halloween de su vida.

Índice

La bruja de luna y el maestro de sol

Evil

Absoluta e irremediablemente hechizada.

Los reyes del HALLOWEEN

Besos con sabor a tarta de calabaza

Blanco y susto Halloween

Fiesta de Halloween en la casa encantada

El libro de hechizos para corazones rotos

El despertar del linaje

Poción de amor

Biografías

Agradecimientos

La bruja de luna y el maestro de sol

AuraLuna

Alya tenía un lema que guiaba su vida y le hacía mantenerse centrada: todo es una lección, una prueba para el siguiente escalón en la existencia. Sin embargo, mientras se miraba al espejo de cuerpo entero, reconocía llevar toda la mañana y tarde confundida. Lo que antes era una sensación desconocida ahora era un sentimiento de estar perdida, de que algo faltaba o que un cambio iba a ocurrir, quisiese o no. Pero sus dudas y confusiones las mantuvo bien ocultas en sus pensamientos, porque las mujeres con conocimientos espirituales y dones no debían cuestionar las pruebas, más bien recibirlas para crecer y enseñar.

Echó un vistazo al ventanal y comprobó que ya no llovía. Era la gran noche ceremonial, la noche que el resto llamaba Día de brujas pero que en realidad era una conmemoración y celebración por todas las mujeres despiertas de espíritu, las que ya no estaban, las presentes y las que vendrían. Había pasado una hora arreglándose y por fin se sentía satisfecha, su cabello rizado estaba suelto, adornado con una enorme hebilla de plata y diamantes en forma de luna a un lado de la cabeza. El vestido fino de tirantes, ceñido al cuerpo y de un tono violeta oscuro, combinaba con sus ojos igual de lóbregos. Ya solo faltaba el colgante.

Ignorando el desorden de su habitación, llena de plantas, hilos trenzados al techo, frascos vacíos, libros antiguos y cuarzos esparcidos; se acomodó frente al tocador para decidir qué colgante usar. Miró todas sus opciones, frunció el ceño como siempre hacía al concentrarse y comenzó a pasar su mano derecha sobre las piezas, abierta a cualquier reacción. Para cualquier otra chica, elegir su joyería podía limitarse a una simple y básica decisión, como estar combinada con el atuendo, pero para Alya Monet, miembro de un pequeño aquelarre, era una cuestión de suma importancia, un asunto de sentimientos o necesidad.

«La verdad siempre por delante», fue la frase muy bien resaltada que apareció en sus pensamientos, palabras que no venían de ella.

Resopló con cierto desgano, porque si usaba el colgante del que ya comenzaba a emanar calor y una sutil vibración, todos sabrían que ella estaba en algún tipo de recuperación o proceso para sanar viejas heridas emocionales. Lo que casi nadie sabía era que se trataba de una herida de amor, la máxima expresión del universo. ¿Cómo se puede ser libre de algo así? Alya aceptó el llamado y tomó la piedra con delicadeza, una Orca Ágata pulida, redonda y alargada, envuelta de forma elegante para quedar firme en la cadena de plata y cuero. Cuando el colgante se acomodó en su cuello, sintió casi de inmediato una baja frecuencia de alivio.

Dos toques se escucharon en la puerta y la joven permitió la entrada. Bajo el marco, su madre permanecía inmóvil, con una taza humeante en las manos. También estaba lista para la ceremonia, lucía un vestido sencillo y verdoso, su color favorito al ser diestra en temas de la naturaleza. Que los hijos vivieran con sus padres hasta casarse era muy común en la comunidad de brujos, una forma de cuidar sus tradiciones y fortalecer lazos.

―¿Ya estás lista? ―La mujer observó a su hija con detenimiento y no pudo evitar unir las puntas de sus dedos alrededor de la taza. Con cautela, soltó la información antes de que fuera tarde―: Debes saber que Finn estará en la ceremonia.

Alya dejó de tocar la piedra y conectó la mirada con la de su madre. Por un segundo sintió la curiosidad por saber cómo lo sabía, pero prefirió descubrir si se trataba de una mala broma. Aquellos ojos gritaban seriedad absoluta, incluso preocupación. Finn, todo se resumía a un nombre.

«Mierda. Entonces por eso siento el corazón confundido», se castigó en silencio.

―Sabes que tu presencia es importante. Pero… ―la voz calmada de la madre adoptó un tono solidario―, puedes llegar solo para la ceremonia de iniciación y luego marcharte si no te sientes cómoda.

Alya dio un respiro largo y profundo. No sabía qué responder. Claro que su participación era casi obligatoria. Casi, y ahí estaba el asunto. Tenía cierta obligación moral con su aquelarre y el resto de ellos, con su comunidad y con las nuevas brujas que serían iniciadas, pero no estaba lista para enfrentarse a su vieja herida. Cinco años habían pasado desde la última vez que lo vio y el simple acto de imaginarlo allí entre los presentes, con su porte de elegancia y conocimiento, la hacía sentir perdida.

―Querida ―la madre dejó la taza sobre el tocador para que Alya se animara a tomar un sorbo―, no dejes que los pensamientos te consuman.

Girando su cuerpo para apreciar la oscurecida vista a través del ventanal, Alya notó que todo afuera estaba en perfecta calma, pero su interior no se sentía de la misma forma. Se enfocó en las estrellas y cómo estas bailaban con su brillo.

―Madre, no son los pensamientos los que me consumen, sino los sentimientos. Pensar es como una ecuación matemática, pero sentir… Sentir es la única prueba de que la magia es real.

―Por Dios ―la madre ahogó la pena y se acercó para dejar ambas manos sobre los hombros de su hija en una muestra de comprensión―, mírate, veintiséis años y toda una bruja de luna hecha y derecha.

―A veces quisiera no serlo ―soltó la joven para luego regresar la vista al tocador y aceptar la taza. Dio un rápido sorbo que agradeció en silencio.

―Cuidado con lo que dices. Si tu padre estuviera aquí en cuerpo físico te miraría con reprensión. ―La madre rodeó la silla para quedar cara a cara, ocultando el dolor por la ausencia de su esposo, un gran hombre y padre―. Eres bruja de luna porque eres completamente capaz de llevar el don que se te ha regalado.

Pero Alya no podía usar su don en ella misma. Era el único problema.

Según las tradiciones y libros de historia, las brujas de luna eran diferentes al resto y no nacían con frecuencia debido al gran poder que poseían: no necesitaban de ningún recurso externo para usar sus habilidades, solo tenían que desearlo, a diferencia de las brujas comunes, que sí requerían de artilugios para que sus trabajos tuvieran éxito. Los padres de Alya se dieron cuenta, casi desde el nacimiento, que su hija poseía el don de la sanación emocional, por lo que requería una enseñanza extra. Oculta entre los humanos comunes, asistiendo a la escuela regular, en privado fue asistida por una maestra de luna. Para cuando cumplió los dieciocho, Alya fue enviada unos años a una academia especializada en el conocimiento del espíritu y los dones. Fue allí donde conoció a Finn Floyd, un joven maestro. Él era brujo y maestro de sol y fue, inevitablemente, su perdición.

Los brujos de sol eran el opuesto a las brujas de luna, pero ambos igual de necesarios para el equilibrio. Mientras ellas eran hábiles y expertas en temas de lo no perceptible al ojo humano, ellos eran diestros en lo físico, en aquello que fácilmente fuese notorio por los cinco sentidos. Es por esto que el sexto siempre fue un regalo adicional para la mujer.

Por todo lo que implicaba haber nacido bajo el sello de la luna o del sol, e independientemente de los dones o habilidades, solo había una cosa que la comunidad había fomentado durante siglos: que los maestros debían relacionarse amorosamente con otros maestros, porque era la mejor forma de perpetuar el don de la enseñanza. Pero Alya lo aprendió muy tarde. Tras un par de meses en la academia descubrió que la simple idea de ver otra vez a su maestro, su mentor, era motivo de alegría y emociones mezcladas, típicas de alguien enamorado; por lo que cuando supo que conectar con su maestro en la frecuencia del amor romántico era inapropiado, la emoción se transformó en dolor. Desarrollar sus habilidades y entender los principios de la espiritualidad, estando ella tan vinculada a la sanación emocional, no fue más que el inicio de un viaje tortuoso.

―¿Alya? ―su madre la llamó―. ¿Prefieres quedarte?

Pero ella estaba en otro lugar, recordando aquellas horas oscuras. Fue el día siguiente a su cumpleaños veintiuno, sentada en una banca de madera a los pies de un árbol de roble. Finn estaba a su lado pero no se atrevía a mirarla, era consciente de que hacerlo sería echar por la borda toda su lógica y responsabilidad con la comunidad y acabaría perdido en ella, en esas aguas desconocidas del amor, porque él no había amado antes.

―Si pensara únicamente en mí ―habló Finn con la mirada en algún punto del atardecer―, renunciaría a mi puesto y… mierda, sería capaz de renunciar a todo.

―Finn, soy yo quien está dispuesta a dejar lo que soy si es necesario para que podamos estar juntos y no dejes tu enseñanza.

―Lo sé, y porque sé que es cierto debo estar lejos de ti. No has nacido para renunciar a lo que te fue dado, no puedes hacerlo por nada ni nadie porque sería perder la vida, y yo no quiero que pierdas la vida, quiero que lo vivas todo, cada sensación, cada emoción, todo es una experiencia que deberás aprender a absorber y procesar. Esto es lo que debes saber.

―Pero lo mismo podría decirte a ti.

―Con los maestros es distinto. Nosotros sí podemos dejar la enseñanza a nivel académico, pero bien sabes que sería ir en contra de lo que se espera de nosotros y seríamos mal vistos. Pasaríamos a enseñar las destrezas y cómo controlarlas escondidos en algún rincón. Las brujas de luna, en cambio, lo perderían todo si renuncian.

Alya hizo una pausa para ordenar sus pensamientos y mantener las emociones lo más en calma posible. Miró la punta de sus botas.

―¿Es porque soy muy joven?

―Que te lleve doce años no es un factor predominante en nosotros, Lya ―pronunció su apodo con ternura sin poder evitarlo―. Sabes que nuestro espíritu no se rige por lo que conocemos como tiempo, sino por la evolución que se desarrolla con las experiencias.

―Entonces me parece absurdo que sigamos esos estatutos. Mira al resto de humanos, no poseen lo que nosotros y aun así hacen lo que sienten, sin importar lo que otros opinen.

―Esto no es una cuestión de opinión, Alya. Los humanos comunes tienen normas y aun así mira cómo llevan sus relaciones, sus interacciones con lo natural… Ya en estos tiempos ni siquiera recuerdan que poseen un espíritu capaz de cosas grandiosas.

―¿Hay maestros que han dejado la enseñanza para unirse a brujas o mujeres comunes?

Finn hizo silencio y bajó la mirada hasta encontrarse con la mano de Alya. Al verla mover los dedos con ansiedad no pudo evitar cubrir su mano con la de él y aquel pequeño gesto le demostró lo que ya sospechaba: estaba conectado a ella en la misma frecuencia romántica, sin que ninguna fuerza del universo lograra impedirlo.

―Brujita ―murmuró él, rozando sus dedos con los de ella―. He terminado de enseñarte las habilidades e influencias físicas que puedes tener. Ahora quiero que vayas al mundo y disfrutes todo lo que tiene por ofrecer. ―Levantó su mano para acariciar una última vez la mejilla de la chica―. Si tu frecuencia y la mía son las mismas…

“Nos uniremos inevitablemente cuando llegue el eclipse correcto”, dijo Alya por lo bajo, regresando a su habitación, a la taza que ya no humeaba y una madre de mirada preocupada.

―¿Qué has dicho?

―Fue lo último que me dijo Finn. Si tu frecuencia y la mía son las mismas, nos uniremos inevitablemente cuando llegue el eclipse correcto.

―Es la primera vez que hablas de algo tan específico sobre él. Querida, siempre supe lo que sentías, pero te he dado el espacio necesario para tu bienestar. También sabes que siempre estaré aquí para escucharte, aunque, por esa declaración, no me parece que Finn haya cerrado la puerta del todo.

Alya cerró su corazón al romance aquel día de la despedida. Según ella, el amor no era sinónimo de dolor, pero igual se sentía dolida, entonces algo estaba fuera de lugar. Luego de un tiempo llegó a la conclusión de que tal vez Finn realmente quería que ella experimentara otras cosas antes de entregarse a la vorágine que representaba el estado del amor. Después se dio cuenta de que el amor se podía expresar de muchas maneras y solo entonces comenzó a tener parejas, primero una, luego otra, más tarde otra, pero ninguna le llenaba, porque en todas podía darse cuenta de la pieza faltante: la frecuencia, o química, como era comúnmente conocido. Pasaron los años, Finn nunca la contactó y ella tampoco, así que, enterrando el pasado, se dedicó a ayudar a otros, sanando heridas emocionales viejas o nuevas, siempre bajo el estricto método aprendido y solo cuando se lo pedían, porque nunca interfería para dañar o manipular.

Podía decirle a su madre que cinco años se sentían distintos en su pecho, pero prefirió ignorar las últimas palabras para evitar entrar en terreno pantanoso. Alya se puso de pie, forzó una sonrisa consoladora y se señaló el vestido.

―Estoy lista. Mejor vámonos ahora antes de que me arrepienta.

Para cuando ambas mujeres llegaron a la casa de la familia Baskerville, donde casi siempre se practicaban las ceremonias por lo enorme de la estructura y su propio bosque privado, la mayoría de los invitados estaban ya presentes. Un total de doce aquelarres, cerca de doscientos miembros. A diferencia del año anterior, esta vez la invitación solicitaba usar algún tipo de adorno en el cabello, por lo que iba perfecta la hebilla lunar. Su madre había optado por una rama con pequeñas hojas sobre la cabeza a modo de corona. Lentamente se integraron en la multitud de la enorme sala mientras recibían halagos y preguntas sobre la vida cotidiana. Copas de champan iban de un lado a otro, mientras desde un rincón se apreciaba a un grupo de músicos, creando sonidos célticos y místicos. Todos estaban en la perfecta sincronía de la celebración.

―¡Alya! ―una de sus amigas la alcanzó para darle un abrazo. De inmediato se fijó en el colgante y su mirada repasó la de ella―. ¿Cómo has estado? Ayer quedamos en coordinar una salida al café.

―Lo sé, lo siento. He estado algo liada en la librería de mi tía, ya sabes, nueva llegada de libros es nueva mercancía por registrar y todo eso. ―Prefirió no hablar directamente de su estado, sobre todo porque desde minutos atrás había comenzado a sentir la presencia de alguien y no quería reparar en ello, por lo que podría desatar en su interior.

―Okey, pero no nos olvides, ¿de acuerdo? Tenemos que ponernos al día con varias cosas.

Alya prometió escribirle para sacar una tarde en semana.

La ceremonia se llevó a cabo en su esplendor, con la danza, los sonidos de tambores, el humo de los inciensos y la pequeña fogata en el centro. El ritual de iniciación fue un éxito y las nuevas brujas fueron vestidas con túnicas de diversos colores, según su habilidad. La anfitriona, y líder de los doce aquelarres, tomó la palabra para cerrar el ritual y dar paso a la fiesta.

―Que los espíritus de nuestras antepasadas fluyan en el universo ―todos los presentes comenzaron a repetir las palabras―, que nos guíen y nos muestren el camino, bendita sea la sangre que derramaron a manos de mortales y demonios, que seamos dignas de nuestro regalo, que seamos luz en la oscuridad, y que podamos cumplir con nuestro deber. Así sea, antes, ahora, siempre.

Todos los invitados aplaudieron, entre gritos y felicitaciones por las nuevas brujas y la celebración. Era el momento de festejar al aire libre, en el bosque privado. Entonces fue ahí cuando lo vio, hablando con otros señores muy bien vestidos, con vino en mano, cerca de unos arbustos al costado de la cerca. Finn Floyd, su maestro de sol. Tenía la barba abundante pero bien cuidada, sus rasgos faciales eran ahora más maduros, como si todo el conocimiento le hubiese pegado bien con la edad. Por su vestimenta parecía cualquier empresario común, no quedaba rastro de aquella típica corbata de profesor y tampoco llevaba los lentes de lectura. Se veía tonificado, detalle que le hizo imaginar lo que se sentiría estar en sus brazos.

«No caigas, acepta la distancia y no lo mires», se dijo. La voz era la suya, porque no quería escuchar el consejo de nadie más. Esto era algo que debía superar ella sola.

Con increíble esfuerzo, logró apartar la mirada y unirse a un grupo de chicas para fingir que todo estaba bien, porque era mejor eso a dejarse invadir por sus emociones. Muchos de los invitados ya estaban esparcidos por el bosque, con sus charlas y risas, hasta que, en medio de una plática sobre nuevas cartas de tarot, Alya sintió una fuerte atracción que venía desde un rincón de los árboles. La vibración era constante aunque delicada. Se forzó para acallar cualquier voz de la intuición, pero la atracción era superior a ella, por lo que no tuvo más remedio que disculparse con las mujeres y dejarse guiar. Era consciente de las miradas curiosas, de las sonrisas que le regalaban mientras algunos alzaban sus copas e incluso de la cercanía de un búho que parecía cantar para ella. Miró al cielo nocturno y allí estaba la luna, eclipsada. Separó los labios por la sorpresa, no se había pronosticado un eclipse, tampoco nadie hablaba de eso. ¿Cómo era posible? ¿Solo ella lo veía?

―Señorita Monet ―la llamó una profunda voz a su espalda.

Alya giró para encontrarse con el dueño de aquella voz que recordaba muy bien. Conectó con sus ojos y mantuvo los labios bien unidos, quería demostrar indiferencia, pero ya no quedaba nada, ni la pena, ni el coraje, ni la incertidumbre, nada. Ni siquiera sentía el hormigueo en su estómago, solo un palpitar distinto. Tal vez porque ahora era una mujer adulta y con cierta experiencia.

―No usas corbata ―alcanzó a decir ella, entrelazando sus dedos para adoptar una postura de elegancia. No podía reparar en el eclipse, no en ese momento cuando sentía su corazón inquieto.

―Ya no ejerzo en la academia. ―Alya se sorprendió, pero mantuvo silencio―. Alcancé la máxima enseñanza de mi propio maestro.

―Lamento que ya no enseñes allí. Seguro te darán lugar en otra institución.

Finn se acercó un poco más, observando las reacciones de la mujer.

―He decidido no ejercer. Me comprometí con una maestra de sol, vivimos juntos un tiempo pero… ―dejó de hablar para mirar un instante al cielo nocturno―. No funcionó. Quise seguir los pasos que la tradición nos ha enseñado y aun así no pude descifrar la verdadera enseñanza. No hubo amor.

―Eras muy joven en ese tiempo ―lo consoló Alya, sorprendida por su serenidad ante tal noticia. Quizá otra chica habría enfurecido pero ella sentía algo parecido a la empatía.

―Éramos muy jóvenes los dos, Aly. Solo pensaba en seguir las normas, usar mis habilidades sin salirme del camino. Descubrí tarde que hay distintos caminos que llevan al mismo lugar.

―¿Tarde? Señor Floyd, maestro de sol y hablando de tardanzas, cuando era yo la que muchas veces llegó tarde a la clase y siempre me decías que…

―Tarde es solo un grano de arena, solo no lo conviertas en playa ―la interrumpió él, recordando aquellos tiempos―. Estoy muy orgulloso de ti, Aly. He estado al tanto de tus logros y lo que has hecho en tu comunidad.

―¿Cómo sabes? Hace años cortaste la comunicación.

Finn apartó la mirada, juntó sus manos a la espalda y se llenó de aire.

―Hay enseñanzas duras, esas son las que moldean el carácter. Has aprendido a controlar tus emociones, a ser delicada o severa en los momentos justos, has conocido que el corazón duele y que ama. Solo una mujer que ha caminado por todos esos senderos puede descubrir cuál es la cura para cada mal. Entonces, ¿te arrepientes, brujita?

Alya miró la luna y esta la cubrió con su brillo, como si le acabase de dar la respuesta a todo y la limpiara de dudas: la distancia de Finn y el amor prohibido solo fue un camino, otra enseñanza para todo lo que ahora sabía, para toda la sanación que hasta la fecha había logrado en otros. «No niegues lo que sientes», le dijo la voz de su intuición, esa que nunca fallaba. Esta vez miró a los ojos de Finn y reconoció el mismo brillo particular de años atrás.

―No me arrepiento ―musitó ella con una sonrisa, dejándose invadir por el agradecimiento silencioso que crecía en su pecho.

―Entonces te he enseñado bien. Ahora hay algo que deseo aprender y tú eres la indicada. Solo tú.

―¿Yo enseñarte?

―Sí. ―Finn derrumbó la distancia para tomarle las manos a Alya e inclinar la cabeza para perderse en sus ojos, tal y como muchas veces lo hizo en secreto―. ¿Me permites ser yo quien ponga la pieza que le falta a tu corazón? ―Alya separó los labios y casi perdió fuerza en las piernas―. Sé que me amaste con cada célula de tu existencia, al igual que yo a ti, a pesar de ser inexpertos y no conocer del todo bien la fuerza tan mística y poderosa que es el amor. También sé que aún lo haces porque tus ojos no pueden mentirle al sol. Pero los míos tampoco pueden mentirle a la luna, y verás en ellos que te amo, desde que te vi, desde este minuto que se escurre y hasta que el universo deje de existir.

―Finn… ―murmuró ella, sintiendo el corazón latir como años atrás―. Nunca dejé de recordar lo que me dijiste aquella tarde.

―Yo nunca dejé de pensar en ti, brujita. Y esto te diré, no como un brujo de sol, sino como hombre: perdóname por el silencio, por no dar señales, porque sé que tuviste que cruzar un lugar que, aunque necesario, fue doloroso. Pero ya… ya no quiero ofrecer más de mí si no estás tú.

―¿Pero qué pasará con…?

―No te adelantes ―le puso un dedo en sus labios―. Recuerda que lo que debe ser, será.

Alya tenía un lema que guiaba su vida y le hacía mantenerse centrada: todo es una lección, una prueba para el siguiente escalón en la existencia. Y ahora, mientras miraba al hombre por el que sentía amor absoluto, reconocía que aquella era la noche en la que se cumplía la frase de Finn, que si su frecuencia y la de él eran las mismas, se unirían inevitablemente cuando llegara el eclipse correcto. Sus dudas y confusiones quedaron disipadas porque este era, sencillamente, otro camino que guiaba al mismo destino.

Levantando la mirada, Alya abrió su corazón para recibir la frecuencia de Finn. Se inundó de emoción, de amor y nuevos deseos, incluso podía percibir su aura rosada. Le sonrió y él hizo lo mismo, eran adultos, llenos de experiencias, pero con la misma sintonía. Finn tomó el rostro de ella con ambas manos y por primera vez la besó, con toda la intensidad acumulada, con las ansias de un beso que cubría los cientos que no se dieron y con la urgencia de algo más. Alya se deshizo, tuvo que separarse para recobrar el aire y asimilar lo que acababa de ocurrir. Ambos quedaron con las frentes unidas.

―Quédate esta noche conmigo ―le pidió ella, dejándose llevar por su aroma varonil―. O llévame a otro lugar, lejos, donde no nos conozcan. Le dejaré saber a mamá que no regresaré al menos esta noche.

―Me parece que ya lo sabe ―dijo él con media sonrisa, apuntando con la mirada hacia el patio trasero de la enorme casa donde la madre, a solas y a pesar de estar a una distancia muy considerada, hacía un gesto de aprobación con la cabeza y las manos a la luna.

La joven cerró los ojos un instante para agradecerle al mundo espiritual por haberla guiado, sonrió de nuevo y contuvo el deseo de llorar de alegría. No conocía el futuro, aunque tampoco le interesaba, porque tenía la seguridad de que estaría acompañada de su frecuencia perfecta.

―Te amor, Finn.

―Ciertamente te amo, brujita.

Alya abrazó a su brujo de sol como nunca lo había hecho y se permitió dejarse sanar el corazón. Porque las mujeres con conocimientos espirituales y dones no debían cuestionar las pruebas, tampoco las experiencias, más bien recibirlas para crecer y enseñar. Se irían de allí para perderse en otra ciudad, con otro pueblo, otras costumbres y experimentarían la fuerza del amor, esa que no conoce de tradiciones, ni reglas, solo existe y permanece.

Evil

CARMEN CASTELLÓ

Era una noche sin luna ni estrellas. Solo oscuridad adornada de atracciones rotas y una gran carpa de circo solitaria. La ambientación perfecta para una noche de Halloween, y también para delinquir.

—Levanta las manos, pequeño monstruito —gruñe una voz en mi oreja al mismo tiempo que un brazo lleno de tatuajes se enrosca con fuerza alrededor de mi cuello.

Se me cae el bate de las manos antes de que pueda reaccionar. Mierda. Hago lo que me dice y la pared de ladrillos rotos golpea mi espalda al segundo siguiente.

Un tío rubio y con gafas sacadas de los años ochenta, me tiene a su merced.

—¿De qué coño vas disfrazado? —pregunto con genuina curiosidad al darme cuenta de que tiene el iris de los ojos amarillos.

El hombre de unos treinta años se acerca más a mi cara. No sonríe, así que lo hago yo.

—¿Has oído hablar del carnicero de Milwaukee?

Frunzo los labios con exageración, haciéndome la pensativa.

—Mmm… ¿Jeffrey Dahmer? —Río—. El real era más guapo, aunque igual de estúpido.

El rubio frunce el ceño, pero no afloja la fuerza, al contrario, me aprieta con más ímpetu contra la pared y sus manos empiezan a deslizarse por mis piernas hacia los cortos pantalones rojo y azul brillante. Aprieto la mandíbula e intento que no note la angustia que amenaza con volcar mi estómago sobre él.

—No llevo dinero encima —digo por si no fuera evidente que no tendría ningún lugar donde guardarlo. No llevo bolso, y los pantalones son tan cortos que un bolsillo sería demasiado grande para ellos.

—Pequeño monstruo de papá. —Me ignora leyendo lo que pone en mi camiseta mientras pasea el dedo por las letras, por mi pecho—. Es justo lo que vas a ser esta noche.

Decidido. Lo voy a matar.

—¿Qué es eso? —Abro más los ojos y estiro el cuello antes de que sus repulsivos labios entren en contacto con los míos. Miro al tiovivo destartalado que hay frente a mí que chirría y hace ruidos de lo más extraños. El supuesto Dahmer se distrae un momento—. Oh, no, eran las voces. —Río.

He logrado coger el mango del bate. Su expresión es de total desconcierto, me mira como a un bicho raro. El carnicero de Milwaukee le tiene miedo a Harley Quinn.

Y justo cuando voy a alzar el bate para darle una paliza que no olvidará en su vida, alguien me lo arrebata de las manos y le da un golpe en la espalda que lo hace caer sobre mí a peso muerto. Lo empujo sin compasión hacia al suelo para quitarme su cuerpo de encima.

Rabia de dolor, lo que significa que todavía está vivo.

—Esta mierda pesa, ¿qué tiene dentro?

Veo la sombra del chico de casi dos metros de alto que acaba de partirle unas cuantas vertebras al carnicero. Está inspeccionando el bate que yo misma he hecho con lo que tenía en casa. El pelo oscuro y ondulado le cae por la frente. No le puedo ver la cara, tan solo fijarme en su perfil de estatua griega.

—Un hierro de un kilo —confieso poniéndome en alerta. El tío friki está KO en el suelo, concretamente sobre un charco negro de a saber qué, pero el otro… Tiene mi bate, lo que significa que ahora estoy indefensa.

Alza la mirada hacia mí. Veo un brillo inquietante en sus ojos. Da unos pasos en mi dirección que me obligan a caminar hacia atrás.

—¿No me vas a dar las gracias?

—Gracias —replico escueta—. Dame mi bate.

—Es peligroso ir por la calle con algo como esto —responde dando vueltas entre sus dedos a mi única arma. La sombra recortada de su cuerpo es escalofriante a la vez que excitante. Camina con suma elegancia, como un leopardo acechando a su presa.

—Es más peligroso ir sin ello. Forma parte de mi disfraz.

—¿Disfraz? —Su voz suena espeluznante y sexy al mismo tiempo. El sonido del dolor es su banda sonora—. Pensé que eras la auténtica Harley Quinn, pastelito.

Las luces rojizas de los letreros rotos de la feria le empiezan a alumbrar el rostro: su piel es pálida, tiene los ojos pintados de sombras oscuras y una mascarilla negra con la sonrisa del Joker le cubre la boca.

Mi Joker.

—¡Pastelito! —Sonrío volviendo a entrar en mi papel—. ¡Por fin has venido! Aunque… —Le arrebato el bate. No lo conozco de nada, pero yo también sé jugar—. Me has quitado la diversión de la noche. Quería jugar.

—¿Quieres jugar? —pregunta con una actitud sombría.

Asiento con las mejillas doloridas de tanto sonreír.

Y de repente, cuando llega a mi altura, alza el bate y pienso que me va a matar, pero no cierro los ojos. Me quedo clavada en su mirada perturbadora y lo único en lo que soy capaz de pensar es en que mi sangre lo salpicará por completo y nunca será capaz de olvidar esta noche porque siempre me llevará con él. Aunque nada de eso ocurre porque lo que golpea es a una palanca que hay a mi derecha, cuyo objeto que tiene dentro sube a tanta velocidad que aporrea la campana que tiene en lo alto provocando que las luces se enciendan.

El sonido es atronador, parece que está atrofiado, pero es música para mis oídos ya que mitiga los alaridos de dolor del carnicero que todavía está tirado en el suelo.

—He ganado —anuncia el Joker recolocándose unos mechones de pelo con suma delicadeza. Toda la que no ha tenido a la hora de golpear con el bate—. ¿Cuál es mi premio?

—¿Tu premio? —Alzo las cejas—. No sabía que habíamos empezado a jugar.

—¿No te ha parecido evidente?

—No.

El sonido que emite la campana deja de martillear, deja de nublarme la mente. Las luces rojas de las bombillas se reflejan en su cara enmascarada de pintura y el cubrebocas. Rezuma misterio y poder, tal vez por eso todavía no he salido pitando de aquí, porque tiene dos de las cualidades más atractivas del mundo.

Grave error.

El Joker llega a mi altura, se queda mirándome de una forma perturbadora e inquietante debido a la sonrisa dibujada. Se inclina hacia mí como si fuera a besarme, me dispongo a bajarle la mascarilla, pero entonces… Un filo frío como el hielo roza la piel de mis costillas. No sé si ha desgarrado la camiseta o ha acertado justo en el agujero que tenía.

—¿Qué haces? —susurro.

Él pone una mano sobre mi cuello y me hace caminar hacia atrás hasta entrar en la carpa de circo abandonada. Pisamos la arena, no sé a dónde me lleva ni qué quiere hacer conmigo, pero ya no tengo miedo por irónico que suene. Aquí dentro ya no escuchamos los llantos del estúpido de antes. Aquí hay un silencio lúgubre. La poca iluminación proviene de unas tiras de bombillas medio rotas que caen del techo en forma de pico, suficiente para poder verle la cara cubierta de maquillaje. Una máscara. Un bufón.

—¿Qué vas a hacer? —pregunto de nuevo alzando la barbilla. Quiero que sepa que no le temo.

Los ojos le brillan, tiene las pupilas dilatadas, pero lo que más me atrae de él es saber si debajo de esa mascarilla sonríe como yo me lo estoy imaginando.

—Obligarte a jugar. ¿No es eso lo que querías? Juega conmigo. —Su voz suena ronca, excitante.

Me asusta el hecho de no sentir miedo, porque debería.

Nos quedamos en silencio. Su mirada es como un profundo agujero negro del que puedes entrar pero jamás salir.

—¿Qué quieres que hagamos? —cedo.

—¿Truco o trato?

Dudo qué contestar y las consecuencias que tendrá una u otra opción.

—Trato.

Señala una tela que cae del techo de un escenario que hay en mitad de la arena.

—Tienes que bailar ahí o tendré que jugar solo —dice con lo que yo entiendo es una amenaza: «juegas o mueres».

Me separo de él antes de tiempo, así que me rasgo la piel con el filo de la navaja que no ha soltado en ningún momento y noto gotas de sangre deslizarse por mis costillas, pero no me duele. La adrenalina me lleva en una nube hasta el escenario.

No he hecho danza aérea en mi vida, pero sí he practicado pole dance, así que finjo que la tela es una barra y me subo a ella intentando agarrarme como buenamente puedo para no caer y romperme la cabeza.

Un foco me ilumina en el escenario y entonces empieza a sonar Unholy de Sam Smith. Mis movimientos acompañan a la música. Se me olvida donde estoy, la sangre de las costillas y el payaso que está sentado frente a mí admirándome. Solo soy yo y la adrenalina.

Todo termina cuando el Joker se pone a aplaudir y disipa la nube en la que había estado bailando. Me deslizo por las telas y aterrizo en la arena del circo justo cuando él se levanta para acercarme.

—Bien hecho, monstruito. —Juraría que sonríe.

—Quiero mi premio —digo altiva.

—Yo no he tenido el mío.

—El tuyo ha sido que accediera a jugar.

No voy a dejar que piense que me ha obligado, porque yo quería hacerlo desde el momento en que decidí poner un pie en una feria abandonada y tétrica.

Ladea la cabeza invitándome a reclamar mi recompensa.

—Quítate la mascarilla —exijo. Quiero saber cuál es la forma de sus labios, a qué huele su aliento, a qué saben sus besos llenos de veneno.

—Para conseguir eso vamos a tener que seguir jugando unas partidas más.

Alzo las cejas. Si vamos a seguir con el juego, él también tendrá que participar.

—Está bien, entonces quiero saber cuál es tu nombre real.

Se va a la parte de atrás del escenario dejando la pregunta en el aire. Frunzo el ceño. Debe contestar a la pregunta. Así son las normas del puto juego que nos acabamos de inventar.

Escucho un chasquido de electricidad y de repente un letrero que hay encima del escenario se enciende. Algunas bombillas parpadean, otras no tienen luz porque están rotas, pero hay las suficientes para que pueda leer: «EVIL» en tonos rojizos.

—Ordena las letras.

¿Qué?

Sigo mirando el letrero. ¿Se supone que ese es su nombre? ¿Malvado? ¿Vil…?

—¿Levi?

No confirma ni desmiente, lo cual me otorga la verdad y me deja satisfecha.

—Vale, Levi, te toca jugar.

—No me llames así —ordena con la voz fría como el hielo.

No me achanta, al revés, tengo más ganas de enfrentarlo cuanto más cruel es.

—Es tu turno. ¿Truco o trato? —espeto enfatizando cada una de las palabras.

Yo también sé jugar a ver quien domina más.

—Truco.

—Sorpréndeme. —Me siento en el mismo lugar en el que él había estado observando mi show.

Ahora espero mi espectáculo.

Alza un dedo pidiéndome un segundo de ventaja que no le debería otorgar. Desaparece tras las cortinas granates del escenario, y cuando vuelve lo hace con dos especies de antorchas que deja apoyadas en el suelo antes de empezar a desvestirse.

Tiene los brazos y el torso lleno de tatuajes, y justo en la cinturilla del pantalón, justo en el límite de la locura, tiene dibujada una sonrisa explotando en colores. Es jodidamente sexy. Cuando estoy a punto de babear analizando la tinta que recorre su piel, él se aleja para coger un bidón de plástico que apesta a gasolina. Cubre las antorchas con el líquido y antes de prenderle fuego me mira a los ojos.

—Bienvenida al circo.

La llama sale disparada. Tengo que entrecerrar los ojos para enfocar la visión. Sin embargo, él, con el torso desnudo y sin ningún miedo, empieza a hacer malabares con el fuego.

Me parece fascinante y al mismo tiempo terrible.

Está claro quién va a ganar de los dos cuando tira las antorchas a la arena y su cuerpo no ha sufrido ninguna quemadura. Me levanto para acercarme a él y me atrevo a pasarle la mano por el torso duro y musculado que está un poco ennegrecido por las cenizas. Inmediatamente él me agarra del cuello, soy presa del pánico o… la excitación. Le reto con la mirada. Disminuye la fuerza y su mano se empieza a deslizar lentamente por mi piel al igual que lo hace la mía por la suya. Entonces aprieta su cuerpo contra el mío. Huele a peligro. Pecado. Muerte.

—Quítate la máscara —exijo, aunque en realidad es él quien debería reclamar su galardón.

Tarda varios segundos en contestar.

—Quítamela tú —dice con tono sensual, y comprendo que esto para él también es su premio.

No tardo ni medio segundo en hacerlo. La sonrisa del Joker cae al suelo, pero la sustituye una sonrisa aún más terrorífica y sensual. Tiene los labios pintados de negro, y es capaz de subir tanto las comisuras de la boca, que muestra todos y cada uno de sus dientes.

Como si estuviera embrujada, me acerco a esa sonrisa que tanto me atrae, saco la punta de la lengua y saboreo el tacto de la muerte. Es adictivo.

Él se ha quedado quieto, pero su mano vuelve a apretarme el cuello, y me gusta que lo haga, me excita. Lentamente voy bajando mi mano hacia el tatuaje que aparece por la cinturilla de su pantalón, pero cuando llego a él, como si hubiese provocado a la boca que tiene ahí abajo, me lanza un bocado que no me llega a tocar la cara pero que me hace saltar de un respingo. Ríe por mi reacción, pero su respiración se ha descontrolado al igual que la mía, y ahora me aprieta más el cuello. Está tan excitado como yo.

—¿Truco o trato? —pregunta con voz ronca. Nuestras caras están tan cerca que la punta de su nariz toca la mía—. Hay que desempatar. —Aprovecho el silencio que deja entre frase y frase para volver a pasarle la lengua por los labios—. El juego no puede acabar hasta que uno de los dos gane o pierda.

«No hay otra opción», me auto convenzo.

—Trato. —Elijo dibujando mi mejor sonrisa.

—¿Sabes hacer acrobacias? —Ha aflojado el agarre y ahora es como una suave caricia.

Ni puta idea.

—Soy Harley Quinn —contesto casi ofendida.

Sus comisuras vuelven a elevarse. Vuelve a dejarme fascinada.

—Demuéstralo. Empieza a subir esas escaleras. —Señala un lateral del escenario con la cabeza. Sigo con la mirada los peldaños que llegan a lo más alto del techo, donde una plataforma permite llegar a una especie de columpios enormes.

—Tú también tendrás que hacerlo, es el desempate. ¿Trato hecho?

—Trato hecho.

Su mano se desliza por mi pecho hasta interrumpir el contacto con mi cuerpo. Estoy sudando y no es por el fuego. Sellamos la promesa mortal con un fuerte apretón de manos justo antes de subir unas escaleras interminables.

Desde aquí arriba todo se ve diferente.

—Tienes que cogerte del trapecio, saltar y cogerte del otro para llegar a la plataforma.

Miro hacia abajo. No hay red, por lo tanto, si caigo, muero.

—Hazlo tú primero.

Me fijo en la seguridad que tiene a la hora de coger el trapecio. Ni siquiera se ha negado a ser el primero cuando en realidad me tocaría a mí. ¿Y si no es la primera vez que hace esto y solo quiere ver cómo me suicido?

—¿Lo vas a hacer? —pregunto anonadada tanto por la seguridad que tiene como por su cuerpo atlético.

—Hemos dicho que vamos a jugar, ¿verdad? —Sus ojos se clavan en mí. Asiento. Su mirada es como una orden—. Pues el juego empieza ya. Te espero en el otro lado, pastelito.

Su mirada perturbadora no se separa un segundo de la mía conforme se va acercando al precipicio. Es amenazadora. Si no juego, creo que no tendré ninguna posibilidad de sobrevivir, pero si lo hago… Tengo un uno por ciento.

Se agarra de la barra del trapecio, da unos pasos hacia atrás para coger inercia, y sin pensarlo dos veces, se tira al vacío. Por unos segundos no veo nada. Tengo miedo de asomarme y ver sus vísceras repartidas por el suelo.

No es así. Su cuerpo vuelve a aparecer ante mí cogiendo más inercia, y una vez más, no se lo piensa a la hora de soltarse para agarrarse al segundo trapecio. Ahora solo falta que ponga los pies sobre la plataforma… Retengo el aire en mis pulmones. No soy capaz de respirar. Su cuerpo vuelve de nuevo hacia mi dirección, y sé que va a saltar. Sé que se la va a jugar, porque es el Joker, no se anda con tonterías.

Y lo hace. Salta. La plataforma se tambalea bajo su peso y el movimiento brusco del aterrizaje. Su cuerpo se inclina hacia atrás. Parece que se va a caer… Pero logra equilibrarse, se estabiliza y da unos pasos hacia adelante. Está seguro y ya puedo respirar.

Entonces se gira hacia mí y hace una reverencia.

—Tu turno.

No es una invitación, es una orden.

Miro hacia abajo, no lo puedo evitar. Ahora tengo frío. El sudor se ha congelado y me provoca escalofríos. Unos nueve metros de altura me separan de la muerte. Me estoy mareado por el vértigo que ha florecido en lo más profundo de mi estómago.

—¿A qué esperas? —Su voz hace eco en el espacio, pero su risa maquiavélica retruena en mi cabeza. Quiero beberme ese sonido.

Estoy jodida desde el primer momento en que se cruzó en mi camino, ahora no me queda más opción que saltar.

—¡Harleen Quinzel! —Grita—. Ven conmigo. ¡Ahora!

No hace falta más.

Doy varios pasos hacia atrás, cojo carrerilla y salto.

Me agarro del primer trapecio. Le he ganado un minuto más a la vida.

Me balanceo varias veces intentando calcular la distancia y la fuerza que necesito usar para alcanzar el siguiente trapecio.

—¡Estoy esperando! —exclama sentándose en el borde de la plataforma. Intento que no me distraiga aunque su voz me reclame—. ¡No tengo toda la noche! —canturrea. La euforia se le ha subido a la cabeza. La adrenalina que produce el peligro es más potente que cualquier droga.

—Vamos —me ordeno a mí misma. Cuando veo el siguiente trapecio lo suficientemente cerca, me lanzo.

Dos minutos más ganados.

Me empiezan a sudar las manos. Me duelen los brazos. No soporto más mi propio peso.

—Monstruito, te vas a caer… —sigue canturreando. Su mirada es casi sádica. Está disfrutando como un niño pequeño. No sabe que estoy más que decidida a saldar mi deuda y cobrar mi premio. Aunque muera en el intento.

—Uno… —Empiezo a contar para mí. Tengo que lanzarme ya o me fallarán las fuerzas—. Dos… —Con él en medio no sé cómo voy a llegar a la plataforma—. Tres… —Extiende los brazos hacia mí. ¿Qué quiere hacer? ¿Cogerme? Caeremos los dos al vacío—. Cuatro… —Mejor morir con alguien que sola—. Cinco.

Me suelto. El mundo se detiene. La distancia con la muerte se reduce. No voy a llegar. Estiro los brazos hacia él, rozo la punta de sus dedos, pero no me coge. No lo hace. Empiezo a caer y no es la vida la que pasa ante mis ojos, sino su risa como algo tangible, como una flecha atravesándome el pecho.

Y cuando pienso que es el final, cuando todo lo que tengo ante mí es un agujero en la carpa con vistas a la noche sin luna, él se lanza.

Lo veo caer como si se acabara de lanzar a la piscina, solo que en esta ocasión, no nos espera nada debajo. Solo el suelo duro y frío que nos romperá en mil pedazos.

Ambos ganamos.

Ambos perdemos.

La locura es así, como la gravedad, basta con un pequeño empujón.

Yo sentí la muerte cerca en el mismo momento en el que me enamoré de él. Y jugué hasta el final, porque hay gente que es adicta a las drogas: al alcohol, la cocaína, el tabaco… yo soy adicta a él. A mi Joker. Evil. Levi.

Absoluta e irremediablemente hechizada.

Caroline Zeta

—Edith... sé que no duermes.

El aliento cálido de James me rozó la mejilla, haciendo que mis brazos se estiraran instintivamente hacia él, buscándolo en la oscuridad de la habitación, en una cama que se hacía insoportablemente inmensa sin su presencia.

Cogí aire cuando mis dedos rozaron su rostro. Ni siquiera me hacía falta que la luz estuviera encendida para ver con precisión sus labios gruesos, su nariz recta y sus angulosos pómulos. Quizás porque había pasado las suficientes horas observándole, quizás porque mis retinas se negaban a olvidar tan hermosa obra de arte.

Ya sabía de antemano que James volvería tarde aquel día y que, para mi enorme desgracia, tendría que esperarle hasta quizás pasadas las cinco de la tarde, lo cual era una mala noticia porque se me daba muy mal estarme quietecita cuando se trataba de verlo.

Mara había sugerido dar un paseo por la barriada, repleta de puestos, que no estarían operativos hasta las siete de la tarde, pero que ya habían decorado con relucientes luces anaranjadas y calabazas que parecían haber sido recogidas del mismísimo inframundo. No podía negar que el treinta y uno de octubre, Greenwich Village, se vestía de todos y los más terroríficos colores para condecorar la noche de las brujas, la noche de los espíritus, la noche en la que, como solía decir mi abuelo antes de marcharse: “el velo caía”.

Habría aceptado la propuesta de Mara de no ser porque era una tradición entre James y yo la de pasear agarrados de la mano por los diversos tenderetes de dulces, piedras anti-espíritus perversos, y apetitosa comida basura. Tradición que, durante mi camino a la casa de James, me había obligado a caminar tapándome los ojos como si fuese una verdadera perturbada. Estaba segura de que si alguien me hubiese visto, habría pensado que era un extra de The walking dead, sobre todo cuando levanté una mano y la agité en el aire tanteando que no hubiese una gigantesca farola en mitad de la calle que pudiera atentar, una segunda vez, contra mi vida.

James me acarició los labios con los dedos, y yo solté un suspiro que hizo que su respiración se agitara.

—Edith... —jamás podría acostumbrarme al sonido de mi nombre en su boca, a aquella manera provocadora que tenía de pronunciar unas letras tan simples—...siento haber llegado tarde.

—Me siento terriblemente ofendida... Pensaba que tardarías menos en recoger aquella cosa súper secreta de la que no podías hablarme. Me has hecho echarte de menos, y eso no me gusta.

Los labios de James se curvaron sensualmente hacia arriba.

—Cualquiera lo diría... Aprovechaste que me marchaba para acaparar toda la cama. Jamás había visto a alguien dormir en horizontal. Ha sido verdaderamente traumático. —Puse cara de pocos amigos e intenté quitármelo de encima mientras el muy descarado comenzaba a reírse sin un ápice de vergüenza.

—Eres un maldito imbécil.

Sus dedos me alzaron la barbilla de repente y tuve que aguantar la respiración cuando sentí sus labios a escasos centímetros de los míos.

—Pero soy un maldito imbécil absoluta e irremediablemente enamorado de ti.

Una punzada frenética sacudió mi pecho sin que pudiera evitarlo.

Había escuchado antes aquella declaración, pero mi corazón siempre saltaba como si fuese la primera vez, adueñándose de todos y de cada uno de mis sentidos. Haciéndome absoluta e irremediablemente suya.

James bajó finalmente la cabeza y sus labios rozaron los míos con picardía, tentándome de una manera increíblemente cruel y placentera. Quería que me besara, pero quería que siguiera haciendo justo eso, pasear sus labios por la comisura de mi boca, llevándome al límite de mi autocontrol.

—Hay tantos lugares que quiero besar... y sin embargo necesitaría mil vidas para darles la atención que se merecen. —Murmuró paseando los labios por mi cuello, deteniéndose justo en la clavícula.

—No me lo estás poniendo fácil. —Susurré agitada.

Sentí la sonrisa de James sobre mi piel.

—Créeme, no lo estaba intentando.

Cuando su boca regresó a la mía, el sonido de lo que parecía el timbre de casa nos alertó, haciendo que ambos soltáramos un gruñido.

—Finjamos que no estamos. —suplicó hundiendo los dedos en mi cabello.

—No voy a negarme a eso... —“¿y cómo podría?” James era una maldita droga. Una droga que te hacía desear más de sus labios en cada parte sensible de piel, en cada rincón que su lengua acariciaba en un acto enormemente placentero de provocación. Agarré con fuerza las sábanas cuando una de sus manos ascendió por mi abdomen, acercándose sin vacilación a la curvatura de mi pecho. Casi me olvidé de respirar.

James soltó una segunda maldición cuando el timbre volvió a sonar, esta vez con más insistencia.

—No me lo creo. —murmuré aún contra los labios de James, que se negaba a separarse—. Cada año empiezan antes. Espero que no se te haya olvidado comprar caramelos.

—¿Cómo podría después de tus doscientos recordatorios?

—Sólo te envié un mensaje. —Me quejé entre risas.

James se separó sólo un poco; lo justo para que pudiera admirar su cabello negro, arremolinado sobre la frente.

—¿Quieres ir tú?, ¿o voy mejor yo?

Enarqué una ceja haciendo que estallara en carcajadas.

—Prefiero quedarme aquí a... ¿cómo has dicho? Ah, sí. A acaparar toda tu cama. —concluí cruzándome de brazos.

La sonrisa que emergió de la boca de James me hizo recordar a la de un gato perezoso.

—Claro que sí.

Cuando desapareció por el umbral de la puerta, aproveché para ponerme en pie y desperezarme. La persiana aún continuaba bajada, así que hice un esfuerzo por intenta subirla y me apoyé sobre el alfeizar admirando el centenar de luces que ya parpadeaban de manera incesante en el exterior. La calle estaba abarrotada, tanto, que ni siquiera parecía la barriada que era en días anteriores. El vecino de enfrente había decorado su casa con al menos cuatro fantasmas que se movían alrededor del tejado y que emitían una risita malvada que hacía que pocos niños quisieran arrimarse al porche para pedir caramelos.

El soso de James se había negado a poner ninguna decoración, a pesar de que el año anterior le había suplicado que convirtiéramos el porche en la taberna de las calaveras de “La novia cadáver”. Eso me había hecho ponerle una velita negra para que le sentara mal el café.

Cerré la ventana y cambié mi atuendo mediocre por un hermoso vestido negro, de mangas largas y encaje delicado que había visto la noche anterior en uno de los escaparates de Greenwich Village y que me hacía parecer una completa bruja hechiza-corazones.

Me estaba contemplando en el espejo cuando sentí la intensa mirada de James sobre mí.

—Eres hermosa, Edith.

Me volví despacio, admirando cómo las luces parpadeantes que se colaban por la ventana bailaban ahora sobre su rostro, primero azul, luego naranja y después verde. 

Se me escapó una sonrisa.

—¿Sabes lo que creo? Que estoy absoluta e irremediablemente consentida por tus ojos.

James, que se había acercado despacio, agarró con suavidad mi mano, depositando un suave y cálido beso sobre el dorso de la misma, haciendo que miles de chispitas frenéticas me recorrieran la columna vertebral.

—¿Vamos? —preguntó entonces alzando el mentón hacia la puerta.

Cuando salimos a la calle el último vestigio de luz natural había desaparecido. La luna le había robado el protagonismo al sol y había dado paso a la noche de los espíritus con un esplendor que me hizo sentir emocionada.

James soltó una risita cuando le agarré de la camisa y le obligué a acercarnos a una casa decorada enteramente de “Pesadilla antes de Navidad”. Casi chillé emocionada cuando la canción “This is Halloween” comenzó a emerger de un altavoz escondido tras una figura gigante de Jack Skellington.

—No entiendo por qué no has querido montar una maravilla como esta. —Le recriminé con un dedo acusatorio.

—Quizás el año que viene...

Pero que mentiroso que era, y lo sabía por la manera en la que una sola de las comisuras de sus labios se había curvado lentamente hacia arriba. Entrecerré los ojos con cuidado. Soso y mentiroso. Lo tenía todo.

—Tú verás... —dije finalmente con una sonrisa maliciosa—. Te atormentaré todo el año hasta que  digas que sí.

La suave risa de James me calentó el corazón.

—Prueba si quieres. Esperaré ansioso a que te aburras...

—¡Pero mira quienes son! Mi pareja preferida de todos los tiempos... ¡¡Eh!! ¿Por qué demonios no os habéis disfrazado? —Mara, o más bien, el revoltijo de telas vaporosas y de color oscuro en las que se había transformado, se me tiró encima, haciendo que James tuviera que sujetarme del brazo para no caer.

—Mara —musité recuperando el equilibrio. —, deberías cambiar esa mala costumbre que tienes de saltar sobre los demás.

—Cómo no. —Se burló James inclinando suavemente la cabeza. —¿Cómo estás? Ya veo que dando problemas para variar.

Una sonrisa maliciosa se extendió por el hermoso rostro de mi amiga.

—Mejor que tú, señor aburrido. No entiendo cómo puedes estar con alguien que no quiere disfrazarse de Víctor para que tú seas su novia cadáver. Va en contra de todas las leyes de la naturaleza —. Se quejó ahora dirigiéndose a mí.

—Ni siquiera ha querido poner una triste calabacita en el porche. —Respondí divertida mientras James me miraba enarcando una ceja.

—Eso supondría muchos niños pidiendo caramelos. —Argumentó James agarrándome de la cintura. Cuando aproximó los labios a mi oído, un escalofrío me recorrió el cuerpo con descaro. —Y no podría soportar que interrumpieran más de una vez lo que estaba a punto de hacerte esta tarde —. Terminó de decir bajito, haciendo que las mejillas se me incendiaran de repente.

—Puaj. Estoy segura de que os habéis pasado la noche como dos lapas pegadas con un extra de pegamento ultra fuerte, y encima os atrevéis a hacer estas escenas en público... ¡Y en mi sacrosanta presencia! Bueno yo no tengo de eso a decir verdad...

—¡¿Qué escenas, idiota?! Si ni siquiera te has enterado de una sola palabra.

—¿Has desarrollado un oído supersónico y nos lo habías ocultado? —se burló James.

—Me gusta que tengas el descaro de hablarme así cuando podría ser tu peor pesadilla y el objeto de todos tus miedos... —se llevó la capa negra al rostro en un aire teatral, haciéndome poner los ojos en blanco. —¡Apruebo completamente esta relación! Edith, querida, no lo dejes escapar.

Dirigí finalmente la vista a un James que me observaba aún con una sonrisa pícara en los labios.

—Sólo el tiempo necesario. —Concluí volviendo la vista a mi amiga.

Mara me dedicó una mirada cómplice y me sonrió con cuidado.

—Bueno, os dejaré gozando en soledad de la mejor fiesta del año... ¡No os escondáis en lo oscuro!

—Ten cuidado. Y de ser posible no armes mucho lío. —Le pedí aun sabiendo que haría lo que le diera la gana.

—Disfruta la noche, Mara. Me alegra saber que estás bien. —Se despidió James haciendo que mi amiga le dedicara una sonrisa sincera antes de unirse a la masa de personas que subía por la calle. —¿Crees que le prenderá fuego a algo? —comentó divertido cuando le agarré la mano para que reanudáramos nuestro paseo.

—Creo que es más posible que se una a uno de los decorados para infartar a todo aquel que pase por allí.

—¿Puedes explicarme de qué se ha disfrazado?

—¿Crees que yo lo sé? —dije entre risas cuando una imagen de Mara envuelta en todas esas telas negras unida a la capa, regresó a mi mente—, yo diría que era una especie de vampiro.

—Apuesto lo que sea a que ni ella misma lo sabe.

—Te sugiero que no digas eso cuando vuelva, si no quieres tener pesadillas por ofenderla en las dos próximas semanas. —Dije con malicia.

—Como si se viste de espárrago para darme un susto. Y sabes que los odio.

Aquella ocurrencia hizo que tuviera que doblarme por la mitad cuando una carcajada se escapó desde el fondo de mi garganta.  James pareció complacido por mi reacción y volvió a cogerme de la mano unos segundos después. Dirigiéndome hacia mi parte favorita de la calle, y hacia el mismo lugar donde casi me había estampado con una farola la noche anterior, mientras me dirigía a su casa con los ojos cerrados.

Habían levantado a ambos lados de la calle, al menos dos docenas de impresionantes tenderetes, todos ellos decorados con calabazas, fantasmas que el viento mecía con cuidado y peludas arañas que parecían escalar sobre los dulces expuestos. Me quedé en silencio durante un segundo, contemplando aquel esplendor. El de los puestos. Y el de todas y cada una de aquellas personas que caminaban por el enorme pasillo, con la certeza de que sería una noche increíble.

Casi chillé de emoción cuando reparé en la neblina que escapaba por debajo de las barracas, convirtiendo nuestros pies en una sombra borrosa y haciendo que los más pequeños tuviesen que ir sujetos de la mano de sus padres si no querían ser engullidos por ella.

Una especie de pirata fantasma saltó de uno de los puestos haciendo que un grupo de adolescentes disfrazados de momias soltaran un grito y comenzaran a correr calle abajo entre risas.

—¿Esa sería Mara? —me preguntó James burlón mientras nos aproximábamos a un puesto repleto de gusanos de gominola y arañas de chocolate.

—No, ella los habría perseguido hasta que suplicaran por su vida. —Contesté entre risas mientras aproximaba los dedos hacia un gusano verde que tenía muy buena pinta, pero me detuve un segundo antes de poder tocarlo.

—¡Edith! —exclamó James cuando un grupo de niños comenzó a correr en mi dirección. Alzó la mano para intentar apartarme, pero uno de los chicos me atravesó sin remedio, haciéndome tragar saliva y devolviéndome a la amarga realidad. Aquella en la que, por desgracia, James y yo jamás podríamos estar juntos.

La mano de James, aún levantada en mi dirección, tembló levemente antes de caer nuevamente sobre su costado.

Halloween.

La única noche del año en la que podíamos volver a quién pertenecíamos de verdad. La única noche en la que volvía a ser hechizada por la magia y el amor que James desprendía, capaz de traerme de vuelta una y otra vez, cada año, cuando el velo caía.

Una lágrima se me escapó sin permiso en el mismo instante en el que James me atrajo de repente, envolviéndome entre sus brazos con la fuerza de quien desea retener algo que se escapa sin remedio. No pude evitar soltar un pequeño sollozo, y luego otro, y cuando me di cuenta, estaba absoluta e irremediablemente desconsolada mientras James se controlaba por no hacer justo lo mismo.

—Menos mal que nadie puede verme. —Lloré mientras enterraba la cara en el abrigo de James—. ¡Seguro que se me ha corrido el rímel y doy verdadero miedo!

—Pensaba que eso era lo que querías. —Sus brazos se cerraron aún más entorno a mi cintura, anclándome a él. Al mundo. A una vida que se me había escapado demasiado pronto.

—Me voy a limpiar los mocos sobre ti como no te calles. —Le amenacé haciendo que soltara una risita lastimera.

Reuní la poca fuerza que me quedaba y me separé de James lo justo para grabar en mi retina una vez más la forma en la que el cabello oscuro se le rizaba en la frente, el color miel de sus ojos, aquellos labios en los que pensaba más de lo socialmente aceptable...

—Te mereces... —comencé a decir tratando que no me temblara la voz—... todo lo que deseo y soy incapaz de darte—. Y aquella era la más absoluta verdad.

Quizás James no pudiera verme el resto del año, pero yo le visitaba a menudo.

Me gustaba observarle trabajar, y no podía evitar reírme de él cuando paseaba por el supermercado y ponía cara de horror al encontrarse una lata de espárragos. A veces, me quedaba viéndolo cocinar y le espetaba que echaba demasiada sal a todo. Otras, me sentaba junto a él en la cama, cuando no podía dejar de llorar abrazado a una de las fotos en la que aparecíamos abrazados.

La vida no era justa y sin embargo, no podía haberla amado más, porque James se encontraba en ella. Porque él le había dado sentido a la mía, incluso después de tener que dejarla.

Decir que solo estaba enamorada de él era un verdadero insulto.

Lo que James hacía en mi corazón no podía definirse con ninguna palabra que pudiera encontrarse en el diccionario y sin embargo... sin embargo, a pesar del amor que le profesaba, no podía sentirme más desdichada. Y feliz. Desdichada porque siguiera eligiéndome a mí cuando se merecía unos brazos que lo protegieran toda la noche, unos labios que pudieran decirle lo especial que era todos los días, un corazón que latiera acompasándose al suyo. Feliz, porque por cada uno de esos latidos que yo no podía darle, él me recordaba que los suyos eran suficientes para ambos.

Y eso era egoísta por mi parte.

—Quizás deberías... —continué diciendo antes de que me interrumpiera.

—No, Edith, —suplicó despacio—, ni siquiera pienses en algo que no va a suceder—. Acunó mi rostro con sus manos, con una delicadeza que hizo que mi corazón se encogiera. —El año que te fuiste... Me sentí tan perdido que quería seguirte. No podía entender por qué ya no estabas aquí; por qué no te oía cantar mientras te duchabas, por qué no me suplicabas que tuviésemos un perro, por qué no podía abrazarte cuando me hacías tanta falta... —cerró los ojos un segundo y no pude evitar sentir su pesar.

»No me había dado cuenta de lo feliz que era hasta que te marchaste y no lo volví a recordar hasta que apareciste el siguiente treinta y uno de octubre. Sentada a los pies de la cama pensando que seguía sin verte, que seguía sin poder tocarte... Volviste a darle sentido a una vida que te aseguro, se fue contigo. No me importa que sea un mísero día. No me importa tener que esperar si sé que volveré a rozar tus labios, a escuchar tu risa o a oír tus historias sobre cómo Mara ha aprendido a aterrorizar a los que aún están aquí. No me importa porque soy tuyo, Edith. Siempre lo he sido y no hay cosa que pueda cambiarlo. Ni siquiera la muerte. —James se apartó de repente y antes de que me diera cuenta se había arrodillado en mitad de la calle abarrotada, haciendo que la gente se volviera a ver qué demonios hacía y con quién estaba hablando—. Cásate conmigo, Edith.  Y sigue dejándome mensajes que de vez en cuando me peguen un susto. Sigue amenazándome con maldecirme si no decoro mi porche cada año. Sigue permitiéndome estar absoluta e irremediablemente hechizado por ti.

Cuando James sacó una pequeña caja del interior del bolsillo de su abrigo, ni siquiera le di tiempo a abrirla; salté sobre él besando sus labios, diciéndole con cada uno de los besos y caricias que depositaba sobre su piel, cada palabra que durante el año no había podido escuchar. Y James me sostuvo, y me apretó y me devolvió el beso con la misma sed, con la misma fuerza, con el mismo deseo y pasión que a mí me sacudía.

Unos vítores hicieron que tuviera que separarme de James momentáneamente.

—¡Dile a ese muchacho que si no pone barra libre en la boda me veré horriblemente obligada a perturbarle por los siglos de los siglos! —Nos gritó Mara desde el otro lado de la calle, meneando las manos en el aire como si fuese una serpentina. Mi abuelo la miró entre risas y después, volvió la vista hacia mí, para dedicarme la sonrisa más hermosa y feliz que yo le había visto hacer jamás. Un segundo después, ambos se desvanecieron.

Miré a James, que había empalidecido.

Sabía lo que estaba viendo. Sabía que mi cuerpo empezaba a desaparecer.

—Todavía no. —Suplicó con apenas un hilo de voz—. Aún no estoy listo.

El corazón se me encogió de dolor, pero le ofrecí la sonrisa más sincera que podría haber fabricado en aquel momento.

James volvió a posar los labios sobre mi boca una vez más, y después sobre las mejillas, la frente y la cima de mi cabeza, sin soltarme siquiera un segundo.

—No puedo soportar que tengas que marcharte. Ni siquiera me ha dado tiempo a... maldita sea Edith, a todas las cosas que debería darnos tiempo a hacer...

—Seguiré aquí. —Susurré desconsolada mientras agarraba las manos de James, que habían comenzado a temblar sin un ápice de control. Besé cada una con cuidado y entonces, traté de recuperar la cajita que había quedado olvidada en su regazo. Había aprendido a tocar cosas, a moverlas y a veces incluso a levantarlas, pero ahora se me estaba haciendo imposible. Quizás por los nervios. Quizás porque me quedaba muy poco tiempo.

James la recuperó por mí, desvelando su contenido.

—No me has respondido aún. —Me recordó tratando de sonar burlón.

—Lo haré. El año que viene. —Aquello consiguió sacarle una verdadera sonrisa y entonces me concentré. Y me imaginé el hermoso anillo que había elegido para mí decorando mi dedo anular, tal y como había hecho la noche anterior, con el vestido del escaparate—. Te amo, James. Y te lo diré cada día, aunque no puedas oírme.

James volvió a atraparme entre sus brazos mientras esta vez era él quien no podía evitar dejar escapar las lágrimas. Lo acuné despacio y le besé los hermosos cabellos negros hasta que el velo se levantó.

Cada año.

Cada Halloween.

Cada una de esas noches en las que la aguja rozaba las doce para dar la bienvenida a noviembre. La mejor noche, porque James me veía. La peor noche, porque tendría que decirle adiós... o quizás no.

Los reyes del HALLOWEEN

Diana C. Acosta

—Ella odia este día, no entiendo por qué es la indicada. —La voz de Fernando Zuloaga rozaba el hartazgo por la espera. Aborrecía esperar. Esperar le hacía sentir incómodo.

De pie frente al gran ventanal de su oficina, de cabello negro bien cortado, alto, rostro anguloso, joven, luciendo una camisa blanca con las mangas enrolladas, pantalón negro, zapatos negros. El joven Fernando, CEO de esa compañía, observaba con sus ojos color miel la baraúnda de gente bajo sus pies.

Sus retinas se movían rápido. Observaba a través del vidrio lo que a simple vista podía verse y lo que solo él, o personas como él, podían ver.

Su tía, la viuda Pina Zuloaga, fundadora de aquella empresa, de cabello negro, largo y voluminoso, vistiendo casi del mismo color que él, se levantó del sillón y se acercó a la ventana para intentar contemplar lo mismo que su sobrino.

Suspiró al no lograrlo.

—He perdido facultades, ya estoy vieja. ¿Qué logras ver?

De pronto, no hizo falta que él respondiese. La misma Pina pudo verlo.

O verla.

Allá venía, entre la gente, Elsa Giantti, la asistente personal de su sobrino.

—¿Qué luz percibes de ella?

Él inhaló bastante aire por su nariz y la soltó por la boca. Apretó los puños de sus manos, las cuales mantenía dentro de los bolsillos de su pantalón.

—Está rodeada de luz morada —empezó él a contar—, pero alrededor hay otra luz que intenta combatirla.

La tía sonrió.

—No es extraño que un humano se ilumine de morado. Muchos son tan oscuros como nosotros y jamás llegan a saberlo. Ahora, esa otra luz de la que hablas…

—Roja —susurró él—. Es blanca todo el tiempo, pero hoy es roja. —Él reprimió una sonrisa—. Está molesta —explicó para sí.

Pina se alejó de él, se acercó a su bolso y sacó una caja rectangular de joyería.

Él se volteó.

—¿Estás segura que es hoy? —preguntó él. No quería tocar la caja, no quería sacar sus manos de los bolsillos.

—Tómala y dásela cuando encuentres el momento. Si ella es la indicada, sabrás identificarlo. Ten cuidado en la fiesta, querrán ganarte. Lograrás coronarte correctamente, sobrino mío. Tendrás la fuerza de todos los seres sobrenaturales esta noche.

Fernando suspiró y se dirigió hasta su escritorio, dejándose caer en su sillón.

—Ella está por entrar, no viene disfrazada. No le gusta Halloween, piensa que es aberrante celebrar a los fantasmas. No me lo ha dicho, pero lo sé. —Ambos rieron por eso—. Cada vez que hablo con ella siento su estupor.

Pina dejó sutilmente la caja negra delante de él y encima del escritorio. Él la atrajo hacia sí, la abrió y apretó los dientes al ver su contenido.

—Si no es la indicada, igual me encantará colocarle esto.

Pina sonrió.

—Te gusta ella… Bueno, es normal que sea así. Debo reconocer que es muy hermosa.

Pina y él miraron la puerta del despacho. Ella sintió una fuerte energía proceder desde esa dirección.

—¿Acaso acaba de llegar? —preguntó ella, señalando la puerta.

—Lo sientes, ¿eh? Claro que lo sientes. Esa luz roja tiene fuerza. —Él se levantó, después de guardar la caja en el cajón—. Hoy por primera vez la veré en persona.

—¿Vas a salir así? —Preguntó él al verla tocar el picaporte—. Primero disfrázate, tía, da el ejemplo. Hoy es Halloween, hay que celebrar. —Le lanzó un cintillo con orejas de gata que ella atrapó en el aire.

***

Elsa odiaba festejar el día de brujas. O lo que es igual decir, la famosa celebración de Halloween.

A sus veinticinco años de edad, ella era de ese grupo de personas que creían incorrecto otorgarles un día festivo a todo ser sobrenatural.

El 30 de octubre de ese año caía viernes y esa semana en la oficina, la decoración y expectativa por la fiesta la tenían hasta el borde. Los compañeros le invitaron infinidad de veces al festejo, con más ahínco al enterarse de su repudio por eso. Con apenas un año trabajando allí, sus amigos no entendían cómo ella quería perderse la fiesta de disfraces. La oficina principal del Grupo Zuloaga, mayormente distribuidores masivos de productos de consumo humano, se especializaba en los derivados del cacao.

Tomándose el divino café de la mañana, revisó varias veces su móvil. Fernando Zuloaga no la había llamado desde ayer y le parecía extraño. No escuchar su voz le hacía sentir fuera de lugar.

Mirándose al espejo antes de salir de su apartamento, acomodó su cabello negro recién cortado y con reflejos rubios, se retocó su sencillo maquillaje, sacudió su suéter manga larga color negro de cualquier posible pelusa, cerró las cremalleras de sus botas de cuero, se ajustó el jean a las caderas y salió.

Al salir del ascensor ya estando en el piso donde trabajaba, la decoración de Halloween la recibió.

Suspiró profundo.

«Dios, dame paciencia».

La bienvenida se la daba una de sus compañeras, usando un disfraz de pirata con un parche en el ojo izquierdo. Elsa se acercó a ella con cara de aburrimiento.

—¡Feliz Halloween, Elsa! —Saludó aquella con energía—. Toma. —Le entregó un cintillo con unas extrañas orejas color naranja.

Elsa miró el objeto con horror.

—¿Qué piensas que haré con esto?

—Ponértelo —dijo con simpleza, como si no fuera obvio.

—Déjame pasar, pelirroja.

—¡Eh, eh, eh, eh! El jefe me ha encomendado esta tarea el día de hoy. Mejor te disfrazas, querida Elsa. Nadie entra sin disfraz.

La mencionada arrugó las cejas.

—Ya déjate de tonterías, pelirroja. El jefe ni siquiera está aquí. —La rodeó y entró.

—¡No te liberarás de tu Halloween, Elsa! —La pelirroja alzó la voz para ser escuchada por aquella asistente alejándose deprisa—. ¡Y el jefe ya…! —Bajó los hombros, resignada y suspiró—. El jefe ya llegó —tuvo que decirle a la nada.

Calaveras, telarañas, antifaces, humo, calabazas y el personal con sus disfraces, le hizo reconocer que en aquella empresa sí que le daban importancia a esa fiesta del demonio.

Llegó hasta el departamento de dirección y tuvo que detenerse en seco frente a su escritorio.

—Esto no puede ser —susurró, sintiendo cómo su molestia subía unos cuantos grados—. ¿Quién hizo esto? —preguntó al resto de los cubículos, pero nadie prestó atención.

Respiró profundo, exhaló y empezó a quitar el exceso de telaraña —por supuesto— artificial que cubría casi por completo todos los objetos de su mesa.

De repente, escuchó un ruido venir detrás de la puerta del director. Oyó un par de risas tras la madera. Ese lugar nunca se usaba, nadie lo ocupaba desde que ella llegó a trabajar allí.

Súbitamente, la puerta se abrió y la figura de la señora Pina emergió.

—No te olvides que la fiesta comienza a las ocho —dijo la jefa de Recursos Humanos,  la tía de Fernando.

De repente, la asistente se quedó paralizada.

—Sabes que no me la perderé. —El hombre que dijo eso, percibió esa energía al lado suyo.

Esa voz…, pensó Elsa.

—¿Jefe?

Aquel sonrió y se acercó a ella.

—Hola, Elsa. ¿Cómo estás? Por fin nos conocemos. —Alzó la mano invitándola a estrecharla.

«Es la misma voz, es mi jefe…» comprendió ella.

Elsa se obligó a regresar a tierra, aunque sin entender por qué le costaba conseguirlo. Tanto tiempo escuchando esa voz ronca y masculina a través de una bocina o de unos audífonos… ponerle rostro ahora lo cambiaba todo.

«Y qué rostro», pensó ella.

Se dio cuenta que su jefe era muy guapo. Tenía mandíbula cuadrada con un rastrojo de barba de dos días. Su cabello era negro, bien cortado. Era alto, mucho más que ella. Y su cuerpo atlético fue más de lo que pudo haber imaginado.

Mayormente impresionante: sus ojos, como la miel, una que causaba nervios.

Él usaba un traje típico de oficina, nada del otro mundo, pero su actitud poderosa, aunado a su perfume, casi pudo con ella.

Lo más curioso de su outfit era el característico complemento que él llevaba puesto.

Elsa, sin disimular, dirigió sus ojos hacia la corona de rey que él tenía en la cabeza.

Fernando miró hacia arriba y tocó una de las puntas, una baratija de tienda.

—¿Te gusta? —preguntó y la observó.

Ella tragó grueso. Abrió la boca para tomar algo de aire sin que se notara que lo hacía.

—Ven, vamos adentro —comandó él, señalando su oficina. Luego se giró hacia su tía—. Me avisas a lo que llegues a la fiesta, ¿está bien?

La mujer asintió, miró de reojo a Elsa con una sonrisa muy tenue y se retiró del área, acomodándose las orejas de gata.

Ya sentada frente al escritorio, sacó la tablet de su bolso y abrió la App de notas.

—¿Deseas un café?

Ella negó, pero luego asintió, pensando en el desaire que suponía rechazarle un café al maestro del cacao.

Él lo preparó y le ofreció la taza.

Ella la tomó con manos temblorosas. No entendía por qué los nervios, pero sí comprendió lo intimidante que él era.

—Bebe poco a poco, disfrútalo.

Ella volvió a asentir y le dio un sorbo, teniendo que cerrar sus ojos para aplacar la divina sensación de éxtasis que le provocó la bebida.

Los labios del CEO se separaron y carraspeó con la garganta, rodeando el escritorio y sentándose detrás de él.

—¿Dónde está tu disfraz?

Ella se congeló con la pregunta.

Pensó por un par de segundos su respuesta. Optó por ser sincera.

—No celebro Halloween, disculpe.

—¿Tu religión no te lo permite?

«Joder, hubiese dado antes esa excusa», se regañó ella mentalmente. No le mentiría.

—No. Solo no me gusta.

Él se dedicó a mirarla.

—Interesante —susurró él y Elsa tuvo que mirarle también.

—¿Por qué les gusta tanto estas fiestas? —se atrevió ella a preguntar.

Él asintió e hizo una mueca con sus labios, recostándose en el espaldar de su silla. «Buena pregunta», pensó.

Sintió su curiosidad y luego la divisó, formándose como un halo color rosa alrededor de ella. Él supo que esa luz rosada se trataba de una perfecta mezcla del blanco con el rojo: la inocencia y la pasión, como amantes, frente a él.

—Si te lo cuento, no lo creerías.

Abrió la gaveta superior y miró su interior, pensando en cómo darle a ella la caja que su tía le cedió minutos antes, pero la fuerza de ese fulgor le hizo mirarla nuevamente. Ella quiso saber qué buscaba.

Cerró el cajón, apoyó sus codos sobre la mesa, entrelazando sus dedos.

—Elsa, hoy tenemos fiesta en la oficina, por eso he venido. Como sé que no irás, te pediré que me ordenes los archivos de los nuevos proveedores en carpetas individuales. Todo irá para la reunión del lunes. —Elsa asentía y anotaba en su tablet—. Puede que te lleve algo de tiempo, pero quiero que reemplaces los datos viejos por los nuevos. Por favor, imprime todo, cada dato comercial de cada uno de ellos. Me gusta que cada quien se conozca y la mayoría estará presente.

Ella asintió nuevamente, sabiendo que, así no asistieran todos los proveedores, ella imprimirá las carpetas completas. Y bien comprendía que le tocaba trabajar bastante.

—¿Anotaste todo? —Ella afirmó con su cabeza—. Entonces, ya puedes retirarte. —Dicho aquello, él sacó su teléfono móvil de algún lugar que ella no vio y se dedicó a manipularlo, sin mirarla.

Elsa apretó sus dientes.

Él no habló con ningún tono despectivo, pero de igual forma sus palabras le causaron desagrado.

Sumisa y educada, sonrió sutilmente, asintió y se levantó.

A punto de salir, él la detuvo hablándole de nuevo.

—Me iré en unas horas para almorzar, pero si tienes alguna inquietud, llámame. Si no te contesto de inmediato, déjame el mensaje.

Ella le miró con extrañeza. «¿Qué le pasa hoy?», se preguntó. Era la primera vez que se veían cara a cara, pero él siempre había sido amable con ella. Le acababa de ofrecer un café y ahora la trataba con frialdad. Aquello se sumó a las cosas molestas que ese 30 de octubre le regalaba.

Cuando salió del despacho, Elsa volvió a quedarse quieta, como si algo pesado abandonara su cuerpo.

El sentimiento era muy similar al descongelamiento que se experimenta cuando se sale del frío y se entra en calor. Sin embargo, aquello era más potente, mucho más fuerte. Tuvo que colocar la tablet sobre su decorada mesa y recostar sus manos sobre ella.

Para Fernando, fue buena cosa que Elsa le diera la espalda a la puerta. Le dio tiempo asomarse, observarla, tragar y cerrar de nuevo sin que ella notara nada, sobre todo la transformación que sus ojos sufría.

***

—¿Todavía estás trabajando? —preguntó la pelirroja aún vestida de pirata.

—Ya me falta poco —explicó Elsa, imprimiendo documentos en otra área del piso.

Conseguir reunir todas las carpetas no fue fácil. La tinta se acabó a medio camino, no encontró recarga en los depósitos. Casi todas las impresoras dieron problemas hasta que una sirvió.

—No deberías quedarte sola, Elsa, es Halloween.

—No me digas nada, pelirroja, este día no ha sido fácil para mí.

—Este día y esta noche, por lo que veo. ¿Sabes qué hora es? La fiesta ya ha comenzado, no queda nadie en las oficinas. Deberías dejar eso para...

—¿Para cuándo? ¿Para el lunes? La reunión es a las ocho.

—Entiendo... ¿Necesitas ayuda? No es bueno que te quedes sola en la oficina y menos hoy, hazme caso.

Elsa suspiró.

«Ahí vamos de nuevo», pensó.

La pelirroja continuó:

—¿No has oído hablar sobre Los Reyes del Halloween?

Elsa arrugó el rostro.

—¿Los qué?

—¿En qué mundo vives? Los Reyes del Halloween, Elsa. ¡Los Reyes del...! —Sus hombros cayeron, resignada—. En fin… Ellos eran dueños de esta zona, lo fueron hace muchísimos años. Es por eso que en estos lares, Halloween es algo sumamente importante.

Elsa quiso prestarle atención, pero lo único que ella quería era terminar de imprimir e irse a casa.

—Bien, bien. ¿Y qué hacían esos reyes? ¿Volaban dragones o qué? —Se echó a reír.

—Ja-ja-ja —se burló aquella—. No, tomaban café, ¿no te jode?

Elsa siguió sonriendo, grapando y ordenando.

—Según se cuenta por ahí, ellos fueron quienes inventaron estas fiestas. Y al parecer, hacen honores a una versión de la historia un tanto distinta.

Elsa la miró rápidamente y la pelirroja interpretó aquello como un interés por saber más.

—Ellos no eran humanos, ¿sabías?

—Ay, por favor.

—Así suelen contar, Elsa, ¿yo qué sé? Estas fiestas para ellos eran como las navidades para nosotros. —Elsa rió un poco—. Brujas, muertos, fantasmas, vampiros, demonios, hechiceros…, todo lo que tuviese poder se reunía una vez al año a celebrar su existencia. Según leí una vez, aquí mismo, en este punto del mundo, celebraban algo que llamaban “la coronación”. —Elsa por fin prestó atención—. ¿Acaso no crees que toda esa gente tenga alguien que las dirija? Tiene que existir un rey.

Elsa la miró como si le hubiesen salido tres cabezas rojas más a la chica.

—Así reza el cuento, no me mires así —dijo aquella, riendo un poco y encogiéndose de hombros—. Hay muchas versiones de cómo lo hacían…

—¿Cómo hacían qué?

—Ahhh, ¿no es que no te gustaba el día de brujas?

—Termina de echar el cuento, pelirroja.

—Ok. Versiones de cómo reinaban ese día. O esa noche. Creo que algo tenía que ver con el emparejamiento o algo así, con conseguir a la reina ideal. Creo que el rey candidato o por sucesión sabía quién era la indicada nada más verla, ¿acaso no es romántico? No lo sé, en fin… ¿Irás a la fiesta?

—Sí, sí, claro que sí —prefirió mentir y luego bromear—. Iré disfrazada de reina.

La pelirroja se detuvo y la miró, con una sonrisa sombría que erizó la piel de Elsa.

—¿Pelirroja? —Elsa pasó las manos frente a su cara—. Pelirroja… ¡Pelirroja!

La mencionada agitó su cabeza y parpadeó.

—¿Qué?

—¿Por qué te quedaste así? —preguntó Elsa.

—¿Así como?

—Como… congelada.

—¿Yo?

«Ahora sí la perdimos», pensó la secretaria.

—Mira Pelirroja, gracias por contarme la historia del Halloween, pero debo dejarte. —Señaló la impresora y las carpetas—. Trabajo, ¿recuerdas?

Ella sonrió y asintió.

—Sí, sí, entiendo. Bueno, esa es la historia más loca que escucharás sobre este día, pero ten cuidado, querida Elsa, es cierta. —Guiñó un ojo y se alejó rumbo a la salida.

Pasó una hora y creyendo que jamás culminaría, la impresora por fin colaboró e imprimió la última hoja que faltaba por ordenar.

Se echó sobre su silla y exhaló un gran suspiro, estaba cansada, pero feliz de haber cumplido.

Un ruido sordo llamó su atención. Tal parecía que algo se había caído en el área de oficinas.

Miró al frente, hacia los cubículos, los cuales se encontraban parcialmente oscuros, a excepción de algunas lámparas encendidas.

—¿Pelirroja? —El ruido aumentó. Se levantó de inmediato—. ¡¿Quién está ahí?!

—¿Elsa?

—¡Aaahhh! —La joven dio un respingo al escuchar la repentina voz de su jefe venir desde su oficina.

Se volteó de inmediato y puso los ojos como platos.

—¡¿Jefe?! Pero, ¿cómo…? ¿Cuándo…? —Ella quería saber cómo era posible que ese hombre estuviese allí dentro, cuando ella nunca lo vio llegar desde que se fue a almorzar.

—¿Te asusté? 

Ella quedó sin palabras.

Ya él no usaba el traje de oficina de la mañana. Al contrario, usaba un esmoquin negro, de camisa negra por dentro, prendas que oscurecían mucho sus ojos.

Él aún llevaba la corona puesta, pero se veía distinta. El color dorado parecía brillar más que antes.

—¿Elsa? Bueno, cuando termines de reaccionar, entras.

Elsa caminó lento para obedecer la orden. No podía sacar la imagen de ese hombre vestido así.

No se dio cuenta cuándo entró al despacho, pero se encontró observando cómo él caminaba hacia el escritorio, encendía la lámpara encima de la madera, abría la gaveta y emanaba un suspiro, mirando su interior.

Entonces, metió sus manos en el cajón y sacó una caja que parecía ser de una gargantilla.

Ella tragó grueso. «¿Para quién será ese collar?», se preguntó, sintiendo repentinos e inesperados celos.

Él abrió la caja y ella pudo ver cómo poco a poco el precioso rostro de su jefe se iluminó.

Elsa miró sus ojos, parecían encenderse de la nada.

—¿Quieres ver?

Ella abrió la boca.

—¿Qué? No creo que sea buena idea.

—¿Por qué no? Ven. Mírala.

Elsa inspiró y exhaló, le gustó que la convidara a ver el interior de la caja.

Se acercó a él.

Fernando giró lentamente el joyero colocado sobre la mesa, disfrutando del baile de auras que ella expedía al notar de qué se trataba.

La chica cubrió su boca con las manos.

—Es una tiara —exhaló de repente, la voz atravesando sus delicados dedos.

Él asintió.

—¿Qué pensabas que era?

Elsa no apartó su mirada de la joya, pero cuando él la sacó del cofre, no tuvo más remedio que mirarle.

—¿Qué hará?

—Ponértela.

—¿Perdón?

Fernando hizo un ademán con sus manos, ocupadas con ese precioso ejemplar dorado, haciéndole una nueva invitación.

—No.

—Sí. —Él rodeó el escritorio y se colocó frente a ella.

Elsa, atenta, pudo ver muy bien a Fernando alzar sus musculosos brazos y colocarle la corona sobre su cabeza.

Los labios de la joven se despegaron y su mano viajó hacia su antebrazo.

Lo miró justo a los ojos. 

Un repentino deseo por besarlo estuvo a punto de hacerla enloquecer.

De nuevo, la pesadez de la mañana regresó y se apoderó de toda su anatomía, incluso de su raciocinio, perdiéndolo por completo al tomar a su jefe de las solapas del traje de etiqueta y besarlo.

Fernando abrió los ojos de par en par al sentir los suaves labios de su asistente pegados a los suyos, pero gradualmente fue sintiendo ganas de abrazarla y profundizar el beso, abriendo su boca y tentando con su lengua ese nuevo terreno.

En la piel de Elsa ocurrió una explosión. Las coronas comenzaron a brillar en el momento en el que Fernando la rodeó con sus brazos.

Ella pensó morir de placer.

Caminaron, urgidos, hacia una pared, chocando con ella mientras él la aprisionaba contra su pecho.

Cuando comenzaron a tocarse otras partes de sus cuerpos, él se detuvo.

—Elsa, mírame —lanzó con voz apretada—. ¡Joder! Fue mucho mejor de lo que imaginé.

Ella sintió vacío cuando él dejó de besarla, pero su respiración se aceleró al ver sus ojos encenderse como flamas.

—¿Qué…? —Ella no podía creerlo—. ¿Qué… Qué eres?

Él apretó los dientes, regañándose por no poder ocultar el cambio en sus retinas, entendiendo también que a partir de allí, solo existirían dos caminos: donde ella le creería y donde no.

En ese momento, se escuchó un ruido venir del pasillo de cubículos.

Rápidamente, él la tomó por la cintura y le hizo la señal de silencio con su dedo frente a los labios para que no hiciera ruido.

—Espérate, ¡espérate! Déjame... Espera que me quite esto.

Ambos reconocieron la voz de la mujer que le pedía a otra persona que esperara.

—¿Tía? —susurró él para sí.

—¿Pina es tu tía?

—¡Shhhh! No hagas ruido —articuló él con su boca.

—Vamos, mujer, no me hagas esperar...

Elsa abrió la boca de par en par, Fernando se la tapó con la mano, negando con la cabeza para que no dijera nada. Él también se sorprendía por lo que ambos escuchaban.

«¿Qué está haciendo mi tía? ¿Y con quién? ¿Y por qué aquí en la oficina? ¡¿Y por qué justo ahora?!»

—¡Oh Dios, oh Dios!

Fernando expandió sus ojos. Jamás creyó que aquella mujer usaría a Dios para hacer tal exclamación.

Elsa sintió su mejillas arder. Él lo notó y lo único que le provocó fue reír.

—Vamos, nena, vamos, llega para mí... Uff, vamos, vamos…

Fernando se rascó la cabeza, arrugando la cara con incomodidad.

—Estoy a punto... ¡Oh Dios, estoy a punto!

«¡Qué asco, por favor!», gritó él, mentalmente.

—¡Ya llego, ya llego!

Ya llega, ya llega…

—Ahhh, ahhh, ahhh, ahhh…

«¡No, no, no, no!», exclamó Elsa mentalmente al ritmo de los vergonzosos sonidos.

Él se dio cuenta que ella se desmayaría en cualquier momento por la extrema vergüenza, su aura era una total locura. Así que movió su cara sutilmente para que ella le mirara.

Elsa entró donde él quería, en esos ojos inflamables y vehementes, anonadada nuevamente por ver algo así, hasta que se dejó ir.

Fernando la sostuvo y tenuemente, se fueron resbalando al suelo hasta sentarse.

—Tranquila —susurró él, acariciando su cara, su cabello—, es normal que sientas todo eso.

Elsa estiró las piernas y dejó caer sus brazos lado a lado, dejándose hacer por él, recostando la espalda y la cabeza en la pared.

No supo cuánto tiempo pasó, pero ella de pronto ya no escuchó más a los tórtolos de allá afuera. 

—Parece que han terminado —susurró él.

Ella lo miraba, intentando comprender lo que corría por sus venas, esa carga emocional que parecía ser la dueña de todo su cuerpo.

Tragó grueso, tenía sed.

Se escucharon algunas puertas abrir y cerrarse, una risa desvanecerse en el aire...

—Ya se fueron —informó él—. ¿Elsa, estás bien?

La joven empezó a transpirar de nuevo y las coronas comenzaron a titilar otra vez.

—¿Qué es todo esto, Fernando? No entiendo nada —preguntó ella, absorta ante el magnetismo de las tiaras.

Él sonrió de medio lado.

Acarició un mechón de cabello, echándolo detrás de su oreja.

—¿Confiarías en mí con lo que pueda suceder de ahora en adelante entre nosotros?

Ella no respondió de inmediato.

—Confiaré —susurró—, pero no sé por qué tanto así. ¿A caso me has hechizado? ¿Qué eres? 

—Elsa, cuando te enteres de todo, tal vez no lo creas. Solo confía. La fiesta de hoy es una excusa. Lo que de verdad importa… es esto. —Señaló entre los dos.

Ella escuchó las frases con eco, lejanas y cercanas a la vez.

Su entrepierna parecía incendiarse, tuvo que apretar sus muslos para aguantar los repentinos ramalazos de placer que comenzó a experimentar.

Él se puso serio de repente. Delante de sí se manifestaba, por fin, lo que tanto había esperado confirmar. Llevaba un año siendo su jefe sin mostrarse, para asegurarse cada día de que ella era la indicada.

—¿Qué sientes, Elsa? Dímelo.

La necesidad de contarlo fue imperiosa.

—Me siento excitada, Fernando.

Él sonrió y exhaló, incrédulo, negando, ¡emocionado!

Miró el suelo antes de acercar su rostro a ella, sosteniéndole la delicada barbilla con dos de sus dedos, encausando sus miradas.

—Eres alguien muy especial para mí, Elsa. Espero serlo yo también para ti.

—Tus ojos se queman... —interrumpió ella, acariciando su rostro varonil, absorta.

Las retinas de Fernando ardían y él disfrutaba el sentimiento.

—Son tus flamas, Elsa. A partir de hoy son tus ojos y tu fuego. Mira bien, siéntelo. Solo las reinas como tú pueden verlo.

Ganas de llorar, ganas de gritar, ganas de besarlo a rabiar… Una lucha poderosa con la cual ella empezó a batallar.

Pero las ganas más fuertes de todas, las de amar. Poderosas, imperiosas ganas de amar a Fernando le arropaban.

Sin pensarlo, ella se despegó de la pared, lo atrajo hacia sí y lo besó. Allí supo, claramente, que su vida cambiaría a partir de allí.

Besos con sabor a tarta de calabaza

Fanny Ramírez

Treinta de octubre… solo recordar que en unas horas estaré viajando rumbo al pueblo de mi abuela para celebrar con ella el día más especial del año, llena de alegría mi penosa existencia. Porque sí, soy una penosa, yo y todo a mi alrededor. Bostezo por enésima vez y me yergo en la cama, dejándome caer en el cabecero.

Soy una bruja.

No literalmente, claro.

Es el apodo que me colocaron hace ya unos cuantos años, desde mi época de instituto, para ser más concreta. Y, aunque no quiero ni recordarla, ya ha llovido bastante desde entonces. Por lo que no es raro que a una bruja como yo le guste celebrar la noche de Halloween. Hasta yo me lo considero ya de tanto que me lo dicen.

Me deshago de la maraña de sábanas y pongo un pie en el suelo, cerciorándome antes de no pisar a Thackery Binx, mi gato negro. No tengo que decir que también soy una loca de las películas de Halloween. Binx, que así lo llamo para acortar, tiene la fantástica habilidad de ponerse en donde voy a dar el paso, por eso camino como si estuviese el suelo en llamas. Un maullido me da a entender que está por la cocina esperando su desayuno. Mi tripa suena también hambrienta, acordándome del trozo de pizza que me sobró anoche de la cena. «Voy a tener que pensar seriamente dejar de comer comida chatarra, todo se me está yendo a los muslos», me reprendo mirándome en el espejo de cuerpo entero que tengo justo en frente, al lado del armario.

—Mmmm carbonara… —murmuro para mí, salivando, mandando a la mierda mis pensamientos de adelgazar. ¡Estoy estupenda!

Me desperezo haciendo que la camiseta que me regalaron en el supermercado por la compra de un cuarto de mortadela —la cual un día fue blanca y que ahora está un tanto raída—, se levante dejando al descubierto mis bragas moradas con calaveras  por doquier. Si es que soy de lo más sexy así tal cual soy. Con mis muslos, cada vez más voluminosos, incluidos.

Voy pasando por el balcón y pego un brinco del susto al ver a mi vecino del edificio de enfrente, mirándome con una sonrisa ladina mientras se lleva a los labios un cigarrillo. Estaba en su propio balcón, apoyado en la barandilla, mirándome sin ningún tipo de reparo ni vergüenza.

—¡Eres un cerdo! —Le grito roja como las amapolas, tapándome tanto como puedo con la camiseta que cruje en protesta.

—¡Eres tú la que se pasea medio en pelotas con todo abierto, estrecha! —me responde justo antes de que cierre las cortinas y así no darle más material al salido de la urbanización.

Ahora que me doy cuenta no me lo imaginaba tan joven y… atractivo. Por lo que he podido apreciar, ya que andaba sin camiseta, se cuida bastante. Pero es la comidilla de todo el barrio, no hay tía que pase por su lado que no reciba un comentario lascivo y eso es asqueroso, por muy guapo que sea. Además, noche sí y noche también, hay desfile de mujeres entrando en su casa. A saber lo que hará ese pervertido…

Cotilleos que una escucha en el rellano sin querer queriendo… Los folleteos del señor del quinto A.

Un escalofrío hace que se me ponga la piel de gallina. Y lo que más me preocupa es que no ha sido por desagrado. Solo yo guardo el secreto del tiempo que llevo sin echar un polvo. Si es que a lo último que eché puede considerarse como tal.

Un nuevo maullido hace que vuelva en mí y pongo los ojos en blanco en fastidio.

—Ya voy, ya voy… —Y cómo no, a la vuelta de la esquina me tropiezo con Binks, haciendo que salga disparado y maullando lastimero—. Tú te buscas que cualquier día te aplaste —le reprendo.

Veo cómo se sube a la encimera de la cocina con un grácil saltito para luego mirarme con rencor. Voy a la alacena, cojo una lata de comida y la vierto en su comedero antes de que me eche una maldición. Amo a los gatos, pero soy de las que pienso que esconden algo oscuro en su interior. Deja de lamerse la pata donde seguramente le pisé sin querer, y procede a comer. Mi teléfono suena con un mensaje de WhatsApp y lo miro de reojo. Ni siquiera recuerdo haberlo dejado aquí anoche.

La madre que cedió su vientre para gestarme: ¿Vas a casa de la abuela?

Sí, puedo parecer una perra por agendar a mi madre así, pero si la gente conociera el porqué de eso, me darían la razón.

Frunzo el ceño con extrañeza. No me habla casi nunca y parece que hoy se ha levantado con ganas de saber de su única y desamparada hija. Bueno vale, desamparada tampoco, que bien que me parto los riñones en el almacén donde trabajo para poder darme los caprichos que tanto ansié tener sin dar explicaciones a nadie. ¡Y es que los Funko Pops no se compran solos! Tampoco me falta comida en la nevera, ni ropa nueva de vez en cuando. Soy una mujer independiente desde que tengo uso de razón. Tampoco es que me dejaran muchas opciones…

Contesto con un escueto: «sí» y cuando el teléfono vuelve a timbrar por otro mensaje suyo, la ignoro deliberadamente. Tengo que ducharme, vestirme y hacer la maleta. Aunque solo me voy para un par de días, el pueblo está a dos horas de aquí, por lo que no podré volver si algo se me olvida. Mejor llevar muchos “por si acasos” por si las moscas, valga la redundancia.

Cuando ya me he aseado, colocado unos vaqueros de pata ancha y una camiseta blanca básica de media manga —ya que hace un poco de fresco—, me calzo mis converse. En el único espejo de la casa, el del pasillo, me atuso el cabello y maquillo lo preciso. De pequeña siempre me dijeron que lo más significativo de mi cara son mis ojos. Grandes, almendrados y de un verde claro muy bonito, todo hay que decirlo. Apenas tengo que delinearlos y nada más, ya que de por sí llaman mucho la atención. Lo único que he cambiado desde entonces es el corte y color de mi pelo. Nunca me gustó el rubio heredado de mi querida madre. Gracias a Dios cuento con mi mejor amiga peluquera que hace magia con las manos. Ahora soy una versión mejorada de Coraline cosa que me flipa. Cortito, negro y flequillo a los lados.

Meto las cosas en la pequeña maleta que guardo bajo la cama: zapatillas de deporte, las de andar por casa, un par de mudas de ropa cómoda, un vestido y la joya de la corona, mi disfraz de bruja putona. Como Laura lo bautizó cuando me lo compré en aquella boutique en París cuando fuimos de vacaciones hace un par de años. Me costó un riñón y medio, pero qué bonito es y qué bonito me queda… Deseando estoy de estrenarlo mañana en la fiesta de Halloween del pueblo. ¡Quién sabe y puedo romper la maldición de no tener un polvo de aquí a Navidad!

Si es que por mucho que cuente, se queda corto. Ya no solo la fiesta de por la noche donde las mujeres mayores desempolvan sus canticos a la lumbre de una hoguera en plena plaza; sino todo lo que hacemos desde que despertamos. Empezando por la deliciosa tarta de calabaza que preparamos la abuela y yo. Solo recordarla, se me hace la boca agua. Y para acabar, como no, bailar hasta que el sol hace acto de presencia, beber ponche hasta que vomito líquido rojo recreando una escena de La matanza de Texas y casi no llegar al sofá porque me quedo dormida en la entradita con la cabeza metida en los zapatos de mi abuela.

Cuando tengo todo metido en el coche, vuelvo a subir a casa a por Binks. Mi vecina Dolores, que es de lo mejorcito de la urbanización, se queda con él todo el fin de semana. Adora los animales, en especial a él.

—Buenos días, Cristina, ¿ya te marchas? —pregunta, cogiendo a mi gato de mis brazos y acurrucándolo en los suyos para después darle un beso en la cabeza.

—Sí, en la bolsa te dejo todo lo necesario para…

—Lo sé —me corta con un ademán—, anda vete, no me gusta que vayas sola en el coche y cuanto antes te vayas, antes llegas. Llámame en cuanto estés allí, ¿sí?

—Lo haré —le prometo con la voz ronca a causa del nudo que se me ha formado en la garganta.

Cuando no estás acostumbrada al afecto, pasan estas cosas. No sabes cómo reaccionar cuando alguien te lo da. El único cariño que he conocido ha sido el de mi abuela y el de Dolores. Para quien diga que el amor viene, la mayoría de las veces, de la sangre.

Doy un beso a mi gato, otro a mi vecina, y en menos de diez minutos ya estoy saliendo del pueblo con una sonrisa gigante en el rostro, algo tan atípico en mí que hasta me tengo que mirar en el espejo para ver que sé hacerlo y lo más importante, lo bien que me queda.

***

El cartel de la entrada me da la bienvenida y solo tengo que conducir por un par de minutos cuando diviso la plaza y el edificio donde vive mi abuela. Los nervios hacen que mis manos tiemblen y no sepa cómo aparcar siquiera. Tres intentos después, parece que lo tengo todo bajo control.

—¡Que le vas a dar!

Pego un respingo en el asiento ante el grito y en vez de frenar, sigo dando marcha atrás hasta que un sonido de lo más terrorífico hace que mi piel se erice y ahogue un jadeo. El coche se para, calándose, tras un vaivén a causa del golpe. Me quedo en shock, con el pelo cubriéndome casi toda la cara, respirando con dificultad y agarrando el volante como si mi vida dependiera de ello. Soy más catastrófica que la mayoría de la gente. Todo me afecta el doble, de todo hago un drama, por lo que esto ha sido como mi primer accidente automovilístico. Solo espero no tener un trauma de por vida por esto.

—Te he avisado, ¿no oyes o qué?

Una cabeza de cabello rubio seguida de unos ojos azules y barba de tres días, me increpa a través del cristal de la ventanilla. Pestañeo y mi ceño se frunce al ser consciente de que todo ha sido culpa suya. La rabia me carcome, ya no estoy asustada, estoy cabreada y deseo poder ser una maldita bruja de verdad para poder convertirlo en un sapo asqueroso.

—¡Es tu culpa! Me gritaste y me asusté, no iba a chocar —digo alzando la voz. Salgo del coche como un vendaval y cierro de un portazo para así dar fuerza a mi argumento.

Pero él simplemente sonríe, ladea la cabeza y se carcajea de mí.

—¿Es que eres tonto o algo? —niego con la cabeza incrédula al ver que sigue riéndose—. No hace falta que respondas, ya sé la respuesta.

Me giro sobre mí misma, abro la puerta otra vez y rebusco en el interior del coche un papel donde anotar mi nombre y teléfono para así dejarlo en el vehículo con el que he chocado.

—Wow… ¿No crees que al menos me tendrías que invitar a un café, culo bonito?

Miro sobre mi hombro y el idiota está con los ojos puestos en el susodicho.

—¿Pero tú quien te has creído que eres? —grito estampándole el puño en el pecho con fuerza. Estoy segurísima —aunque a él ni se le ha notado— de que le ha dolido. Tengo la mano echa mierda ahora mismo.

—Lo siento, lo siento… —dice soplando una suave risa—. No te alteres, ha sido una broma. No chocaste con nadie, fue mi mano la que golpeó tu coche —explica haciendo el gesto y palmeando la carrocería.

Y lo dice tan pancho, con esa sonrisita que ya me está empezando a molestar como no tiene idea. A punto estoy de clavarle el bolígrafo que aprieto en mi mano derecha hecha un puño. Efectivamente, cuando miro no hay ningún vehículo aparcado detrás de mí. Por lo menos no cerca.

—Sí, definitivamente, eres tonto del culo.

Tengo la intención de ignorarlo, yendo hacia el maletero para sacar mi equipaje, pero lo escucho andar detrás de mí como si fuese mi sombra.

—¿Es que no tienes nada mejor que hacer?

—¿Es que no te acuerdas de mí, bruja?

Hablamos a la vez. Él haciendo énfasis en «bruja».

Me quedo hecha una estatua y dejo caer la maleta en el suelo para girarme y mirarlo. Si lo conociera me acordaría. No todos los días veo a un hombre tan atractivo como él. Estúpido, pero atractivo. Una cosa no quita la otra.

—Pero tú de mí sí, por lo que veo —le espeto cruzándome de brazos, provocando que mire a esa zona en particular que acabo de servirle en bandeja de plata, a sospechar por el brillo felino de sus ojos.

—Cada año por estas fechas nos juntábamos en la plaza a comer chucherías, íbamos juntos a la fiesta de Halloween, la bruja y el vampiro. Soy tu novio de Otoño, ¿es que no te acuerdas? —Da pasos hacia mí y yo los doy, instintivamente, hacia atrás hasta chocar con mi coche—. ¿Ya me pusiste los cuernos… bruja? —Y la palabra «bruja», como si fuese afrodisiaca, la susurra como si se le deslizara por la lengua y los labios; acercándose tanto que veo peligrar mi espacio personal.

Levanta un brazo, colocándolo sobre mi cabeza, para agarrar la puerta del maletero. Su aliento mueve mi flequillo, y automáticamente me sonrojo al acordarme de quién es él. Sé que se da cuenta cuando sonríe más ampliamente, dejándome ver esos colmillos más prominentes que los de una persona normal. Los que tantas veces han mordido mis labios años atrás, hasta el punto de dejarme las marcas durante horas.

Estoy a punto de gemir, lo juro por mi vida. Llevo tantísimo tiempo buscando sus besos en otros hombres, que ya perdí la cuenta y las ganas de encontrar algo parecido. Gracias a Dios, se va tras darme un suave beso en la frente, brindándome una tregua que estoy segura, dado el significado de su risa, no va a durar demasiado. Se marcha tarareando una canción, que a saber cuál es, con las manos cruzadas a la espalda y dejando notas de su perfume en mis fosas nasales.

—Maldito seas, Diego… tú y tu manera de haber crecido tan jodidamente bien —susurro para mí.

***

Entro en el ascensor cuando las puertas se abren y suspiro repetidamente para relajarme. He querido dejar de pensar en Diego desde que se ha largado tras ese derroche de seducción que menos mal no tenía de niño, sino, me hubiese desvirgado él a la tierna edad de quince años. Aunque pensándolo bien, me hubiese gustado más esa opción que la que me tocó.

Cada año, nos veíamos en la plaza, como él ha dicho; comíamos dulces hasta reventar, nos besábamos a escondidas, nos contábamos nuestras vidas durante los meses que no nos veíamos y volvíamos a besarnos entre tanto. Parecía que el tiempo no había pasado cuando llegaba el momento de encontrarnos. No lo echaba de menos cuando no lo veía, porque sabía que volvería a hacerlo al año siguiente.

Hasta que dejó de venir y yo me cansé de esperarlo.

El tintineo del ascensor me avisa de que he llegado a la planta tres donde vive mi abuela. E intentando dejar los pensamientos y mi desamor de jovencita a un lado, coloco una sonrisa en mi boca. Lo más sincera posible. Toco mi muñeca derecha, desenredo la cadena y agarro la llave para luego meterla en la cerradura. Podría tocar la puerta, pero quiero que sea una sorpresa.

Abro. De fondo escucho el televisor encendido en la sala. Aspiro el olor del piso y aguanto la respiración disfrutando de los recuerdos que alberga mi mente.

—¿Abuela? —la llamo mirando hacia la cocina donde la veo tomar un sorbo de lo que huelo es café.

—¡Cariño estás aquí! —exclama dejando la taza en la mesa y andando torpemente en mi encuentro.

Tras su abrazo, todos los pensamientos se esfuman. Solo hay cavidad para el sentimiento que me embarga cada vez que la tengo cerca.

Hogar.

***

Dejar el televisor encendido solo en el salón, con el canal de cotilleos del corazón puesto, solo lo hace mi abuela. Según ella, escuchar aquella gente hablar uno por encima de otro como si estuvieran peleando siempre, le ayuda a no sentirse sola. Nunca entenderé el fin de todo aquel circo televisivo.

Como es tradición, a las nueve en punto de la mañana, ya estamos cocinando la famosa tarta de calabazas de la vieja Bárbara —como llamaban a mi abuela—, para que repose lo suficiente y poder consumirla esta misma noche. También preparamos un par de platos fríos que van desapareciendo poco a poco por mi culpa, lo cual hace que me gane un par de collejas en reprimenda.

Cada vecino lleva su plato estrella y todos comemos de todo. Da tan buen rollo este barrio, que si no fuera porque me gusta demasiado vivir en mi ciudad, me quedaría aquí. Eso hace que se me venga a la cabeza Diego. Cuando dejó de visitar el pueblo, dejó de gustarme venir. No obstante, ni por esas…

—¿En qué piensas, Cristin? —me pregunta con un deje de preocupación, soltando el rodillo a un lado de la masa para mirarme.

Solo ella me llama Cristin y solo ella puede hacerlo sin que muera en el intento. Ya de por sí odio mi nombre, más aún los diferentes diminutivos posibles.

—Nada, solo pensaba en la fiesta de esta noche —respondo intentando sonreír.

—No será porque el nieto de Pascual y Gracia está en el pueblo… ¿O sí? Creo recordar que erais muy buenos amigos. Me dio mucha pena su mamá, estaba en la flor de la vida cuando dejó este mundo. Que el señor la tenga en su santa gloria. —Alza la mano temblorosa a causa del Parkinson, santiguándose para luego retomar la tarea de amasar.

Frunzo el ceño al escucharla. ¿La madre de Diego murió?

—¿Cuándo, abuela? —pregunto como quien no quiere la cosa. Ayudo a poner el relleno y la masa en el molde para a continuación meterla en el horno ya caliente.

—Era pequeño todavía, hace tanto tiempo que ya ni me acuerdo, cariño.

Asiento sin querer que haga tanto esfuerzo. Llevaba un tiempo pachucha y aunque pensé que estaría mejor por el hecho de la fiesta y mi llegada, no es así. La veo desmejorada, con ojeras, más temblores y torpeza al andar. Cuando, sin ir más lejos, el año pasado no había quien la subiera a casa cuando la celebración ya alcanzaba altas horas de la madrugada.

***

Me retoco el maquillaje, pintándome el rabillo del ojo exageradamente largo y los labios muy rojos. El vestido me queda perfecto, como si me lo hubiesen hecho expresamente para mí. Tul y terciopelo de color negro y morado. Encaje, mucho encaje. Brillos y cordones cruzados a la espalda, tipo corsé. Aliso mi pelo con las manos antes de colocarme el sombrero y sonrío muerta de la ilusión al verme disfrazada.

Voy al salón, el olor de la tarta y galletas está por todas partes.

—¿Abuela estás lista? —digo en alto para que me oiga desde donde esté.

La escucho trastear en su habitación y la veo acomodarse en la cama queriendo acostarse ya con el pijama y todo puesto. Mi ceño se frunce y la ayudo a subir las piernas y arroparse.

—¿No vas a venir? ¿Te encuentras bien, abu? —Me tiene asustada, demasiado.

—Sí, claro que sí estoy bien pero no lo suficiente para bajar y quedarme de pie entre tanta gente. Cada vez estoy más vieja y me cuesta seguirte el ritmo, muchacha —intenta bromear, acariciando mi mejilla—. No he querido decírtelo antes para no quitarte la ilusión de ir.

—No voy a ir sin ti —rebato cruzándome de brazos.

—Como no bajes te daré tal tirón de orejas que hasta en China escucharán tu grito.

***

La vieja Bárbara podía ser muy convincente si se lo proponía. Así que aquí estaba yo, extasiada, anonadada, al ver todo tan bonito y terrorífico a la vez. Calaveras con capuchas colgadas de las farolas que hoy alumbraban más lúgubres que de costumbre. Tiras de papel crepé de colores negros, morados y naranjas. Calabazas talladas puestas con premura en sitios estratégicos. Telarañas, fantasmas hechos con gasa. Música. Gente. Mucha gente paseando por las calles empedradas. Jóvenes y no tan jóvenes. Pueblerinos y extranjeros maravillados por todo el decorado.

Un empujón que me dan en el hombro hace que vuelva a la tierra y deje de mirar todo con fascinación.

—Eres la bruja más guapa de todas. Aunque tampoco es que tengas mucha competencia. —El rubio señala a las mujeres mayores, preparando la mesa de aperitivos con toda clase de platos y postres—. También puedo decirte que este año te superas, te sienta… demasiado bien ese vestido.

Chocolate caliente con notas de naranja amarga y sal.

A eso suena su voz al decirme la última parte de la frase. Como si me degustara, con ropa y todo. Mi entrepierna protesta, mis muslos se juntan y trago saliva por miedo a que se derrame de mi boca. Ni mi comida favorita me hace salivar tanto. ¡Jesús!

—Y tú eres muy atrevido, ¿no? —rebato, andando hacia la mesa donde las brujas mayores ahora charlan mientras remueven el famoso ponche rojo de Halloween y sirven copas para todo aquel que quiera beber.

—Soy un hombre, Cristina, hay muchas cosas en las que no soy el mismo que hace quince años.

—Trece. Apenas voy a cumplir los veintiocho y ya quieres verme con treinta.

Suelta una carcajada que hace que las mujeres se den cuenta de nuestra presencia. Les entrego la comida, una de ellas me sonríe, coloca todo en un hueco en la mesa. Diego es el primero en robar un pedazo del pastel de calabaza y se lo come de un bocado, degustándolo con verdadero deleite. Pongo los ojos en blanco, divertida. Diego reclama mi atención por enésima vez, agarrando mi antebrazo y girándome hacia él. Va vestido de vampiro, como siempre, para no dejar pasar la oportunidad de presumir sus colmillos. Está tan guapo que asusta. A mi corazón sobretodo.

—¿Qué quieres, Diego? ¿No hay nadie más a quien puedas molestar?

—Si das un paseo conmigo, prometo no hablar más hasta que se acabe la fiesta. —No sé si es la jugosa propuesta de no esucharlo por lo que resta de noche o su boca apiñada tremendamente comestible, pero acepto.

Un suspiro le da la respuesta que necesita.

La noche sigue su natural curso. La fiesta avanza: los hechizos en la plaza, los cánticos, las promesas para el año venidero y los sustos en los callejones que me hacen dar respingos y reír como una foca retrasada. Diego me acompaña todo el rato, cumpliendo su promesa. Sin embargo, me hace sentir su presencia a cada segundo. Si no es con un roce, es agarrándome la cintura con la excusa de redirigirme en el camino. Hasta que de un momento a otro, me veo arrastrada a uno de las callejuelas sin iluminación, lejos del gentío y de miradas. Acabo contra una pared de piedra, bastante fría al contraste de mi piel descubierta.

Diego está sobre mí, con la boca a nada de rozar la mía y las manos apretando mi cintura como si no estuviéramos lo suficientemente cerca.

—No aguanto más, luego ya te pediré perdón, pero estás tan tremendamente hermosa que no puedo… no puedo…

El primer contacto de sus labios se sintió tan bien que gemí sin poder evitarlo, me derretí literalmente en sus brazos, agarrándome a su nuca para no caer. Me hincó los colmillos en el labio inferior, tirando de él para luego soltarlo y lamerlo con vicio.

Sus besos saben a tarta de calabaza, a caramelo y a bombones de chocolate. A recuerdos.

Sin esperármelo, me sujeta del culo para auparme y así hacerme rodear sus caderas con mis piernas. Su erección se clava en mi entrepierna sin necesidad de tantear antes el terreno. Si no tuviéramos la ropa puesta, estoy segura de que ya estaríamos follando como locos.

—Me pones mal… muy mal… —resuella entrecortadamente, meciéndose para así provocar la fricción necesaria para hacerme gemir.

Echo la cabeza hacia atrás cuando necesito coger aire. Me ahogo en el buen sentido. Ojalá morir de esta manera, joder…

Pero igual que como empezó, todo acaba y Diego deja de moverse para poco a poco deslizarme por su cuerpo hasta hacerme tocar el suelo con mis zapatos de tacón.

—No puedo hacértelo así y aquí, maldita sea… —murmura con tono enfadado.

Estoy a punto de suplicar, qué digo suplicar, arrodillarme y pedirle que siga. Pero tira de mi mano y volvemos a estar en el paseo con la gente a nuestro alrededor, la música y las risas macabras sonando a través de pequeños altavoces colocados en muñecos terroríficos.

—Eres un...

—Estoy intentando ser un buen chico, no hagas que me arrepienta y luego te vayas con otro pensamiento totalmente distinto de cómo soy realmente —dice tajante, serio.

—¿Qué se supone que quieres de mí? —le espeto harta de este juego de mierda que se trae entre manos.

Sin darme cuenta hemos llegado al final del paseo, casi al lado del edificio donde vive mi abuela.

—No quería verte, me costó horrores olvidarte. No pensé que volverías, no cuando no hay nada que te ate ya a Meigas.

—Tú fuiste el que te largaste y no volviste. Cada año vengo a ver a mi abuela, ¿este año porqué iba a ser diferente?

Su ceño se frunce extrañado.

—¿Porque ella ya no está? Dudo mucho que un par de paredes vacías te hagan volver porque sí.

—¿Qué? ¿De qué coño hablas?

La conversación está empezando a agobiarme, unos pensamientos intrusivos y no demasiado agradables invaden mi cabeza. Tengo ganas de llorar echa un ovillo en plena acera y no sé el por qué.

—Cristina… Por mucho que vengas, no vas a hacer que vuelva. Te entiendo, yo también pasé por eso cuando murió mi madre pero tienes que superarlo. Juro por Dios que aunque ayer no lo sabía, sigo enamorado de ti hasta las puñeteras trancas. Soy el tío más feliz del mundo por haberte visto. Me obligué a no echarte en falta, joder. —Su boca tiembla, no sé si por rabia o tristeza—. Pero jamás me imaginé verte aquí a tan solo meses de haber muerto tu abuela.

Pestañeo, dejo salir las lágrimas que estaba reteniendo y una carcajada burbujea incrédula en mi garganta, deseando salir.

—Eres un mentiroso. He estado con ella todo el día de ayer y la acabo de dejar en la cama hace apenas dos horas…

Diego niega con la cabeza e intenta agarrarme la mano sin éxito, ya que echo a correr a refugiarme en aquel sitio donde siempre me encuentro en paz. Pero esa paz se convierte en una lúgubre sensación de vértigo y ansiedad cuando abro la puerta y la casa está a oscuras. Siento la presencia de Diego a mi espalda, lo ignoro, necesito echar a patadas el dolor que está empezando a atravesarse en mi tráquea, y eso solo pasaría si desmintiera lo que él había dicho.

No obstante, en un recóndito lugar de mi mente, me vienen imágenes de un entierro que hasta ahora no tenía en mi memoria. De personas en luto, de la voz acongojada de mi madre y mi llanto antes de dormir abrazada a la almohada.

Abro la puerta de su habitación, enciendo la luz y mi mano viaja súbitamente a mi boca sin poder creérmelo. Antes de irme la dejé ahí, acostada, con una sonrisa y un «pásalo bien mi pequeña Cristin» en los labios.

Sollozo. Mi mundo se desborona a mi alrededor y cuando creo que voy a caer al vacío, alguien me sujeta, aguanta los pedazos de mi cuerpo antes de que se desparramen por el suelo. Diego me acuna, sé que es él cuando su olor me rodea, besa mi cabeza con cariño y no para de decirme:

—Todo estará bien, estoy aquí contigo y no te soltaré, brujita mía.

Blanco y susto Halloween

Mónica Marroquín

31 de octubre de 2022

Me siento en el coche y cierro la puerta. Poco a poco va cayendo el sol, comienza a anochecer, dando a entender con ello que se va yendo el último día de octubre. Desbloqueo el móvil y abro la conversación de WhatsApp del grupo que tengo con las chicas, donde hemos quedado para ir a cenar. Busco en los mensajes destacados la ubicación. Entonces recuerdo que Lili, una de mis mejores amigas, me dijo que sería una noche inolvidable. No estoy muy segura de que hasta qué punto podría ser eso cierto.

Clico sobre la ubicación y me dirijo hasta el lugar en cuestión metiendo primera e incorporándome a la carretera.

Mientras conduzco, pienso en mis cosas. Encendiendo la radio, para escuchar algo de fondo, en la primera emisora que encuentro. Es uno de esos programas graciosos, donde el locutor le está gastando una broma telefónica a un señor que parece enfadado. Entonces caigo en qué día es hoy justo antes de que lo diga el del programa: Halloween. La noche de las brujas. No suele gustarme mucho esta noche, le guardo respeto a este día. Supongo que como a todos nos falta gente en la mesa cuando hacemos comidas familiares y me da la sensación que no se guarda mucho respeto que digamos.

Ya estamos a horas de que sea noviembre… Me sorprendo al pensar en lo rápido que pasa el tiempo, pues hace nada era julio y estaba en la playa, bañándome y leyendo un buen libro. Me divierte hacer cosas así, mientras que otros lo hacen jugando a la pelota por ejemplo. El único problema es que no me concentro con los gritos y las risas. Me parece muy bien que se diviertan, pero un poco más lejos de mí. Me considero un poco tímida y lo paso bastante mal cuando siento que debo de acercarme a ellos y pedirles que se alejen un poco de mí. Vivo cerca del mar por lo que me doy el gusto de bajar cada día y la verdad es que el mar es maravilloso de ver en cualquier época del año. Aunque en verano sea mil veces mejor.

Me queda como una media hora para llegar, según veo en el reloj del coche. Mis amigas han elegido una zona un poco apartada del Puerto de Santa María, donde todas vivimos, aunque no me extraña demasiado ya que saben moverse bien por los alrededores. Siempre descubro nuevos lugares y nuevos restaurantes gracias a ellas. El último restaurante al que fuimos me gustó mucho, pues ofrecía platos variados de nuestra zona. Lo que siempre solemos pedir, como buenas gaditanas, es marisco y pescados varios. Solo de pensarlo se me hace agua la boca.

Dieciséis minutos para llegar a mi destino, me dice la del Google Maps que queda, cuando giro en una curva un tanto cerrada. Aunque la carretera está tranquila opto por no mirar el teléfono, toda precaución es poca cuando se trata de conducir. Ya tendré tiempo cuando llegue de avisar a mi pareja.

Acordarme de él, hace que evoque tiempo pasado, más concretamente cuando nos conocimos. Que de eso ya hace un tiempo considerable. Coincidimos en el instituto, él en un corso por debajo, aunque eso no fue impedimento para vernos cada día y a cada cambio de clase ya que el edifico era relativamente pequeño. 

Nuestra historia fue un tanto peculiar, años más tarde, en una aplicación de citas, la típica para buscar pareja, lo vi. Parece que ambos decidimos darnos una segunda oportunidad, ya de más adultos, y tras varias conversaciones decidimos quedar. Nadie sabe cómo nos gustaría dar el paso de irnos a vivir juntos y de crear esa vida que tanto queremos. Pero ya sea por una cosa o por otra, ninguno de los dos hemos hablado ni de casarnos. Lo único que puedo tener claro es que nada más tener nuestra propia casa, adoptaremos a un perro. Desde niña siempre quise tener uno.

Quedan cinco minutos para llegar a mi destino. Miro la hora, es raro que todavía Hugo no me haya hablado o llamado. Le gusta preguntarme cómo me había ido el día en clase de baile y para qué mentir, a mí también me gusta que lo haga. La única pega que le pondría si puede considerarse como tal, es que pone mil excusas para no venir conmigo. Me da una envidia tremenda ver bailar a las parejas, es algo tan bonito… Da igual que sea salsa, bachata o chachachá. Es maravilloso. Una dosis de energía para el cuerpo tremenda. Y él no parece entenderlo.

Los tres minutos que quedan se me hacen eternos como el camino en general. Se me pasa por la cabeza decirles un par de cosas a las locas de mis amigas. ¿No hay bastantes restaurantes o bares en El Puerto para cenar, que tenemos que ir a las afueras? Aunque vivo un poco lejos del centro y tenga que moverme en coche casi siempre, amo ir a comer a cualquier terracita y ver a los miles de turistas que cada año vienen a visitar nuestras playas y comercios. La temperatura siempre acompaña para una buena cervecita y una tapa.

El GPS me indica que he llegado a mi destino. Ha anochecido, siquiera me he dado cuenta de ello al estar tan ensimismada, eso hace que me dificulte el ver dónde estoy exactamente. Abro el WhatsApp y entro en el grupo para avisar que he llegado pero al ver que no llegan mis mensajes me doy cuenta de que no tengo cobertura. «¡Genial!» pienso con fastidio. Bajo del coche y miro a mi alrededor, solo veo árboles. Comienza a soplar viento y opto por abrocharme mi chaqueta vaquera antes de moverme y ver si encuentro señal por alguna parte. Me paro justo cuando encuentro una rayita de cobertura. Mi ceño se frunce cuando ha pasado todo un minuto y nadie me ha respondido ni hablado. Vuelvo a enviar otro mensaje al grupo, luego busco la conversación con Hugo para decirle que voy a cenar con las chicas. Nadie me responde.

Espero un par de minutos cuando me llega un mensaje de un número que no conozco.

Desconocido: ubicación.

Pulso sobre la dirección y la aplicación del navegador me dirige hacia la casa que tengo justo delante, entre los árboles. «¿Cómo es que no la vi antes?»

Activo la linterna del móvil para ayudarme a ver por donde piso, el suelo es un poco inestable. Sigo el camino con cuidado con no caerme y cuando llego a la puerta, me doy cuenta de que está entornada. Mi móvil vibra. «Habré activado sin querer el silencio porque juraría que lo tenía en sonido». Un nuevo mensaje del número desconocido titila en la pantalla.

Desconocido: Entra.

Empujo la puerta y entro, siguiéndole el juego a quién demonios sea. Todo pasa demasiado deprisa. De pronto, noto que alguien me venda los ojos y me quitan el móvil de un tirón. Solo veo oscuridad y siento mucho miedo. Intento gritar pero no puedo, parece como si la garganta se me hubiese cerrado. La persona que me ha vendado los ojos me empuja. Me muevo sin saber cómo. Las piernas me tiemblan y comienzo a pensar varias cosas. «¿Dónde están mis amigas? ¿Cuánto tiempo tardará Hugo en darse cuenta de mi ausencia?»

«Quizás muera aquí». Pienso inevitablemente.

—Socorro, por favor. ¡Ayuda! —grito cuando por fin encuentro mi voz.

Tengo tanto miedo… podría estar con asesinos sin saberlo y eso me causa ansiedad.

Sigo sin ver nada. Completa oscuridad.

De repente alguien me quita la venda y escucho sus pisadas apresuradas saliendo de la habitación cerrando la puerta con llave.

Escucho unas risas por un altavoz.

—Jajaja. ¡Bienvenida al juego! —El tono de la persona que habla se escucha distorsionada por lo que no puedo diferenciar si es hombre o mujer.

—No, por favor. ¡Socorro! —grito mientras corro hacia la puerta para aporrearla, parece una mala broma al estilo películas de SAW.

—Tranquila. Solo tienes que pasar por esa puerta y así acabará tu pesadilla —ahora sí puedo decir que es otra persona, aunque este igual de distorsionada tiene distinta voz y tono, más aguda.

—¿Qué puerta? —estoy tan asustada que no pienso con claridad.

La respuesta tarda unos segundos que se me antojan eternos.

—No precisamente la que estás tocando, la otra —me indica obligándome a dar un vistazo rápido a la estancia.

Me dirijo hacia ella con rapidez. Todo lo rápido que me lo permiten mis piernas.

—Feliz noche de Halloween, Olivia —me felicita la voz anterior.

Abro y salgo a lo que parece un corto pasillo. Lo recorro lentamente, pegada a la pared. Hasta que de pronto algo pegajoso, húmedo con olor a huevo crudo cae sobre mí haciéndome gritar. Echo a correr y entro a otra habitación la cual ni puerta tiene. Veo tres camillas ocupadas por tres maniquíes o personas. Ni quiero saberlo. Estoy a punto del desmayo por el miedo. Una persona se me acerca provocándome un chillido, es algo parecido a una bruja y dice algo tan rápido que no oigo con claridad.

Pone en mi mano una ficha, algo parecido a una pieza de un puzle. Estoy demasiado nerviosa, me tiembla todo literalmente hablando.

—Dime cómo salgo de aquí por favor —le suplico lloriqueando.

—Debes buscar la llave… —murmura con tono maquiavélico soltando una risa macabra que me hace pegar un brinco —Lo tiene ese en el bolsillo…

Señala a una especie de zombi, que en algún momento ha aparecido en escena, y siquiera me he dado cuenta. «Ay Dios mío». Está sentado en uno de los bancos con la cabeza gacha y al parecer dormido.

Me coge del antebrazo sin que me dé opción a replica y me empuja hacia el chico en cuestión. Cuando estoy a menos de un metro se levanta y comienza a andar hacia mí con ese andar característico de los muertos vivientes. El rostro lo tiene maquillado de un color blanquecino, la sangre que adorna sus ropajes y manos, se ve claramente lo falsa que es. Eso me arma de valor, esquivo sus manos cuando quiere agarrarme y meto la mano en el bolsillo para hacerme con la llave. Para mi sorpresa no es solo una, un manojo cuelga de una argolla a modo de llavero.

Me dirijo rápido hacia la primera puerta que veo cuando me doy cuenta de que no tiene cerradura. «¡Maldita sea! ¿Cómo se abrirá?» Siento que un zombi me roza, ya que sé que son de mentira me da menos miedo, también las ganas de salir y la adrenalina me ayudan. Escucho que alguien me llama, es la bruja de antes que se acerca para decirme un acertijo que rápidamente deduzco, diciéndome así una pista: No es esta puerta la que debo abrir. Pruebo con otra que veo que está escondida tras un espejo de cuerpo entero, haciéndolo a un lado con una mueca de asco. Está lleno de esa baba pegajosa, igual que la que tengo encima. Meto una llave un pitido suena al no ser la correcta, la música terrorífica cambia a algo más tétrico, gritos y sonidos de animales de la noche. Meto otra volviendo a sonar el molesto pito. Pruebo con la tercera y grito en victoria. “A la tercera va la vencida” me pregunto quién habría inventado esa frase, porque funciona. Corro por el pasillo que aparece frente a mí una vez abro, con el ansia en el pecho de que esta pesadilla acabe de una buena vez.

Otra puerta… «¿Es que este maldito juego va de puertas?». Logro ver, a duras penas ya que la penumbra me invade a excepción de una tenue luz que proviene de alguna parte, que es diferente a las demás: esta es blanca.

—Dirígete hacia la puerta. —Me dicen por el altavoz. 

Agarro el picaporte dorado con un cristal rojo incrustado en la punta y por más que gire no abre. También por culpa de lo pegajosa que estoy el pomo se me resbala de las manos constantemente evitando así que haga fuerza.

—Está cerrada —digo con un puchero en los labios.

—Enseguida te abre nuestro fiel ayudante —dice profiriendo una risa malvada.

Todo esto parece una maldita pesadilla, contando al de la voz de ultratumba.

Un clic se acciona tras la puerta y esta se abre emitiendo un chirrido. Está todo tan oscuro que no me atrevo ni a entrar por si me dan otro susto y de este no sobrevivo. Miro dentro, buscando a ese tal ayudante fiel pero no logro localizarlo. Con un suspiro hondo, cuadro los hombros y entro. La puerta se cierra de un fuerte portazo y grito fuera de sí. Los del altavoz se ríen otra vez.

—Acércate a la mesa, niñita… —dice ahora otra persona, hago lo que dice y frunzo el ceño al ver un rompecabezas de lo que parece una foto mía con Hugo—, como puedes ver, hay un puzle en la mesa al que le falta una pieza. Una pieza que llevas contigo desde hace un tiempo… Pero debes hacerlo rápido, el tiempo se acaba. TIC… TAC… TIC… TAC… —Y vuelve a reírse de esa forma que me da escalofríos.

Ahogo un jadeo cuando no encuentro la dichosa pieza que me dio la bruja y tengo hasta ganas de llorar cuando la hayo dentro del bolsillo interior de mi chaqueta. Con manos temblorosas la coloco y automáticamente otra puerta se abre, llenando el lugar de luz.

Con una risa nerviosa, quitándome las lágrimas del rostro, que no era consciente que tenía, llego al marco de la puerta cuando de repente…

—¡SORPRESA!

Los gritos de mis amigas hacen que pegue un salto y grite por enésima vez en la noche. A este paso me quedaré afónica en breve. Quiero llorar, abrazarlas y matarlas al mismo tiempo. «Son unas hijas de puta»

—¡Seréis hijas de...! ¡Casi me matáis del susto! Creo que estoy teniendo un ataque al corazón —digo deprisa por los nervios, viendo cómo se acercan una a una.

—Me podéis explicar qué ha sido eso… ¿De quién ha sido la idea? —Pregunto más curiosidad que enfado.

Aurora hace como que me va a abrazar pero se contiene al ver la asquerosidad que me cubre entera.

—Todo ha sido un juego, ¿es que no conoces los Scape room? —cuestiona señalándome todo lo que está a nuestro alrededor.

Ordenadores y pantallas donde se ven todos los lugares en donde he estado. Cada puerta, hasta los zombis y la bruja aparecen fumándose un cigarro como si nada, esperando seguramente a la próxima víctima. Incluido el porche y el camino donde está mi coche aparcado.

—Bueno, ahora relájate y vamos a tomar algo. También dan servicio de cenas y todo —concilia con voz dulce.

—¿Y lo dices tan pichi? Estoy temblando. No puedo pensar ahora en tomarme nada cuando he estado a punto de morirme —levanto mis manos para que vea que es verdad.

—Vamos hacer una cosa —dice Marta —, ve al baño, te quitas esa pringue que llevas y te pones esto… nosotras te esperamos y así te tranquilizas ¿vale?

Me entrega una bolsa con lo que veo es ropa de color blanca.

Me dirigen por una zona donde hay más de esas pantallas, otros juegos en donde hay gente intentando escapar y deducir acertijos diferentes al mío. Me llena de tanta curiosidad que me quedo mirando una pantalla durante unos segundos. Hasta que me arrastran fuera. Me aseo en el baño, lavándome el pelo como puedo y decido recogérmelo en un moño apretado. Es un vestido blanco precioso lo que me han traído a juego con unas converse y un abrigo fino, igual blanco con maripositas celestes, por si refresca al salir.

Las diviso en una de las mesas y me hacen señas para que me acerque. Cuando me siento, todavía tengo la sensación de que de buenas a primeras me van a dar otro susto. Aunque el sitio es bonito y acogedor, tengo unas terribles ganas de marcharme.

—Bueno, y ahora qué —pregunto a las chicas intentando ver si todavía le quedan alguna sorpresita más por ahí.

—Vamos a cenar y luego ya se verá —explica Lili con tanta tranquilidad y paz que me lo trasmite y puedo relajarme lo suficiente como para dejar de temblar.

Cuando noto que mi corazón vuelve a su ritmo normal, pedimos la cena y charlamos de cómo me había ido en el juego, la luz se apaga. Gritos. «No, otra vez no, Dios mío» imploro llevándome las manos a la cara.

Algo me toca y me levanto de la silla pegando un chillido. La luz se prende, y lo que veo me deja estática en el lugar. Es Hugo, mi Hugo, arrodillado delante de mí con un anillo.

—Oli —comienza a hablar y yo ya estoy llorando—, desde la primera conversación que tuvimos sentí algo que nunca había sentido con ninguna otra chica. Te amo. Quiero dar todos los pasos contigo. Quiero despertarme cada mañana a tu lado. Quiero esperarte en el altar de la Iglesia que quieras y quiero esperarte todos los días de mi vida en la que será nuestra casa. En nuestro hogar que nos permita crear la vida que queremos. Olivia, ¿quieres casarte conmigo?

Sus manos tiemblan de nervios, las mías no sé si igual que él o por el susto todavía metido en mi cuerpo.

—Hugo, te quiero. Y claro que quiero casarme contigo —concluyo al final, haciéndole sonreír y suspirar de alivio.

Se levanta, me pone el anillo y sellamos nuestro compromiso con un beso que me sabe a gloria. La gente aplaude y grita, al igual que mis amigas y sus amigos que acabo de darme cuenta de que están allí. Al final resultó ser la mejor noche de mi vida con diferencia y para rematar el día de Halloween.

Un año después…

31 de octubre de 2023

Comienzan a llegar los invitados a la Iglesia, es lo que me dice mi amiga Lili. Como buena cotilla tomará nota de los looks de todos los invitados para comentarlo una vez todo esto acabe.

Tras el día de la pedida, vinieron otros de mucho estrés: Lista de invitados, probar distintos platos en varios restaurantes, el vestido de novia…Una bonita locura que será recordada en cada comida familiar. Unas risas tras contar la anécdota del scape room que por supuesto no serán sinceras por mi parte. Hugo se lo pasó en grande a diferencia de mí, claro. Cuando salimos de esa maldita casa, me contó que un amigo suyo hizo lo mismo y que a su chica le encantó la experiencia. Que realmente el juego duraba toda una hora, pero pidió que fuera menos porque me notaba tan nerviosa que temía que me pasara algo. Es cierto que alguna que otra vez hemos disfrutado en el cine o en nuestra casa viendo una película de terror. Pero lo cierto es que no guardo buen recuerdo de la pedida de mano.

Decidimos casarnos en la iglesia del centro en el lugar en el que vivimos. Los invitados se levantan cuando escuchan la música de la ceremonia. Avanzo con mi vestido blanco. Se trata de un vestido sencillo, con una pequeña cola y con botones desde la espalda hasta la punta. Hacía tiempo, decidí que si alguna vez pasaba por el altar sería de blanco, nada de champán o nude... como también he tenido siempre claro que quería casarme con velo.

Él se da la vuelta, sé que está nervioso por el movimiento de sus manos entrelazadas. Se emociona al verme andar hacia él vestida de novia y yo lo hago también al verlo tan guapo. La ceremonia tan bonita... Nos sentamos con nuestras manos enlazadas y nos levantamos para darnos el «sí quiero» acompañado de un beso que sella nuestra unión.

Tras el acto, todos ponen rumbo hacia el restaurante donde haremos la cena y la fiesta.

Una vez que hemos acabado de cenar, todos miramos a la pantalla para ver un vídeo que han preparado nuestros amigos. Efectivamente, mis sospechas son ciertas cuando veo las imágenes en las que revivo la pequeña broma del que ya es mi marido. Cuando el vídeo acaba, todos aplaudimos agradeciendo el trabajo que han hecho en buscar fotos.

Tras el brindis, Hugo me rapta, literalmente; arrastrándome con él hacia los jardines del restaurante. Lo han puesto tan bonito que me da pena de que ya se esté acabando el día. Mi recién estrenado marido se sienta en uno de los bancos y me pide sentarme en su regazo. Lo hago encantada, recibiendo un tierno beso de su parte.

—Eres tan hermosa… No puedo decir si me gustas más vestida de novia o normal —murmura, enterrándose en mi cuello para besarlo. La piel se me eriza y profiero un suspiro de satisfacción.

—Cariño lamento decirte que no me voy a poner esto cada día, ¿sabes el trabajo que tiene abotonar todos los benditos botones de mi espalda? —río al ver su puchero lastimero.

—Te amo, Oli. Feliz Halloween, mi vida.

—Yo te amo más.

Y tras ese beso prometimos no separarnos nunca.

Fiesta de Halloween en la casa encantada

PRISCILA SERRANO

Nadie, absolutamente nadie tenía el valor de entrar a aquella casa, esa que estaba al final de la calle. Podrían llegar hasta allí, pisar la acera que había justo delante, pero nada más. Había quien decía que desapreció gente, de las pocas que se atrevieron antiguamente a visitarla. Que una vez pisabas el suelo empedrado del camino mal asfaltado, algo te atraía sin que pudieras evitarlo. Las malas lenguas hablaban de que en aquella casa vivió un hombre que mató a su familia a sangre fría, los enterró en el jardín y luego se suicidó. Sus almas y la de aquel asesino, junto con las que iba recolectando de aquellas personas desaparecidas, seguían rondando por allí sin poder salir.

La noche de Halloween se acercaba, solo faltaba un día para que todo se volviese oscuro y siniestro en Sleepy Hollow. Sophie vivía en la calle Dell ST, justo la misma calle donde estaba aquella casa y, aunque quedaba lejos, justo al final; jamás se atrevía a llegar hasta allí.

Era la mañana de domingo, Sophie se levantó a las once de la mañana. Parecía que iba a ser un día tranquilo, pero ni por asomo sería así. Recibió un WhatsApp de su mejor amiga Caroline donde decía que había quedado en el campo de futbol del instituto con varios compañeros para pasar el rato.

Sophie: ¿Para qué?

Le respondió en seguida. Le gustaba la idea, pero no sabía si ir, ya que estaba segura de que Dylan estaría allí y ya suficiente con verlo a diario en clases, como para soportar cómo tonteaba con todas las chicas, un domingo.

Caroline: ¿Has leído todo lo que te he escrito?

Y se la imaginó rodando los ojos con fastidio. Procedió a leer el mensaje completo.

Sophie: He quedado en el campo de futbol de instituto con estos para pasar el rato. Vamos, será divertido. Te recogeré a las tres y no acepto un no por respuesta.

Su amiga podía ser muy insistente. Con un “sí” escueto, le respondió. Dejó el móvil en la mesilla de noche y fue a asearse para bajar a desayunar. Tenía el estómago vacío y no podía seguir aguantando tras abrir la puerta y oler el bizcocho que su madre había preparado.

Terminó de vestirse y bajó tan rápido, que estuvo a punto de rodar por las escaleras. Su madre estaba en la puerta de la cocina, nada más escuchar su carrera, supo que llegaría en menos de un minuto.

—¿Volviste a tropezar con tus propios pies? —preguntó a la vez que alzaba una ceja.

—Claro que no, mamá. —Besó su mejilla—. En realidad… casi me caigo. —soltaron una carcajada.

Se sentó y Miley, su progenitora, le sirvió un buen pedazo de bizcocho de zanahoria; su favorito. Sophie, se levantó para servirse una taza de té recién hecho y volvió a sentarse para desayunar tranquila.

—¿Y papá? —se interesó ella.

—Fue a casa de tu abuelo, ya sabes que los domingos le gusta visitarle.

—¿Por qué no me avisó? Podría haber ido a verle —se quejó. Miley se encogió de hombros.

Stuart, supuso que su hija no querría madrugar un domingo para visitar al viejo Joe. Claro, se equivocaba, pues si que le habría gustado. Aunque, si era sincera, lo de madrugar no tanto.

Tardó media hora en desayunar, algo que hacía desde niña. Siempre se demoraba mucho en comer, daba igual qué comida fuera y eso a su madre la irritaba muchísimo, por eso cuando su hija se ponía a comer, se iba y la dejaba sola para ponerse con sus quehaceres, si no se le iría el día.

Sophie fue a buscar a su madre en cuanto acabó y la encontró en el jardín regando las flores.

—Mamá. —caminó hasta ella—. A las tres me iré con Caroline, vamos a dar una vuelta.

—¿No piensas almorzar? —Conforme formulaba la pregunta, se dio cuenta de que no.

¿Cómo iba a almorzar si acabó de desayunar casi a las una de la tarde? No podía comer tanto y menos después de ese gran trozo de biscocho de zanahoria. Negó con una sonrisa y su madre asintió.

—Voy a cambiarme —anunció, ganándose una mirada ceñuda por parte de Miley.

—¿No te gusta lo que llevas puesto?

—¿En serio? Voy en chándal, mamá. No pienso ir a un lugar, donde estará Der…

—¿Dylan? —la interrumpió—. Hija, no tienes que cambiar por nadie y mucho menos por un chico. Si quieres ir en ropa deportiva, pues ve. ¿Qué problema hay con eso?

—Lo sé, lo sé, pero quiero estar más guapa. Eso no es malo, ¿no? —Negó—. Pues me voy a arreglar. —Le dio un beso en la mejilla antes de adentrarse en casa.

Estuvo un rato sacando modelitos del armario sin éxito, no había nada que le gustase lo suficiente como para ponérselo. Escuchó unos toques en la puerta y antes de dar permiso, entró Caroline. Eso hizo que Sophie mirase el reloj y se percatara de que eran las tres y cuarto. Abrió los ojos como platos. ¿En qué momento había pasado tanto tiempo?

Su mejor amiga miró al suelo y a la cama, había ropa por todas partes. Se echó a reír, pues una parte de ella sabía que eso sucedería.

—Tendría que haber venido antes, ¿verdad? —Sophie asintió a la vez que caminaba hacia ella y la abrazaba.

—Ya sabes como soy, Caro, y más sabiendo que él estará —declaró nerviosa—. Ya sé que no debe importarme y mucho menos sabiendo que yo no le gusto.

—Sabes que eso no es verdad, Sophie. Dylan se muere por ti y todo el mundo lo sabe. La única que no se da cuenta eres tú —dijo mientras la ayudaba a elegir el atuendo.

Al final se decidió por unos vaqueros y un jersey en color verde agua que resaltaba sus ojos. Caroline la maquilló, ella era más rápida y así no llegarían tan tarde. Menos mal que el instituto no estaba tan lejos y en unos quince minutos llegarían.

—¿Cómo voy a darme cuenta de algo que no es cierto? Si yo le gustase de verdad, no estaría comiéndose la boca con toda la que se deja, ¿no crees? —Se miró al espejo por última vez y sonrió.

—Puede que sea porque él crea que no te gusta. Tampoco te va a esperar toda la vida, amiga. —Se encogió de hombros, zanjado así el tema de una vez.

Estaba claro que jamás se iban a poner de acuerdo en referente a ese chico de ojos azules que la traía loca desde primero. ¿Cómo iba a gustarle ella teniendo a Mindy, la chica más guapa del insti detrás de él? No, claro que no. Ella no estaba dispuesta a ser el segundo plato de nadie y sabía que, con Dylan, iba a ser así.

Salieron de la casa tras despedirse de sus padres y caminaron en dirección al instituto. Tal y como Caroline pensaba, no tardaron más de quince minutos en llegar. Se subieron al muro para poder saltar y al caer en el césped, vieron que ya habían llegado todos… Bueno, él no estaba por ninguna parte.

—Dylan llega más tarde —murmuró su mejor amiga en su oído.

—No lo buscaba a él, listilla.

—Claro que no. —Rodó los ojos.

Entre risas, caminaron hasta el centro del campo donde había más de veinte alumnos. Sophie se sorprendió, no esperaba a tanta gente y eso era muy peligroso, ya que podrían llamar la atención y los echarían de allí en cuanto algún vecino cercano llamase a la policía. No obstante, no era la primera vez y estaban acostumbrados.

Las chicas caminaron hacia el grupo con el que siempre salían y saludaron a todos. Justin abrazó a Sophie, era otro de sus mejores amigos y con el que hablaba de todo. Se conocían desde pequeños y, al igual que con Caroline, eran inseparables.

En el campo, había varios grupitos separados y no era porque no se llevaran todos bien, cosa que sí, pero cada uno se iba con sus amigos más cercanos.

A la derecha, las populares. Mindy era la capitana de las animadoras y la seguían, Juliet, Antonella, Sabrina y Miranda. Claro que ahí no podían faltar algunos de los jugadores del equipo de futbol y donde acabaría Dylan, el capitán. Sophie no dejaba de mirar a ese grupo, pues siempre quiso estar dentro, aunque no fuera capaz de reconocerlo públicamente. Sin embargo, no cambiaba a sus amigos por nada en el mundo, por mucho que quisiera ser más popular y no la pardilla que todos decían.

Siguiendo el recorrido, procediendo a los populares, más a la izquierda, los empollones. Pero ellos se unían con todo el que se acercara, no discriminaban a nadie como hacían los otros.

Y en el medio, estaban Sophie y los demás. Eran los pardillos, normales y mil cosas más que decían. Sinceramente, les daban igual todo lo que pudieran despotricar de ellos, al final todos acabarían unidos porque, por mucho que quisieran separarse, lo único que querían era pasarlo bien.

De un momento a otro, comenzaron a sacar de sus mochilas algunos snacks y uno del grupo puso algo música. Ellas se miraron y sonrieron.

—Te dije que iba a ser divertido. —canturreó Caroline. Sophie asintió y se colocaron al lado de Óscar que era el que tenía el altavoz.

Poco a poco, todos se fueron uniendo alrededor de ellos, sentándose en el césped. Algunos reían y otros fumaban. Incluso había alguna que otra pareja que eligió ese momento para comerse la boca frente a todos, importándoles muy poco lo que pudieran decir de ellos.

Emily también se acercó, poniéndose a su lado dando la casualidad de que Dylan, hacía su triunfal aparición, provocando las miradas de todos los que se encontraban en ese círculo. Sophie y él se miraron a la vez, sin vergüenza. Dylan quiso acercarse a ella, pero Mindy se puso en medio, acaparando toda su atención, sabedora de lo que el chico que debía ser suyo, haría.

—Hola, guapo. —Besó sus labios con descaro.

—¿No tienes otro modo de saludarme? Ya te he dicho mil veces que no me beses sin mi permiso —expresó él, intentando zafarse de su agarre.

—¿No te gusta que te bese? —Alzó una ceja—. Yo creo que te encanta, pero tienes que hacerte el macho delante de todos ¿verdad? —llevó los labios hasta su cuello.

Dylan se apartó de ella y la dejó con la palabra en la boca para seguir su camino y saludar a la única chica que le importaba de verdad en ese encuentro. Antes de llegar siquiera, otro compañero lo retuvo y le quitó los panfletos que llevaba en la mano.

—¡Mirad lo que trajo Dylan! —gritó para que todos se acercaran.

Colin, comenzó a repartir las invitaciones para la fiesta de Halloween que querían celebrar en la casa encantada a la que nadie se atrevía a ir. No obstante, ir la noche de las brujas, era una idea buenísima y nadie se lo iba a perder… Bueno, Sophie no estaba segura de ir, era muy miedosa y esa casa la aterraba.

Cuando consiguió ponerse en frente de ella, la miró a los ojos y Sophie tragó saliva; estaba muy nerviosa y él sabía lo que provocaba en esa menuda chica que tan loco lo volvía. ¿Cómo no percatarse de ello si él se sentía exactamente igual?

—¿Vendrás a la fiesta? —se interesó.

—No lo creo —respondió convencida de ello.

—¿Por qué? Me gustaría que fueras mi pareja. —Sophie soltó una risita irónica a la vez que se clavaba un dedo en el pecho, incrédula.

—Pensé que querrías ir con Mindy —masculló mientras alzaba una ceja.

—¿Con Mindy? —comenzó a negar—. No quiero ir con ella, sino contigo. ¿Cuándo te darás cuenta de que solo me interesas tú, Sophie?

—No te creo.

Fue lo último que le dijo antes de girarse e irse donde estaba su amiga Caroline. Esta le preguntó si estaba bien, no había dejado de mirarlos en todo momento y sabía que su amiga estaría cabreada.

—¿Qué te dijo? —preguntó en su oído bajito, solo para que ella la escuchara.

Sophie la agarró del brazo para llevarla a un lugar apartado y así poder contarle sin tener a nadie escuchando su conversación. Llegaron a las gradas y se quedaron bajo ellas; era su lugar favorito cuando había partido, así podía ver a Dylan sin que se diera cuenta nadie, aunque eso creía ella. Ese chico de ojos azules siempre supo que lo observaba a escondidas y justamente por eso sabía que a ella le gustaba.

—Me pidió ir a la fiesta juntos —declaró al fin.

—¿Qué le dijiste? Irás con él, ¿verdad? —se interesó emocionada. Negó eufórica.

—Ni lo sueñes, Caro. ¿Cómo voy a ir con él después de verle besarse con esa estúpida? Ya te he dicho que no quiero ser una más de sus conquistas.

—¿Significa eso que te gusta? —cuestionó, aunque realmente no necesitaba interrogación. Sophie agachó la mirada avergonzada—. Oh, vamos. Conmigo no tienes que fingir más, Sophie.

—Sí, aunque no solo me gusta. En realidad… estoy enamorada de ese cretino desde que llegó al instituto. —Sonrió complacida de que su amiga haya sido valiente de decirlo en voz alta.

—¡Lo sabía! ¿Por qué has tardado tanto en contármelo? ¿Acaso tenías miedo de decírmelo? —Negó, mirándole con los ojos achinados.

—Yo pensaba que lo sabías. Siempre estás diciéndome que me gusta y que salga con él y bla, bla, bla.

Ambas soltaron una carcajada y se sentaron tranquilas, alejadas de todos, incluida la música. Siguieron hablando, creyendo que nadie las escucharía, que podrían sincerarse la una con la otra, contándose sus miedos, amoríos y pesadillas. Claro que alguien las escuchaba y la persona que lo hizo, se fue con una sonrisa de oreja a oreja.

Un rato después, cuando sus amigos las reclamaron, regresaron con los demás para seguir pasándolo bien en esa pre-fiesta que se habían montado.

Durante toda la tarde, Dylan intentó acercarse a Sophie, pero ella lo rehuía todo el tiempo y más tras ver que Mindy no lo dejaba ni a sol ni a sombra. Esa chica no lo iba a dejar en paz hasta que él no fuera lo suficientemente duro con ella para alejarla. Tampoco ayudaba que la buscase cuando no tenía con quien estar. El capitán del equipo de futbol era un picaflor y todos lo sabían.

Al llegar las nueve de la noche, Sophie quería marcharse a su casa antes de que sus padres la llamasen por teléfono requiriendo de su presencia para cenar.

Emprendió camino para volver a saltar el muro y salir del campo, pero escuchó la voz de Dylan, llamándola. Se giró y lo miró, él estaba cerca y antes de llegar a ella, Mindy volvió a coger su brazo.

—¿A dónde vas? ¿Por qué la sigues a ella? —escuchó que le dijo lo suficiente fuerte para que ella lo oyese con claridad, como también el deje de asco al pronunciar “ella”.

—Déjame en paz, Mindy. Lo que haga o deje de hacer, es mi problema.

Esta se dio por vencida y lo dejó marchar, aunque sin quitarle la vista de encima. Necesitaba saber que tan interesado estaba de esa pardilla, como ella la llamaba.

—¿Me dejas acompañarte a tu casa? —le preguntó cuando llegó hasta ella.

—No tienes por qué, Dylan. Me voy con Caroline. —Cogió el brazo de su amiga que se acercaba en ese momento a ellos.

Dylan miró a la morena y ella se soltó de su amiga para dejarla ir con él. Sophie la miró extrañada y esta la animó, pero negó de nuevo. Aun así, volvió a insistirle y al final, no le quedó más que aceptar que ese chico se fuese con ella.

—Está bien. —Aceptó a regañadientes con un suspiro resignado, arrancándole una sonrisa bobalicona al moreno.

Con su ayuda, saltó y pudo salir sin caerse al suelo, como solía pasarle cada vez que lo hacía. No quiso darle mayor importancia que la que tuvo, el que le mantuviera la mano agarrada más tiempo de la cuenta

Caminaron en silencio, estaban nerviosos y por mucho que él quisiera hacerse el duro, esa chica conseguía que enmudeciera. Se miraron de reojo y, mientras que ella apiñaba los labios, él no dejaba de enseñarle su perfecta dentadura. Antes de llegar a casa de Sophie, Dylan cogió su brazo y la llevó a una esquina para que nadie los viera. Quería besarla, deseaba hacerlo desde hacía meses, pero no había tenido la valentía que creía tener hasta en ese instante.

—¿Qué haces? —preguntó ella en un hilo de voz.

Dylan colocó ambas manos en la pared a la altura de su cabeza. No es que quisiera acorralarla, pero sí evitar que se marchara sin antes decirle algo que estaba reteniendo y que ya no podía ocultar más.

—Solo… yo quiero… —hizo amago de acercarse a su boca, pero ella se alejó.

—No vas a besarme, Dylan. Ni ahora, ni nunca… —sentenció muy segura, tanto que le causó un escalofrío al chico.               Sophie expulsó todo el aire que estaba reteniendo—. ¿Crees que soy como las demás? No pienso dejar que me metas en tu lista de conquistas. No como tu querida Mindy.

Se dio la vuelta y corrió hasta su casa con el corazón acelerado y el estómago encogido. Los nervios florecieron en su piel, creándole un sarpullido bastante visible en su tez blanca. Entró en su casa y al cerrar la puerta, pegó la espalda en esta con la intención de calmarse antes de que sus padres la vieran.

Saludó a su familia en cuanto se recuperó y subió a su habitación para cambiarse de ropa. Una vez con el pijama puesto, cogió el móvil y le envió un WhatsApp a Caroline.

Sophie: Ya llegué a casa.

Su respuesta no tardó en llegar y, cómo no, quería saberlo todo.

Caroline: ¿Qué ha pasado? Cuéntamelo todo ahora mismo.

Sophie: Ha estado a punto de besarme. ¿Te lo puedes creer? Aun no sé cómo he podido alejarme.

Caroline: ¿Me estás diciendo que no le has dejado besarte? ¿Por qué, Sophie? Dylan te gusta y tú a él.

Caroline siempre le decía lo mismo, pero ella no estaba tan segura de ello. Lo único que él quería era llevársela a la cama o esa era su percepción.

Sophie: Sí, me gusta, pero no quiero ser una más. Ahora, cambiando de tema. ¿Tienes el disfraz para mañana?

Caroline: Vale, mejor cambiemos de tema, cobarde. ¿Eso significa que irás a la fiesta?

Pensó muy bien la respuesta antes de escribir. Iría, claro que lo haría. ¿Qué remedio le quedaba? Siempre salían la noche de Halloween y si iban a hacer una fiesta, aunque fuera en aquella casa, no podía dejar tirada a su mejor amiga solo por tener miedo. Además, habría muchas personas y eso ayudaba bastante a la hora de tomar una decisión.

Estuvieron un rato más hablando, hasta que su madre le gritó desde el piso de abajo para cenar. Se despidió de Caroline, dejó el móvil en la mesilla de noche y bajó.

Las comidas con sus padres siempre eran muy divertidas, su progenitor las amenizaba con chistes malísimos que luego ella les contaba a sus amigos. No obstante, Sophie, gracias a Dios, tenía más gracia a la hora de contarlos y ellos acababan desternillándose.

—Hija, ya tienes el disfraz planchado para mañana —anunció su madre tras comer un trozo de carne.

—Gracias, mamá.

—¿De qué te disfrazarás este año, pequeña? —se interesó su padre echándole sal a su plato, sin ser consciente de la mirada asesina de su mujer.

—De la bruja Sabrina —comentó tras beber un poco de agua, la comida estaba deliciosa y elogió a su madre por ello, haciendo que esta le sonriese feliz.

—¿Quién es ella? —Su madre y ella se miraron incrédulas y soltaron una carcajada—. ¿He contado un chiste?

—No, papá. De haberlo hecho, no nos habríamos reído tanto —Bromeó haciendo que las carcajadas fueran más sonoras.

Le contó emocionada quién era la bruja Sabrina y el por qué le gustaba tanto. No es que fuera un disfraz de bruja normal, pues ella era una adolescente más. Le gustó la idea de ponerse una peluca rubia, un vestido rojo con el cuello blanco de encaje y unas lentillas negras para ser completamente igual a ella.

Cuando terminó de cenar, ayudó a su madre a recoger y se fue a la cama con una sensación extraña en el pecho. Por alguna extraña razón, sentía que la noche de Halloween iba a ser diferente a todas las anteriores. ¿Debería cambiar de idea y no ir a esa fiesta? No tenía miedo, claro que no, pero sí un presentimiento. Todavía tenía que decidir si era malo o bueno.

Al día siguiente, se levantó temprano, tenía que ir al instituto y lidiar con Dylan y sus miraditas. Además de escuchar las burlas de las populares, algo a lo que ya estaba acostumbrada. Bajó, desayunó y Caroline llegó para irse juntas como cada día.

Pasaron la mañana sin ningún contratiempo, solo escuchaban lo emocionados que estaban todos por esa noche y la gran fiesta que estaban montando.

En la cafetería, Sophie y sus amigos estaban sentados tranquilamente, tomando un aperitivo. Mindy se acercó a ellos y llamó su atención poniendo la mano delante de sus ojos, ya que ésta la ignoraba deliberadamente.

—Si ves que no te miro, es porque paso de ti —escupió directa.

—Lo sé, pardilla. —Se sentó frente a ella, empujando a su amigo Colin—. Quiero que dejes en paz a Dylan —dijo sin más.

—¿Qué te hace pensar que soy yo quien lo busca? —le preguntó—. No sé si te has dado cuenta, pero Dylan es quien viene a mí todo el tiempo. —La otra soltó una risita irritante que la sacó de sus casillas.

—No te creo. Es más, estoy segura de que tú lo acosas.

Caroline soltó una carcajada que alertó a todo el mundo en la cafetería y, como no, tras ver a esas dos chicas cara a cara, no dudaron en acercarse para cotillear. Todos sabían que Mindy y Sophie se odiaban.

—Si tú lo dices. —Se levantó con la clara intención de largarse de allí de una vez.

Sin embargo, Mindy agarró su brazo antes de que lo hiciera y volvió a atacarla, pero esta vez más duramente.

—Espero que no vuelvas a acercarte a Dylan o te las verás conmigo. ¿Queda claro, niñata? —Sophie se soltó de su agarre de mala manera, sin dejar de mirarla con altanería.

—No eres nadie para decirme lo que tengo o no que hacer. Es más, si Dylan intenta besarme de nuevo, dejaré que lo haga; solo para ver tu cara de perra apaleada.

Eso fue lo último que le dijo y se marchó, dejándola completamente descolocada, preguntándose si era verdad lo que le había dicho. ¿Dylan había intentado besarla? Lo único bueno que vio en eso, fue que aún no se habían besado, así que todavía tenía esperanzas de conseguir que Dylan la eligiera a ella de una vez y solo a ella.

Llegó la hora de irse a casa y Caroline no dejaba de gritar eufórica por el corte que su mejor amiga le había soltado a la estúpida de Mindy.

Sophie no paraba de reír y temblar, porque, por mucho que hubiese tenido la valentía de decirle todo aquello, en el fondo estaba cagada. Se sintió demasiado bien escupirle en la cara lo que había pasado entre ellos antes de que se enterara por nadie y quedara en un mero rumor. Pronto llegaría a oídos de Dylan la disputa entre ellas y eso la llenaba de nervios.

Se despidió de su amiga y se dijeron que se verían a las diez de la noche cuando esta fuera a arreglarse con ella para la fiesta.

—¡Va a ser la mejor fiesta de la historia! —gritó desde la esquina antes de que Sophie entrase.

—¡Estás loca! —respondió ella.

Pasó toda la tarde en su habitación haciendo los deberes que el profesor había mandado para casa. Sobre las siete, se duchó y cogió el disfraz para dejarlo sobre la cama. Cenó rápidamente y a las diez, como un clavo, llegó su amiga. Se encerraron y comenzaron a arreglarse. Las risas se escuchaban en toda la casa. Sus padres se miraron y negaron con diversión, les encantaba ver feliz a su hija.

Tardaron una hora en quedar perfectas, caminaron hasta el espejo y sonrieron complacidas; estaban geniales.

—Me encanta tu disfraz, Sophie. Estás guapísima y esos ojos negros te quedan muy bien. Esta noche vas a llamar la atención de Dylan.

—¿Sabes qué? Ojalá, así fastidiaré a esa estúpida. —Miró a su amiga con picardía y eso, unido a su maquillaje, aumentaba el significado de ese gesto.

—Así se habla, amiga. ¿Nos vamos? —asintió y salieron de la habitación para después bajar y despedirse de sus padres.

Estos la miraron sorprendidos y les hicieron una foto para el recuerdo. Su madre no sabía dónde era la fiesta ni tampoco tenía intención de decírselo. Desde niña le había advertido de que no se le ocurriera pararse siquiera a mirar aquella mansión del terror, como su padre la llamaba para hacer la broma y así quitarle importancia a algo tan serio.

Salieron de casa y caminaron tranquilamente calle abajo. A cada paso que daba, más nerviosa se ponía. No podía evitar asustarse, iba a entrar, no había marcha atrás si no quería convertirse en la cagueta del grupo. Lo que más aprensión le daba era que todos decían que estaba encantada, maldita. Y cuando el río suena… «¿Será seguro entrar ahí?» Pensó en el momento en que la divisó a lo lejos, parando de andar de pronto, sus piernas dejaron de responderle. Caroline miró hacia ella cuando notó que se quedó atrás. Le agarró la mano, intentando darle seguridad.

—Ya están llegando todos. ¿Oyes la música? —Sophie asintió—. No pasará nada. Además, no me separaré de ti en toda la noche.

—¿Lo prometes? —preguntó entre temerosa y esperanzada. La sola idea de quedarse sola y que le pasase algo le ponía la piel de gallina.

—Claro que sí, a menos que un señor buenorro cuyo nombre empieza por D, quiera raptarte. Ahí, amiga, sí que no te voy a acompañar; no me van mucho los tríos ni mucho menos ir de sujeta-velas.

Sabía lo que intentaba: hacerle pensar en algo de lo que no fuera adentrarse en aquellas paredes que escondían de todo menos recuerdos bonitos, según había escuchado. Se rió pegándole un leve empujón y Caroline la abrazó para luego seguir la marcha. Apenas quedaban unos metros para alcanzar la entrada.

Se acercaron al porche, la música traspasaba la puerta envejecida por el pasar de los años, y al poner un pie en la escalera, la madera crujió. El corazón le iba a mil y la sensación de miedo instalado en su cuerpo, sabía que no se iría tan fácilmente.

Entraron en la casa, la puerta estaba abierta, tan solo tuvieron que girar el pomo y empujar. Ambas se quedaron anonadadas al ver toda la decoración: luces de colores por todos lados, mesas llenas de bebidas y comida, altavoces por todos lados de donde salía la música que un Dj pinchaba desde el final de la gran sala. De momento, todo estaba bastante bien y eso le gustó.

Se adentraron más cuando divisaron que sus amigos ya estaban allí. Al verse las pintas, todos se rieron y comenzaron a saltar al compás de una canción de Demi Lovato.

Alguien se posó tras ella, alguien que la vio nada más entrar y que no pudo quitarle la mirada de encima en los minutos que llevaba bailando. Sophie se tensó y giró sobre sus talones para quedar frente a Dylan que, sin permiso, la atrajo hacia su cuerpo, pasando los brazos por su cintura para pegarla aún más si cabía. Dejó de respirar en cuanto su aliento chocó con su cuello cuando él acercó los labios a su oreja para decirle algo.

—Estás preciosa —mencionó con la voz ronca. Un sonido que, sin percatarse, la excitó.

—Gracias —titubeó.

Caroline miró la escena con especial diversión para luego buscar entre el gentío a la pseudogarrapata de Dylan, Mindy, y la encontró mirando; cómo no. Su cara echaba chispas, de todos los tonos diferentes y no tenían nada que ver las luces colgadas en el techo que coloreaban toda la estancia. 

Dylan ya no pudo separarse de ella, era como si tuviese un imán que lo atraía de un modo desesperado. De pronto, las luces se apagaron y ella pegó un respingo con chillido incluido, rodeando su cuello con los brazos para cobijarse de cualquier mal que los acechara.

—¡Tranquilos! —Gritó el Dj—. Ha sido un problema técnico.

Las luces volvieron a encenderse y todos se voltearon a verla, fue la única al parecer que se asustó. Viendo como Dylan y ella seguían abrazados, pegados… muy pegados.

Se separó de él al sentirse observada y lo miró a los ojos a la vez que se mordía el labio inferior. No podía mirarse en un espejo, pero estaba segura de que sus mejillas estaban rojas, sentía un calor sofocante subirle desde la espina dorsal.

Dylan volvió a acercar su boca a su oído.

—¿Me acompañas a un sitio más tranquilo? —Ella negó con una sonrisa, era inútil hablar cuando la música estaba tan fuerte, y alzó una ceja—. Venga, no te hagas de rogar.

—Lo siento, pero voy a seguir bailando —gritó haciéndose oír, no pensó que fuera a ser tan insistente.

Se separó de él y caminó hasta la mesa para coger una cerveza. No era mucho de beber alcohol, pero por una noche no pasaría nada, ¿no?

Se fue con sus amigos de nuevo y Dylan siguió su camino, saludando a algunos compañeros, ya que no pudo hacerlo cuando ella llegó. Fue como si solo existiera Sophie.

La noche comenzó a pasar despacio, demasiado. Era como si el tiempo se hubiese parado o eso era lo que ella pensaba. Estaba nerviosa, aunque bebía con el fin de que se le quitase esa sensación. Por una parte, quería divertirse, pero por la otra, no paraba de mirar a su alrededor. Sabedora de que algo ocurriría de un momento a otro.

—¿Te pasa algo? —escuchó la voz de Caroline.

—¿No tienes la sensación de que te están observando? Hay una energía extraña aquí y no son tonterías —Le advirtió antes de que dijera nada.

—Hay demasiadas personas, claro que me siento observada. —Ella negó eufórica.

—No me refiero a eso, Caroline.

De pronto, todo se volvió oscuro de nuevo; las luces, la música. Esa vez nadie dijo nada, lo vieron como algo normal, pero sí que tardó más en regresar la electricidad.

Sintió una mano agarrar su brazo y tirar de ella. Quería gritar, pero no le salía la voz. ¿El tiempo se había congelado? ¿O era ella? La metieron en una habitación y cuando cerraron la puerta, el frío que sintió la dejó más enmudecida aún.

Escuchaba la voz de alguien llamándola y no lograba reconocer a la persona que decía su nombre una y otra vez. De pronto, la luz regresó y se encontró con Dylan mirándola preocupado, había estado un rato en shock. Miró a su alrededor, se encontraba encerrada en una habitación bastante angustiante.

—¿De qué coño vas? ¿Sabes el miedo que he pasado? —gritó fuera de sí, cuando por fin recobró la consciencia. Comenzó a golpearle el pecho con fuerza.

—Tranquila, solo te he sacado del salón porque vi que te estabas mareando. ¿Te encuentras mejor? —Estaba realmente asustado y eso hizo que ella se relajara y le creyera.

—No me estaba mareando, pero… He percibido algo extraño, como si todo se hubiese parado o pasara a cámara lenta —le explicó con cuidado, no quería parecer una loca de remate.

—Sí, eso mismo he sentido yo, por eso te traje a esta habitación, aunque no sé si ha sido la mejor idea. —Miró a su alrededor—. No sé qué coño está pasando en esta casa pero creo lo mejor es que salgamos de aquí.

Sophie caminó por la estancia, viéndose atraída por aquellas cosas y recuerdos tan viejos y miró las fotos que aun colgaban de la pared. Luego vio con curiosidad la ingente cantidad de muñecas de porcelana que descansaban en una cama pequeña; era una habitación de una niña pequeña, pudo comprobarlo al ver también el papel, rosa con ositos y estrellitas, de la pared. Tragó saliva al coger una de las muñecas, pues volvió a notar ese frío en el cuerpo y se bloqueó, quedándose congelada en el sitio por segunda vez. Solo cuando Dylan habló, volvió en sí. Él cogió su mano y tiró de ella para abrazarla, necesitaba hacerlo y sabía que Sophie también.

—No sé si será el mejor momento para decirte eso, pero ya no puedo esconderlo más. —Se miraron con intensidad—. Te quiero, Sophie. —Ella abrió los ojos sorprendida—. Te quiero desde hace mucho tiempo, pero no me atrevía a decírtelo hasta que… —enmudeció cuando creyó que decirle era meter la pata.

—¿Hasta qué? —Lo alentó.

—Hasta que te escuché decirle a Caroline que tú estás enamorada de mí —terminó por confesarle, si quería algo con ella necesitaba ser lo más sincero que pudiese.

—¿Nos espiaste? —se alejó y él comenzó a negar—. ¿Entonces cómo lo supiste si no lo hiciste? No puedo creerlo, Dylan. —Caminó hasta la puerta para largarse de allí.

—Espera. —Cogió su mano antes de que la abriese y escapara de él de nuevo—. Fue casualidad, me acerqué para hablar contigo justo en ese momento. Siento si has pensado lo que no es. —Abarcó sus mejillas—. Aquí lo importante es lo que sentimos, Sophie y eso es que estamos enamorados. ¿Cuándo lo vas a entender?

—Nunca, jamás entenderé que un chico como tú se fije en alguien como yo.

Quería que le creyera, así que no le respondió con palabras, solo necesitaba besarla y lo hizo. Pegó sus labios a los de ella y, aunque intentó separarse de él, poco a poco se fue dejando llevar y profundizaron ese beso que estaba calentándole hasta el alma. Si hubo un momento en el que sintió frío, estaba desapareciendo gracias a él.

Dylan bajó las manos hasta su cintura y la pegó a la pared con rudeza, con ganas. Quería tocar su piel, deseaba hacerlo, aunque no se atreviera del todo, no cuando había conseguido besarle después de tantos intentos fallidos. Lo que menos deseaba era estropearlo.

Mientras que ellos se daban calor encerrados en una habitación, los demás buscaban el modo de salir de aquella casa en la que se encontraban encerrados. La última vez que se fue la luz, las puertas y ventanas se habían cerrado a cal y canto, no había quien lograse abrirlas. Estaban a punto de entrar en pánico y Caroline no hacía más que buscar a su mejor amiga entre los presentes, la había perdido de vista sin querer. No sabía si estaba más asustada porque le pasara algo o porque al final la dejó sola.

—¿Habéis visto a Sophie? —preguntó alzando la voz.

—No y tampoco sabemos dónde está Dylan —contestó una chica que se encontraba a su lado.

—¿Les habrá pasado algo? —preguntó otro.

—Tenemos que buscarlos —Dijo Caroline desesperada, ya aquello era raro, no iban a desaparecer dos personas en un abrir y cerrar de ojos, ¿no?

Mientras que el grupo los buscaban, ellos seguían besándose cada vez con menos ganas de parar. Había pasado tanto tiempo que se les hacía imposible separarse ni para respirar siquiera. Las luces volvieron a apagarse siendo lo que hizo que se separasen de golpe. Sin poder apartar la mirada el uno del otro, escucharon pasos acercarse y, aunque creyeron que era fuera de esa habitación, no era así. Dylan se giró colocándose a su lado junto a la puerta, percatándose de una mecedora moviéndose como si estuviese alguien haciéndolo.

—Dime que tú también lo estás viendo —susurró ella, como si con eso consiguiera que solo la escuchara él.

—Tenemos que salir de aquí, ya.

Puso la mano en el pomo de la puerta, la giró y como si fuera una pesadilla, no consiguió más que un desagradable chirrido. No lograba abrirla por más que lo intentaba. Sophie comenzó a temblar del susto. De pronto la mecedora dejó de moverse, estaba inclinada hacia delante como si sea lo que fuere, se estuviera levantando. No se veía nada, todo estaba oscuro, pero sí notaron la presencia, ahí había alguien que no los dejaba salir.

Dylan cogió su mano y ambos dejaron de respirar esperando a que todo se acabara. Las luces se encendieron de pronto, dejando cegado a Dylan por unos segundos, pero no los suficientes para poder atisbar a una sombra con aspecto humano desaparecer. Miró a Sophie, viendo que tenía los ojos cerrados, la cara empapada en lágrimas y el labio apresado con fuerza entre sus dientes.

—Shh… —La intentó calmar, acariciándole las mejillas con cuidado de no asustarla más—. Ya pasó… abre los ojos.

La música volvió a sonar en algún momento, Sophie pudo respirar con más normalidad hasta que sintieron el pomo de la puerta moverse, alguien estaba intentando abrir. Dylan cogió una lámpara que reposaba sobre el escritorio para atizarle a quien estuviese a punto de entrar y justo cuando lo iba a hacer, Sophie gritó el nombre de Caroline.

—¡Por fin os encuentro! Tenemos que salir de aquí… ¡Ya! —Exclamó igual o más aterrorizada que ellos. Ambos asintieron.

Corrieron hasta el salón vacío, todos habían salido ya de la casa y estaban sanos y salvos. Las ventanas estaban abiertas de par en par, como cada puerta de la estancia, cada luz prendida. Pudieron escapar de ese lugar al que no debieron ir jamás.

Ya en la calle se llevaron un susto de muerte cuando todo se apagó y se cerró. Se miraron entre ellos, sin atreverse a decir nada al respecto. Cuando por fin reaccionaron, se largaron de allí como alma que lleva al diablo.

—Sophie… —la llamó Caroline cuando ya estaban lo suficientemente lejos como para poder ralentizar un poco el paso. Sophie soltó la mano de Dylan, detalle que no le pasó desapercibido a Caro—, Colin me acompañará a casa, ¿vale?

—No te preocupes, yo iré con ella —mencionó Dylan.

Eso hizo que se quedase más tranquila, así que se despidieron con un beso y cada uno cogió un camino diferente.

Sophie miró la hora en su móvil, eran las cinco de la madrugada. «¿En qué momento había pasado tanto tiempo? se preguntó. Parecía haberse congelado todo allí dentro».

Lo que pasó aquella noche, fue tan extraño y aterrador que estaba segura de que jamás volvería a entrar en aquella casa.  Por muchas fiestas de Halloween que celebraran.

Cuando llegó a su casa, Dylan y ella se sentaron en la acera para coger aire por fin, tranquilos. Todavía podían sentir el miedo instalado en el cuerpo.

—Esta noche ha sido una locura, ¿eh? —dijo él después de una pausa donde el silencio y el sonido de los grillos era lo único que se oía.

—Demasiado —respondió regalándole una pequeña sonrisa.

—Yo me quedo con algo bueno —murmuró rozándole, juguetón, la rodilla con la suya.

—¿El qué? —lo miró expectante.

—Nuestro beso… que nos queremos, ¿te parece poco?

—No lo sé, Dylan —confesó tras un suspiro—. ¿Quién me dice a mí que no me estás engañando y que mañana volverás con Mindy?

Dylan la miró como si lo hubiese insultado, como si le hubiera dado un mazazo en pleno pecho.

—Eso no va a pasar… ella y yo no tenemos nada, nunca lo hemos tenido y yo siempre he estado enamorado de ti.

Se quedó unos segundos pensando, unos largos segundos que a él se les hicieron eternos. Volvió a clavar su mirada en él y sonrió a la vez que acercaba su boca para besarle y así responderle.

—Te quiero, Dylan —declaró, separándose unos milímetros para que pudiera ver sus ojos y la verdad de sus palabras. Le creía, claro que le creía.

—Yo también te quiero, Sophie.

Estuvieron un rato más así, mirándose, besándose y demostrándose al fin ese amor que tanto sentían y que no fueron capaces de desvelarle al mundo… hasta esa noche. La noche de las brujas. La noche de Halloween. La noche en la que un grupo de muchachos con ganas de aventuras, se salvaron de la maldición de la casa encantada.

El libro de hechizos para corazones rotos

(THE BOOK OF SPELLS FOR BROKEN HEARTS)

REBECA R.S

La brisa otoñal oficialmente se había apoderado de Auburn. Un pueblo pequeño y pintoresco, caracterizado por su población reducida, sus elegantes casas blancas de estilo gótico, las calles enmarcadas con árboles de colores anaranjados y cobrizos, que cada ciertos segundos, desprendían algunas de sus hojas para que volaran libres en el aire hasta caer en la acera.

Gabbi caminaba sumergida en sus pensamientos como de costumbre, con la mirada perdida en cada paso que daba y tratando de convencerse que su padre había tomado la decisión correcta al mudarse a estas alturas del curso escolar. Su cabello ondulado y pelirrojo ahora se encontraba arremolinado por el viento e incrustado en su bufanda roja que alcanzaba a cubrir gran parte de su pálido y pecoso rostro. Su hermana menor Anna la acompañaba, brincando de un lado a otro para aplastar las hojas secas.

—¡Mira Gabbi! puedo volar.

—Anna, por favor ve más despacio, papá me matará si te pasa algo en nuestro primer día.

Anna se detuvo por un instante para que su hermana la alcanzara.

—Extraño que ella nos lleve a la escuela.

Los ojos de Gabbi se pusieron llorosos al escuchar esa oración y ver cabizbajo el pequeño rostro de su hermana, pero no podía dejar que Anna la viera llorar. Desde que su mamá falleció hace unos meses, había tomado una postura no solo de hermana mayor, si no de guardiana y protectora de su familia, quería ser fuerte para ellos y siempre que el dolor invadía su pecho, trataba de reprimirlo para no desbordarse en llanto. 

—Yo también la extraño Anna, pero tenemos que comenzar de nuevo, a ella le hubiera gustado eso.

—¿No te gustaría volverla a ver? ¿Aunque sea por un día?

—Sí… sí me gustaría —Gabbi suspiró esas últimas palabras que apenas fueron audibles.

«Claro que me gustaría verla, abrazarla, hablar con ella de lo difícil que ha sido para mí tener que terminar mi último año de secundaria sin mis amigos, en una escuela completamente diferente, hablar de chicos, fiestas, que cabemos calabazas los cuatro juntos y hagamos galletas de chispas de chocolate como cada año en octubre». Pensaba mientras seguía a paso firme, deseando llegar a la escuela lo antes posible pues no podía sentir su nariz del frío que las envolvía en ese momento. Su mente era un torbellino, hasta que un gato negro la sobresaltó y casi cae del susto.

—¿Estás bien? ¿Qué fue ese grito? —Le preguntó Anna.

—Todo bien, solo fue un gato que salió de la nada.

—Dicen que si un gato negro pasa enfrente de ti, es porque quiere avisarte algo… un augurio— Menciona Anna con voz y postura de erudita.

—¿Desde cuándo sabes qué significa la palabra augurio? —Se echaron a reír, pero las palabras de Anna se quedaron grabadas en la cabeza de Gabbi por el resto del día.

«¿Qué me querrían avisar?»

***

Las horas transcurrían lenta y agonizantemente para Gabbi que no podía esperar para ir a su escondite favorito; la biblioteca. El único lugar en el que se sentía segura para ser ella misma y dejar de estar en alerta. Podía perderse en los libros horas y hoy no iba a ser la excepción.

Cada 30 de octubre, tenían un ritual y tradición con Sarah, su mamá. Preparaban todo para la noche de brujas, desde dibujar divertidas caras a calabazas, que serían iluminadas, y decorar la entrada de la casa; hasta hornear galletas y hacer sus disfraces. Era un día muy importante y este año sería el primero en el que la tradición se rompería. Su papá había insistido en hacerlo, pero no estaba lista. Así que decidió pasar su tarde en la biblioteca de la escuela.

—Todos los libros deben ser entregados a las seis de la tarde ¿de acuerdo? —dijo en tono casi robótico la bibliotecaria, una mujer mayor con el pelo blanco y mejillas hundidas por la edad.

—De acuerdo, gracias.

«Hogar dulce hogar» Pensó al recorrer los enormes pasillos iluminados con luces cálidas. Era una biblioteca bastante antigua así que, aunque todo estaba en perfecto estado, podía olerse la humedad que guardaban las paredes y en una que otra ocasión el piso rechinaba al pisar una madera floja. Su dedo índice en el que llevaba puesto un anillo de plata, pasaba delicadamente por todos los libros, hasta que encontró uno que llamó su atención.

Al dirigirse a la mesa, su celular comenzó a sonar, eran mensajes de su papá.

Papá: Cariño, ¿Segura no quieres hacer la tradición? Anna vota que sí.

El mensaje se acompañaba de una foto de su hermana junto a su papá, con sombreros de bruja cada uno. Por más adorable que era esa escena, no accedió.

Gabbi: Tengo que terminar un trabajo en equipo, estaré en la biblioteca hasta tarde, pero guárdame tu sombrero, definitivamente te ves mejor de zombi.

Sonrió a medias al guardar el móvil de nuevo en la bolsa trasera de su pantalón de mezclilla.

Llevaba ya varias páginas leídas y los ojos de Gabbi comenzaban a pesarle, volteó a ver el reloj y eran apenas las cinco, dado que ya no había nadie en la biblioteca, decidió irse a un rincón casi invisible y tomar una siesta pequeña, incluso puso la alarma para entregar a tiempo el libro y no fuera de noche para regresar a casa.

Las manecillas del reloj avanzaban rápido y Gabbi estaba en un sueño profundo, tanto, que al sonar la alarma la apagó sin siquiera abrir los ojos. Estaba en un rincón tan poco visible que la bibliotecaria asumió que ya todos se habían retirado y apagó las luces. Cuando abrió los ojos, todo estaba completamente oscuro, excepto por una luz azul proveniente de la luna llena que iluminaba el cielo.

«Maldita sea, me quedé dormida» Se dijo para sus adentros. Aún adormilada, encendió su celular y vio la hora; las ocho de la noche. «¿En qué momento había pasado tanto tiempo?». Apenas había señal, así que recogió sus cosas y comenzó a dirigirse a la salida, tratando de no tropezar por la falta de visibilidad en el lugar. «Una rayita, dos rayitas…ya casi» Pensó mirando la pantalla a cada rato.

De pronto, en el silencio absoluto, se escuchó un golpe. Gabbi saltó y dejó escapar un grito ahogado.

—¿Hola? —Nadie respondió.

Tragó saliva y prendió la linterna de su móvil para ver mejor, no había nada ni nadie. Sin embargo, al iluminar uno de los pasillos, le llamó la atención un libro tirado en el piso y sintió el fuerte deseo de ir por él.

Sus pasos eran cautelosos, su mano temblaba ligeramente y en ese silencio absoluto, solo podía escucharse su respiración entrecortada. Al tomarlo en sus manos, observó con mayor atención cada detalle, era totalmente fuera de lo común. De un color morado y hermosos detalles de oro en las esquinas, “El libro de los hechizos” se leía en la portada, no llevaba nombre de autor y al hojear las páginas se podía notar la antigüedad de aquella obra. Había muchos símbolos y rituales, jamás había visto algo parecido.

Mientras pasaba las páginas se escuchó un segundo ruido, igual de fuerte que el anterior, proveniente de otro pasillo. Lo que ocasionó que Gabbi tirara el libro sin querer y antes de salir corriendo de ahí, al agacharse para recogerlo, vio el título de la página en la que se había abierto, “Regresar del más allá”, un hechizo que aseguraba que podría traer el alma de una persona por un día completo.

Gabbi cogió el libro y mientras iba acelerando su paso para salir de ahí lo antes posible, una silueta negra apareció al contraste con su linterna. Gritó fuertemente y corrió hacia la puerta de salida, chocando con un guardia de seguridad que había escuchado ruidos y decidió ir a ver qué pasaba.

—¿Qué estás haciendo? —Resopló el guardia apuntando su propia linterna a la cara de Gabbi.

—Casi me mata del susto… yo… —titubeó—, me quedé dormida y estaba por irme —. Trató de explicarle aún con la voz temblorosa

—Adolescentes rebeldes…—masculló como si la cosa no fuera con ella. Hizo un ademán con la mano para que lo siguiese—. Ven, te llevo a la salida y no te metas más en problemas.

Al salir del instituto, su móvil recuperó la cobertura y estaba a punto de llamar a su padre cuando lo vio llegar en el coche.

—Gabbi ¿está todo bien? no respondes tu teléfono, es muy tarde y estaba preocupado.

—Sí, todo bien, me quedé dormida.

—Estás muy pálida ¿pasó algo?

—No, no en realidad, vi una…

—¿Viste un fantasma? ¿Eso era lo que te quería avisar el gato? —Interrumpe Anna.

—¿Qué gato? —Pregunta su padre un poco extrañado.

—Nada. No pasó nada, solo subamos al coche por favor.

El regreso fue más ameno y pronto el corazón de Gabbi comenzó a desacelerar, ahora solo quería llegar a casa para abrir el libro y poder leerlo con detenimiento. Cuando llegaron, anunció que estaba exhausta y que se iría a dormir de inmediato, a lo que con algo de tristeza su papá asintió, cargando a Anna ya dormida.

Cerró la puerta con seguro y prendió la lámpara ubicada en la mesa de noche. Se sentó al pie de la cama, tomó una respiración profunda y abrió el libro; pasando con cuidado página por página hasta llegar a la que había encontrado.

«Hechizo para traer el alma de una persona del más allá por un día, un circulo de sal, vela, luna llena, un papel y bolígrafo» Gabbi leía entre dientes los pasos a realizar y por un momento pensó en lo que había dicho su hermana aquella mañana.  «Si esto funciona… podré ver a mamá una vez más» Pensó para sí, emocionada. Abrazó el libro y aunque sabía que era una locura, valía la pena intentarlo. Así que se dirigió sigilosamente a la cocina para coger la sal y todos los elementos necesarios para llevar a cabo el ritual.

Ya en su cuarto, abrió las cortinas para que la luz de la luna llena iluminara el espacio, trazó con delicadeza el círculo de sal y encendió las velas. Cuidadosamente comenzó a seguir todos los pasos, escribió el nombre completo de su mamá y en voz baja recitó las palabras que especificaba el libro, mientras quemaba el trozo de papel. Cerró los ojos visualizando a su madre y su enorme deseo de hablar con ella una última vez.

Pasaron unos segundos y nada, tal vez si se esforzaba un poco más podría conseguirlo.

Así que cerró los ojos con mucha fuerza y trató de poner toda su energía en la petición, pero, de nuevo, no pasó nada, todo seguía igual que siempre a su alrededor. Decepcionada, apagó las velas, las lágrimas le caían a borbotones, mojando el piso. Se fue a la cama y lloró hasta quedarse dormida.

***

El sol comenzaba a salir y los primeros rayos iluminaban el rostro de Gabbi, a lo lejos se escuchaban pájaros cantando y solo por ese breve instante en el que aún estaba entre sueños, el dolor de la noche anterior, se había ido. Aún con los ojos cerrados, sonrió y comenzó a estirarse. A continuación se giró sobre sí misma para el otro lado de la cama y al abrir los ojos, gritó como nunca en su vida, cayendo de la cama. Había un chico dormido al lado de ella. Este se despertó también con un grito y los ojos desconcertados, examinando el lugar. Ella rápidamente tomó su lámpara y la sostuvo en el aire lista para atacar. 

—Gabbi, Gabbi, ¿Qué sucede? — Escuchó cómo su padre vociferaba, preocupado, mientras subía las escaleras.

Abrió la puerta sin si quiera llamar, estaba con la cara descompuesta del susto.

—¡Ladrón! —Gritó como una posesa, señalando al pobre chico con la lámpara—. Llama a la policía, rápido, que Anna se quede en su cuarto—. Dijo sin siquiera respirar, de lo nerviosa que estaba.

—Yo… yo no sé qué hago aquí pero no soy ningún ladrón te lo juro —Se intentó defender el muchacho alzando las manos pretendiendo tranquilizarla. 

—Papá ¿qué haces ahí parado? ve por ayuda —dijo exasperada, mirándolo incrédula.

Con el ceño fruncido y mirándola con extrañeza, se acerca a su hija junto con Anna.

—Gabbi, cariño… ¿De qué ladrón estás hablando? No hay nadie —señaló él, mirando a su alrededor.

—¿Cómo que no hay nadie? ¡Está ahí, lo estoy viendo!

—Creo que perdió la cabeza —Apuntó Anna mientras señalaba el círculo de sal en el piso de la habitación.

Gabbi, al darse cuenta de la situación, a empujones, sacó a su padre y hermana del cuarto para luego cerrar la puerta rápidamente.

—Enseguida salgo, necesito algo de privacidad —Dijo sosteniendo aún la lámpara, y clavándole la mirada al chico que se encontraba igual de confundido que ella.

—Está bien, aquí estaremos… — murmuró su padre mientras se alejaba con Anna.

—¡Funcionó! no puedo creer que haya funcionado el ritual, tú me vas a llevar con mi madre, ¿Dónde está? ¿Necesito firmar algo? por dios, no pensé que esto en realidad fuera a pasar — parloteó Gabbi casi sin respirar.

—Ok…. ¿Gabbi, cierto? ese es tu nombre… no tengo idea de qué está pasando, ni quien es tu madre, ni donde estoy —Dice el chico pasándose los dedos por su cabello castaño y revuelto.

Ella comenzó a considerar la posibilidad de que seguía dormida y que todo era un sueño, se pellizcó para comprobar que efectivamente no estaba loca. Se acercó lentamente a él, comenzaba a sentirse cohibida e incluso algo mareada, pues con toda la adrenalina, no había podido asimilar lo guapo que era. Sus cejas eran pobladas, ojos color verde, labios finos, era mucho más alto que ella; tenía unos brazos definidos y manos alargadas, llevaba puesta una camiseta blanca en conjunto con pantalones de mezclilla y estaba descalzo.

—Pero, si tú no eres el alma que traje del más allá para que me lleve con mi mamá ¿quién eres?

— Wow, detente un momento ¿alma del más allá? ¿Cómo de gente muerta? Yo no puedo… no debería estar… — El chico comenzaba a entrar en pánico al darse cuenta que no podía sostener ningún objeto en su mano y no podía recordar quién era, qué había pasado con él, ni absolutamente nada. En ese momento desapareció, se esfumó en el aire.

Se quedó perpleja unos instantes, asimilando todo lo que había pasado y se dirigió al baño para echarse agua fría en la cara, asegurándose de que todo era real. Tenía muchas dudas en la cabeza, ¿quién era ese chico? ¿Por qué no funcionó el ritual?

¿Estaba realmente perdiendo la cabeza?

Abrió la puerta de su cuarto y bajó las escaleras para encontrarse con su padre y su hermana que ya estaban desayunando.

—¿Quieres contarnos qué pasó? —Preguntó su papá mientras le servía hotcakes de blueberry.

—Creo que aún estaba dormida, eso es todo —mintió.

—Gabbi, yo sé que no es fácil para ustedes el cambiar de escuela, dejar sus amistades, para mí también lo es y si hay algo…

—Papá, está bien —lo interrumpió antes de que siguiera hablando—. No ha sido fácil para nadie y entiendo que mudarnos fue lo mejor para todos, solo he estado un poco nerviosa, eso es todo.

—¡Es la noche de brujas! El velo del más allá se ha caído y ahora las almas están entre nosotros, muajaja —Exclama Anna dramáticamente, mientras se sube sobre su asiento con el sombrero y disfraz de brujita.

Su papá carga a la pequeña en su hombro y comienza a dar vueltas, ambos carcajeándose. Gabbi intenta sonreír con ellos, pero no puede dejar de pensar en lo sucedido. Un escalofrío le recorre el cuerpo al repetir en su cabeza las palabras de su hermana.

No hay duda, tendrá que averiguar qué sucedió. Sobre todo porque si el ritual había funcionado y ella había traído al alma equivocada, tendría que enmendarlo y rápido, solo así tendría la oportunidad de ver a su mamá.

Al llegar a la escuela, decide saltarse su primera hora para ir a la biblioteca, esconderse de la multitud y leer con detenimiento. Está por sentarse, cuando el chico fantasma aparece repentinamente, lo que hace que Gabbi se sobresalte y sea callada por sus compañeros con siseos exagerados.

—¡Pensé que no te volvería a ver! ¿Cómo llegaste aquí? —Mientras pronunciaba las últimas palabras se dio cuenta de que la gente se volteaba verla por estar hablándole a la nada

«Es verdad, no pueden verle» Piensa.

—Auriculares con bluetooth, son una maravilla—. Intentó disimular ante las personas que seguían observándola raro, pero lentamente perdieron el interés.

—Sí, es un hecho… todos creen que estás loca —Se burla con una sonrisa socarrona.

—¿Qué le pasó al fantasma entrando en pánico porque no sabía que estaba muerto? Me caía mejor… —susurró Gabbi.

—Bien… cuando me esfumé de tu cuarto, aparecí en un lugar que me resultó muy familiar, creo que era mi antigua escuela y vi que había fotos mías por todos lados y gente llevando veladoras y ofrendas, antes de poder acercarme más, aparecí aquí contigo otra vez. Así que supongo que sí estoy muerto. Por cierto, no te recomiendo ser fantasma, estos viajes de lugar a lugar, atravesar muros, créeme, se ve más divertido de lo que realmente es.

Gabbi lo miró fijamente sin poder creer lo que estaba escuchando y soltó una risa, mientras se echaba el cabello para atrás con las manos.

—¿Qué es tan gracioso? Digo, es bueno saber que tienes otra faceta además de chica que me quiere asesinar con una lámpara.

—Es solo que, no puedo creer nada de lo que está pasando ahora, estar aquí hablando con un fantasma que parece el vocalista sexy de una boyband, haber encontrado el libro, noche de brujas, todo es tan… 

—¿Así que piensas que soy sexy? —Sonrió de forma seductora y miró a Gabbi de arriba a abajo haciendo que se sonroje.

—Eso lo pensé antes de darme cuenta de lo irritante que eres, ya puedes olvidarlo —Intentó refutar aún sonrojada—.  Ahora, en verdad necesitamos enfocarnos aquí, porque tú, chico fantasma que aún no sé tu nombre, estás aquí porque yo traje al alma equivocada con mi hechizo y yo necesito ver a mi mamá, entonces tenemos que trabajar en equipo para revertir eso.

—Espera… Es verdad, no recuerdo mi nombre, pero estoy casi seguro de que en los letreros que vi en la escuela decía Aidan.

— Aidan, me agrada… Ahora, tenemos hasta la medianoche para averiguar por qué tu alma no ha cruzado al otro lado, cuáles son tus asuntos pendientes y yo… buscar información sobre cómo puedo modificar el hechizo y ver a mi mamá. Solo tengo un día y no puedo desperdiciarlo.

—¿Desperdiciarlo? ¡Ouch!, eso hirió mis sentimientos —Sonrió de forma adorable y clavó sus ojos en los de Gabbi. — Es broma, sé que apenas nos conocemos, pero puedo ver lo importante que es para ti ver a tu mamá y si yo puedo ayudar en que eso suceda, soy todo tuyo.

«Soy todo tuyo» algo dentro de ella dio un vuelco al escuchar esas últimas palabras e intentó disimular lo que eso había provocado. Estrecharon sus manos de forma simbólica pues al intentar tocarse, solo podía atravesar su mano.

***

Las horas avanzaron rápido entre los hechizos fallidos de Gabbi en el baño del último piso del edificio al que nadie entraba y los viajes de Aidan para averiguar sus asuntos pendientes; sin importar cuanto trataran, estaban en el mismo lugar en el que empezaron.

—Son las cuatro de la tarde, no puede ser que no tengamos nada… —resolló Gabbi tumbada al lado de Aidan sobre una pila de hojas anaranjadas fuera del instituto.

—Creo que necesitamos ir por comida.

—Aidan, ¿cómo puedes pensar en comida en estos momentos? —Lo miró, él también la observaba y así se quedaron un momento en silencio.

— No para mí. Puedo escuchar tu estómago a kilómetros. Vamos y te prometo que después seguiremos buscando.

—Está bien, pero rápido.

***

Ya en el restaurante, ella se puso los auriculares y simuló estar en una videollamada para que no la tacharan de loca. Platicaron de todo, de su antigua escuela, de las tradiciones que tenía con su familia, del vacío que sentía y que no sabía cómo alejarlo. Aidan se perdía en sus ojos color miel, pero escuchaba con atención cada palabra. Tenía una asombrosa necesidad de decirle algo y no sabía qué era.

Él, poco a poco lograba recopilar más información de su propia vida y hasta ahora sabía que había sido un chico popular, pero con un círculo de amigos problemáticos y falsos, viviendo una vida solitaria en secreto aun estando rodeado de personas.

En medio de la charla, la puerta del restaurante se abrió. Era un grupo de chicas de la escuela, que al ver sentada a Gabbi, se acercaron para invitarla a una fiesta de Halloween esa noche.

—Vamos Gabbi, será divertido, vayamos — La anima Aidan juntando las manos en súplica.

—Estás loco… probablemente solo me invitaron por lastima y además, ya tenemos mucho trabajo por delante, te recuerdo que el tiempo sigue corriendo.

—Bien, pero tengo una idea que he estado pensando. ¿Podría ser posible que para traer el alma de tu mamá, tengas que hacer todas esas tradiciones de las que me hablaste?

—No suena del todo ilógico, prosigue… — murmuró interesándose, acercándose intrigada, mientras tomaba un sorbo de su batido de caramelo.

—Podrías hablarle a tu papá para que hagan el ritual de la calabaza, disfraces, pedir dulces e… ir a la fiesta.

—¿Y si no funciona? —preguntó con un deje de miedo en la voz.

—Habrás pasado una gran noche de brujas con ellos… y conmigo — Gabbi sonrió y antes de que el desánimo se apoderara de ella, asintió con la cabeza—. Vale, hagámoslo. Vale la pena intentarlo.

***

Las risas fueron interminables al seleccionar y cavar las calabazas junto con su papá y Anna, tener guerra de harina al hornear las galletas y participar en el concurso de modelaje al probarse los disfraces. Anna iba de brujita, su padre de zombi, Gabbi de murciélago, con medias y vestido negro, alas hechas con retazos de tela y una diadema para simular sus orejas. Aidan ya llevaba su disfraz de fantasma, incluso lo modeló, a pesar de que Gabbi fue la única espectadora.

Por un breve instante, el dolor desapareció y fue casi como si su mamá en realidad estuviera ahí. Por otro lado, Aidan se sentía cada vez más convencido de que parte de sus asuntos pendientes eran ser él mismo y así se sentía con ella. No tenía que fingir.

Al terminar de pedir dulces, ya que Anna había caído rendida y su papá la llevaba a acostar, Gabbi decidió ir a la fiesta con Aidan.

***

Un lugar lleno de pequeñas y centelleantes luces anaranjadas y moradas, con una decoración perfecta de Halloween. Chicos bailando fuera y dentro de la casa. Al entrar por la puerta, enseguida se encontraron al grupo de chicas que la habían invitado, estaban entusiasmadas por verla allí y elogiaron su disfraz. La noche avanzó y realmente lo estaba pasando muy bien, incluso aunque no pudieran ver a Aidan, él se integraba y lograba hacer reír a Gabbi de una u otra manera. Habían perdido por completo la noción del tiempo y el hechizo se desvanecía de sus mentes, solo disfrutaban.

Casi era medianoche. De repente, la música cambió y empezó a sonar una canción lenta de fondo. Aidan se acercó lentamente a Gabbi y le susurró al oído para que fueran al jardín donde no había nadie. A pesar de ser una festividad supuestamente aterradora, toda la decoración los rodeaba de un ambiente cálido y completamente romántico, además, en el aire se podía percibir un ligero aroma a canela que embriagaba los sentidos.

—Sé que no nos podemos tocar, pero ¿Te gustaría bailar? —Le pidió él con una sonrisa.

—Me encantaría.

Se acercaron lentamente, Gabbi colocó sus brazos alrededor del cuello de Aidan y él rodeó su cintura con los suyos. Por un momento casi pudieron sentirse. Así comenzaron a bailar, sin decir una sola palabra.

—Lamento que no hayas visto a tu mamá — susurró Aidan con voz ronca. Gabbi agachó la cabeza cuando notó que se avecinaban lágrimas.

—Que va… tenías razón, tuve un gran día con ustedes. Después de todo, no creo haber traído al alma equivocada.

Aidan sonrió. No soportaba no poder besarla o abrazarla en ese momento.

—Lamento que no hayas descubierto tus asuntos pendientes —Le respondió ella mientras observaba sus hermosos y centelleantes ojos verdes.

En un momento, Gabbi hizo un movimiento con las manos provocando que el anillo de su dedo índice cayera al piso, era el favorito de su mamá y lo llevaba puesto el día que falleció en el accidente de coche por lo que perderlo era inconcebible. De forma inconsciente, Aidan se agachó a recogerlo y para la sorpresa de ambos, lo pudo tomar entre sus manos.

—Aidan, ¿puedes agarrar el anillo? ¿Cómo? ¿Qué hiciste?

—Literalmente no tengo idea. —En ese momento, Aidan desapareció en el aire.

***

—Gabbi, despierta… Tengo que contarte algo —Aidan se encontraba al lado de ella en su cama, por lo menos tuvo el detalle de despertarla con voz suave si no hubiese saltado del susto.

—Creí que ya no estarías aquí, no pude dormir en casi toda la noche. —Los ojos de Gabbi estaban rojos de tanto llorar al pensar en cómo había terminado todo el día anterior.

— Sé por qué llegué yo con el hechizo —Gabbi se incorporó en la cama, apenas lograba ver el rostro de Aidan por la oscuridad del cuarto.

—Cuando toqué el anillo de tu mamá pude recordar toda mi vida. Mi escuela, mis padres… Yo estaba en una fiesta y de regreso a casa, tuve un accidente en la carretera. Mi amigo iba manejando muy rápido y causó un accidente de varios coches, uno de ellos era el de tu mamá. Nos trasladaron al mismo hospital y compartimos el cuarto de emergencias.

Las lágrimas comenzaron a brotar de los ojos de Gabbi y Aidan se sentía completamente impotente por no poder consolarla.

—La escuché decirme algo, sus últimas palabras antes de que muriera. Era un mensaje para ti Gabbi. Me dijo lo mucho que te amaba, lo inteligente y hermosa que eres. Ella quería que disfrutaras la vida al máximo, que no tuvieras miedo de abrirte a nuevos comienzos. Entre lágrimas suplicaba que tu hermana, tu papá y tú, supieran lo importante que eran para ella.

Gabbi lloraba desconsoladamente, pero esa vez era diferente. Era dolor combinado con una sensación de calma y paz que ahora llenaban ese vacío. Ahora sabía que no volvería a ver a su mamá, pero en realidad jamás se fue de su lado.

— Ese era mi asunto pendiente, Gabbi… tenía que decírtelo.

Al terminar de decir la frase, una luz brillante comenzó a resplandecer en Aidan y ambos sabían que era momento de despedirse

—Fue la mejor noche de brujas. No importa que no haya podido pasar mis manos por tu cabello, tomar tu mano o besarte, jamás me había sentido tan real como lo hice contigo. —Y así, sin siquiera dejar que Gabbi pronunciara una palabra… Aidan se esfumó.

1 año después

—¡Gabbi, corre! llegaremos tarde a clases —Anna le metió prisa desde las escaleras.

—Ya voy, ya voy. —Salió de su habitación hablando por teléfono con su nueva mejor amiga planeando el atuendo que llevarían a la fiesta de disfraces de esa noche.

—¡Adiós papá, te amamos!

—¡Adiós mis brujitas! no olviden traer las calabazas… —respondió con una sonrisa gigante adornándole el rostro.

«Dicen que el tiempo sana cualquier herida y que el dolor es el precio a pagar por haber vivido momentos tan extraordinarios con una persona. La mayoría de las personas buscan la felicidad en todo momento de sus días, esperando que el dolor sea algo aislado. Vemos la vida como una dualidad muy grande donde puede ser bellísima y al siguiente instante atemorizante. Pero no creo que vengamos a la vida solo a ser felices, venimos a vivirla con todo lo que implica: a aprender, caernos, sentir dolor, perder lo que amamos, ganar, frustrarnos, equivocarnos, disfrutar, llorar, cerrarnos y volver a confiar. Odiar y amar la vida una y otra vez, viviéndola con nuestras mejores herramientas y en algunos casos, con ayuda de algo de magia».

Gabbi iba caminando con su mirada fija en sus pisadas reflexionando sobre cómo había cambiado su vida en un año, gracias a aquel misterioso libro que se esfumó junto con Aidan. De pronto, un sonido las altera, era un gato negro cruzándose por su camino.

—Maple, ven acá. No asustes a las personas. —Se escuchó una voz detrás de ellas.

—¿Aidan?

—¿Nos conocemos? —Respondió perplejo al ver a esa chica que le resultó tan familiar.

—¿Quién es, Gabbi? ¿Tu novio? —Dijo Anna pícara.

—No, no es mi…, espera ¿Anna, tú lo puedes ver? 

—Gabbi, creí que ya habías superado tus locuras de la noche de brujas, claro que lo puedo ver —rodó los ojos y dejó de prestarles atención—. Espera, Ángela… voy contigo —Anna echó a correr con su grupo de amigas adelantándose en el camino.

Resultó que el día del accidente, Aidan había entrado en un coma crítico, sin embargo, la noche de brujas del año pasado, el despertó. Comenzó su rehabilitación y tiempo después se mudó a Auburn con su familia, durante todo ese año, soñaba continuamente con Gabbi sin saber por qué o de donde provenían esos recuerdos. Tenerla enfrente era como si estuviera teniendo uno de esos sueños.

—¡No puede ser, en verdad eres tú! —Exclamó Gabbi alzando los brazos y dejó caer su anillo al piso, Aidan se agachó para levantarlo y al momento de recogerlo, todos los recuerdos llegaron a él como si hubieran pasado la noche anterior.

—¡Gabbi! No lo puedo creer… ¿Cómo? ¿Cuándo? ¿Todo fue real?

—Todo. — Ambos se abrazaron con fuerza. ¡Realmente era él! y ahora podía tocarlo, olerlo y sentir sus brazos rodeándola, con su mejilla reposando en su cabellera pelirroja.

—¿Entonces nunca estuviste muerto?

—Creo que jamás he estado más vivo. — Los dos sonrieron, Aidan tomó delicadamente un mechón de cabello de Gabbi apartándolo de su cara para después, posar su mano delicadamente en su cuello y atraerla hacia sus labios

—No sabes cuánto esperé para hacer esto—. Murmuró antes de besarla.

Un beso que no necesitó ningún encantamiento para sacar chispas y provocar en ambos una corriente eléctrica que sacudió todo su cuerpo.

—Entonces… ¿Lista para cavar calabazas? —le preguntó a Gabbi separándose un poco de sus labios y sonriendo.

—Más que lista… Aunque ahora que lo pienso, creo que tenemos un hechizo que hacer. —la cara de espanto de él, hizo que se carcajeara—. Es broma es broma, no más libros de hechizos… por ahora. 

FIN

El despertar del linaje

Sara Peña

Hoy es la noche de Halloween y he quedado con mis amigos para una fiesta de disfraces que ha organizado un conocido.

Tanto Brianna como Cassandra están ansiosas, yo no tengo muchas ganas de fiesta, llevo un mes que me siento como si estuviese en una gripe o un resfriado constante, a pesar de que he ido al médico no me encuentran nada.

Iván que es uno de mis mejores amigos me llamó hace un rato para traerme lo que dice que es el disfraz perfecto para mí.

Estoy ansiosa por verlo, me conoce muy bien y sé que me va a encantar.

Ya estaba duchada para estar lista, solo para vestirme con el disfraz maquillarme y arreglarme cuando llegase.

Entre que lo espero y no, me siento en el sofá a tomar un té con música de fondo y el segundo libro de “El reino de los malditos” es una trilogía que salió el primer libro a principios de este año, me encanto el primero y el segundo me está fascinando más aún, llevo casi la mitad y me tiene la historia completamente absorbida. Es un libro de fantasía, tiene brujas, intriga, un poco de humor y un príncipe del infierno que es...

Madre mía que bien describen las escritoras a los protagonistas masculinos, tengo en el armario de mi cerebro una cantidad de “Crush literarios” que de verdad no sé realmente como me sigo fijando en los hombres del mundo real.

Aunque he de admitir, que si tuviera que decir que existe un hombre perfecto, ese sería Iván.

Nos conocimos de la manera más casual, en una librería. Yo estaba buscando una nueva novela en la cual sumergirme y él pasó por delante de mí. No pude evitar quedarme por un segundo trastornada al verle.

La atracción hacia él fue como un imán incontrolable, no sé qué clase de poder me atrajo de él, lo único que puedo explicar que tuve un sentimiento de pertenencia y de reconocimiento incomprensible, que hoy años más tarde sigo sin comprender.

En ese momento me quede tan abrumada por los sentimientos que me embargaron que se me cayó el libro al suelo, justo Iván se dio la vuelta y me miro.

Cuando nuestras miradas se cruzaron, sentí como me atravesó por todo el cuerpo una sensación que fue, como una corriente eléctrica.

—Oye... ¿te ayudo? —se acercó a mí y se agachó a recoger el libro que se me había caído.

—Sí, gracias. Disculpa, solo es que... Me ha dado la sensación de conocerte... Me impresionaste... —le solté sin apenas poder decir nada más.

Lo mire mientras se levantaba para devolverme el libro sin apenas parpadear.

Era un hombre impresionante. Era el típico hombre que no te sueles encontrar por la calle, era casi etéreo.

Tenía una altura impresionante, y más aún para el metro sesenta que media yo. El pelo era denso y del color del ónice, la piel era de tez morena a conjunto con sus ojos grandes y oscuros enmarcados con unas pestañas densas y oscuras que provocaba una mirada profunda, la nariz recta y afilada, con unos labios gruesos y bien definidos, los ángulos de su rostro eran perfectos, oscurecidos con una barba bien cuidada, la forma de su cuerpo estaba bien definida y trabajada, a pesar de estar vestido se podía vislumbrar lo que escondía debajo de la ropa.

No sé el tiempo que lo observé, lo único que sé, que cuando volví a mirarlo a la cara, él me estaba sonriendo con amabilidad y azorado por mi radiografía hacia su anatomía más que descarada.

—Creo que no nos conocemos pero, sé a lo que te refieres yo tengo el mismo sentimiento, es como si ya te conociese aunque no sé ni tu nombre. —me dijo mientras me daba el libro en la mano.

Cuando nuestras manos se tocaron sentí de nuevo esa corriente eléctrica pero con mucho más poder.

—Vale. Dime que lo has sentido sino me creeré que estoy loco. —me dijo y me sentí más tranquila por no ser la única en notar esa extraña sensación.

—Sí, lo he sentido y te confirmo no estás loco, aunque he de decirte que como dice el Sombrerero loco. “Estás completamente loco. Pero te diré algo... Las mejores personas lo están.” —le suelto y en ese mismo momento me arrepiento. ¿Qué le acabo de decir a este hombre?

Cuando mire su rostro vi en él una chispa de felicidad y de diversión.

—No. No tengo ni idea de quién es pero realmente te digo, estoy completamente de acuerdo con lo que dice. Por cierto mi nombre es Iván. —me soltó antes de acercar su rostro al mío y darme dos besos, que me dieron la sensación de tardar más de lo normal pero, para ser sincera todo estaba siendo de lo más raro, así que no preste atención a lo que había sentido.

—Yo me llamo Sasha encantada. —le dije de vuelta con una sonrisa.

Ahí estuvimos un muy buen rato charlando y tras comprar los libros que teníamos en la mano, sin prácticamente prestarles atención, nos fuimos a un bar a seguir hablando.

Y desde ese día nos hicimos amigos.

Y como digo, es el hombre más perfecto que he conocido, no es perfecto porque nadie lo es pero, con él, todo siempre es sorprendente, enigmático, caótico, cautivador, divertido, frustrante...

Parece que siempre hay algo entre nosotros,  no sabría cómo explicarlo, hemos tenido tantos momentos de tensión...

Suena el timbre y me sobresalto al escucharlo.

Me había quedado tan absorta en el recuerdo, que había perdido la noción de donde estaba.

Me levanto y corro con energía e ilusión, por ver el disfraz, algo incoherente pues no me apetecía nada ir a la fiesta hasta ahora.

—¡Buenas mi preciosa bruja! ¿Cómo está mi bruja más bonita? —me soltó antes de abrazarme y darme dos besos.

Se quita la cazadora despreocupado sin soltar el disfraz, en estos momentos en los cuales yo me quedo embobada mirándole, sin poder ni gesticular, es cuando me planteo, ¿cómo coño aún no me he tirado a su cuello? Después, yo misma me doy cuenta que eso jodería nuestra amistad, y es lo último que quiero.

—Pues bien caballero de la brillante armadura. Esperándote estaba para que me salvaras con mi no decisión de disfraz. —le suelto mientras me retiro de la puerta para que pueda entrar.

—Sin problema, aquí está el caballero para la bruja. —dijo con una sonrisa rompe bragas que tiraba para atrás.

—Perdona, rompe bragas aquí no hay nadie para que se tire a tu cuello, así que enséñame esa maravilla de disfraz según tú. —le digo antes de quedarme embobada por su sonrisa. Y comienzo a pegar saltos y a sonreír como una niña ilusionada.

Se me queda mirando durante unos segundos, su mirada es profunda y puedo atisbar un toque de deseo, pero es tan rápido el sentimiento que no puedo determinar que sea eso, lo que he visto. Rápidamente la sustituye por una de completa diversión.

Se produce un silencio incomodo hasta que Iván lo rompe, abriendo la bolsa donde está el disfraz guardado.

Me quedo en shock... Es mucho mejor de lo que me imaginaba. Es un vestido largo, de color negro noche, tiene un escote en forma de corazón, en la cintura se estrecha y se puede ver como tiene un cinturón corsé negro mate, para definir bien la figura, las mangas son acampanadas y largas de forma asimétrica, la falda tiene vuelo y tiene detalles en un tono esmeralda brillante, los detalles son como flores y libélulas enzarzadas.

No sé de donde lo ha sacado, pero es perfecto.

—Iván esto es... —comienzo a hablar y me paro no sé qué decirle.

—¿Te ha gustado? —me pregunta ahora con un atisbo de inseguridad.

Le miro con atención sin terminar de comprender como puede pensar que no me guste, si es el disfraz más maravilloso que he visto en mi vida.

—Es una fantasía de disfraz, ¡Eres el mejor! —le digo antes de saltar sobre él, le sorprendí, pues tuvo que soltar el disfraz como si le quemase para poder cogerme en brazos y evitar que me cayese.

Nos quedamos en un silencio tenso, nuestros cuerpos pegados y nuestras miradas conectadas, esa atracción que había aparecido desde el primer día que nos vimos nos envolvía de nuevo, era como si una energía se activase cada vez que estábamos juntos.

No sé cómo pero nos hemos ido acercando, llega un momento en el cual nuestras narices se están rozando, nuestras respiraciones se entrelazaron y nuestras miradas están conectadas en una sola, es como si entrásemos en una energía única.

Veo el peligro y me voy a separar, sé que en esta situación, siempre acabábamos besándonos, sé que tras eso vamos a hacer como si nada, yo siempre le he dejado claro que no quiero perderlo como amigo. Todo el hilo de pensamientos se me corta abruptamente.

Su boca busca la mía como un vendaval, nunca jamás me acostumbro a esto, tiene los labios duros y suaves, completamente salvajes, el vello del cuerpo se me eriza provocado por la pasión que está arrojando.

Sus labios me exigen más profundidad, mi voluntad vuela y sin querer ni poder evitarlo acepto esa exigencia y abro los labios aceptando y exigiendo a la misma vez esa profundidad e intensidad, su sabor me inunda el paladar, ese sabor tan suyo a menta.

Somos todo labios, dientes y lenguas. Una batalla la cual nunca tenia ganador, éramos como unos titanes, sus manos me afianzan, me atrae hacia él, pegando nuestros cuerpos, nuestros sexos se tocan, a través de la ropa puedo notar su erección eso me hace soltar un gemido que muere en su garganta.

Nos separamos apenas unos segundos en los cuales su mirada es una bruma de deseo y determinación, un signo claro de alarma para separarnos, antes de poder reaccionar para parar aquello, vuelve a la carga como un verdadero guerrero vikingo en una batalla.

Conmigo aún en sus brazos me lleva hacia la pared más cercana y me estampa en ella, pegando cada centímetro de nuestros cuerpos, notando cada parte de él.

Sin romper el beso comienza a pasear una de sus manos por mi cintura, subiendo hasta llegar al pecho, lo acoge en su mano y lo aprieta lo justo para hacerme estremecer y soltar un gemido que vuelvo a absorber.

—Iván... —le suplico entre beso y beso, esperando que con esa petición me suelte y tenga él la fuerza de parar aquello que se nos está yendo de las manos, pues yo esta vez no tengo fuerzas para pararlo, esta vez es diferente, lo sé, su mirada me dice que esta vez no va a dejarme parar, algo que los dos deseábamos.

—¡No! —me dice con autoridad y lujuria.

Su negativa no me enfada, sino que por el contrario a lo que yo pienso me enciende, me activa una lujuria incontrolable.

Esta vez lo miro a los ojos y nos atravesamos, nuestras respiraciones son erráticas, lo único que se escucha es nuestra respiración y el latido de nuestros corazones como locomotoras.

Sin querer controlar esta tensión, sin querer controlar nada de lo que nos envuelve y romper esa conexión, sin pensar en la amistad que nos acompaña me lancé.

Me dejo llevar, mientras devoro sus labios como el mejor manjar, mis manos vuelan al borde de su camiseta, meto las manos en su interior, para tocar esos abdominales que sé, que tiene escondidos, me deleito.

Tiro de su camisa hacia arriba para poder tocar directamente su piel. Él entiende mi deseo y me ayuda a llevarlo a cabo, justo cuando él se la quita, aprovecho ese momento para lanzarme a su cuello, lo beso y después le doy un bocado juguetón que lo hace estremecer y gruñir como un león enjaulado.

—Me vuelves loco... ¡Me vas a matar! —me dice con los ojos perdidos en una lascivia descomunal, su boca busca la mía y cuando nos encontramos, es como una explosión de una central nuclear.

Ya estamos en un punto de no retorno, los dos nos hemos dejado llevar por el deseo incontrolable que llevábamos manteniendo a raya desde que nos conocimos, el nivel de deseo es tan alto que el aire quema.

Sus manos viajan a mi camiseta para quitármela, necesitamos el contacto de piel con piel, como agua en pleno desierto.

— ¡Ostia puta! —Escuchamos y nos sobresaltamos como un par de quinceañeros.

La burbuja en la que estábamos sumergidos se explota, sin cambiar la posición miramos hacia la derecha donde está la puerta y vemos como esta Brianna y Cassandra mirándonos con los ojos como platos.

Se instala un silencio en el salón bastante raro.

Al ver aún la posición en la que nos encontramos Iván y yo, desenrollo mis piernas de su cintura y me separo como si quemase, como si no hubiésemos estado a punto de culminar el deseo que nos consume.

—Chicos nos vamos. —dice Brianna con cara de disculpa por habernos interrumpido.

En un solo segundo Iván mira mi cara y ve mi reacción, creo que lee en mí como en un libro abierto, sabe que ya se ha perdido el momento aunque yo tenga la sensación de que voy a arder del deseo.

—No os preocupéis chicas solo venía a traerle el disfraz a Sasha, me voy ya, después nos vemos en la fiesta. —suelta mirando a las chicas, sin mirarme coge la camiseta y se va.

Escucho la puerta cerrarse y no sé porque me siento molesta con él, ha hecho justo lo que quería pero no sé por qué razón me molesta justo eso, que con la mirada me haya hecho caso sin si quiera cuestionar que lleve o no lleve razón.

—Joder chica. —dice Cassandra mirándome, con la mirada me está taladrando para que cuente lo que ha pasado pero yo no estoy en posición de nada.

—Bueno, vamos a empezar a vestirnos. —les digo omitiendo lo que acaba de pasar, me agacho, cojo el disfraz y una bolsa que traía Iván.

—Enserio vas a dejarnos como si no te hubiésemos pillado casi con las bragas en el suelo. —me dice Brianna atravesándome con la mirada.

—Tal cual. —les digo mirándolas con la bolsa en la mano y el disfraz en la otra.

—No fastidies Sasha, desde hace años te estás resistiendo a acostarte con Iván a pesar de que tenéis una tensión sexual que quema, te hemos dicho un millón de veces que te tires a su cuello y nunca nos has hecho caso y ahora entramos y te pillamos jugando a los médicos con él... Además sabes lo que opinamos de vuestros sentimientos...  —dice ahora Cassandra sin terminarse de creer que no quiera contarles nada pero, en mi defensa diré que estoy ahora mismo demasiado confusa siempre ha existido entre nosotros un algo pero, hasta hoy no habíamos pasado de unos pequeños besos, hoy se nos ha ido de las manos.

— ¿Os habéis acostado antes? —me pregunta Brianna de nuevo a la carga.

—No. No nos hemos acostado chicas. Solo... no sé qué me pasa con Iván... es como si estuviésemos destinado a estar juntos. Es como si estar juntos fuera lo correcto... —les digo trastornada por lo que estoy diciendo en voz alta.

—No vamos a insistir, cuando estés preparada nos cuentas. —me dice Brianna después de haber estudiado mi rostro más que trastornado, tras eso se acerca a mí y me abraza.

—¿Como que no vamos a insistir? —suelta Cassandra poniéndome cara de pena, mostrándome con ese gesto que quiere saber más. —Me debes un  tequila esta noche por mi comprensión. —dice poniéndome morritos y lanzándose a nuestro abrazo grupal.

Nos quedamos en esa posición unos minutos. Ellas son mi familia, me crie en un orfanato, en cuanto salí de este las conocí cuando vine a alquilar la habitación de este piso. Desde el primer momento nos caímos bien y nos hicimos buenas amigas, hermanas...

De eso ya hace tres años...

—Bueno vamos a comenzar a disfrazarnos. —les suelto emocionada muy a diferencia de cómo me encontraba antes con toda esta situación.

—¡¡SÍ!! —gritan las dos a la vez, para un segundo después salir corriendo a sus habitaciones como si nada de que lo había pasado, hubiese pasado.

Miro hacia donde desaparecieron y negando con la cabeza, sonrío ante la locura de mis amigas.

Con el disfraz que me trajo Iván, me voy a mi habitación, dejo sobre la cama el vestido bien colocado y la bolsa, y comienzo a arreglarme.

Me hago algunos bucles en el pelo, cuando los tengo hechos meto las manos entre ellos para abrirlos y que no se queden marcados.

Me maquillo sencilla, solo un poco de ahumado en los parpados bañados en glitter dorado, la máscara de pestañas, un poco de base iluminador y como final mi pintalabios de Maybelline número 20. Un rojo pasión perfecto.

Una vez termino cojo el vestido, lo miro y se me escapa una sonrisa mientras pienso en Iván, aún sigo reticente a como se ha ido pero, no lo puedo culpar, yo soy la que constantemente pone barreras entre los dos.

Dejo de pensarlo y me coloco el vestido, pongo el corsé en mi cintura y miro la bolsa que traía con el vestido. En su interior encuentro un gorro puntiagudo de bruja, en ese momento se me escapa una carcajada, debería haberlo supuesto era el mote que me puso desde el día en que nos conocimos.

Me lo coloco en la cabeza y continúo mirando lo que hay en su interior, solo queda algo más, es como una piedra transparente engarzada en oro blanco.

No puedo evitar quedarme como hipnotizada al ver el colgante, me siento como si este tuviese una magia que me absorbiera.

—Sasha, ¿nos vamos? — escucho que me grita Cassandra.

—¡Voy chicas! — les respondo colocándome el colgante mientras que voy andando hacia la puerta.

—¡Joder con Iván! —suelta Brianna mirándome de arriba a abajo, Cassandra la imita.

Yo las miro y sonrío, Cassandra va de diablesa y Brianna de vampira.

—¡Vais geniales! ¡Nos vamos! —les suelto omitiendo su comentario mientras cojo las llaves y las invito a salir conmigo, ellas pillan la indirecta y todas salimos para la fiesta.

El camino hacia la fiesta es corto, no está muy lejos de casa. Es en una casa de un conocido a unos veinte minutos andando.

—Ostia puta, Adrián sí que sabe montar fiestas. —suelta Brianna quedándose impactada al igual que nosotras mirando hacia la casa, parece completamente una casa de Halloween sacada de una película americana. Tumbas en el jardín, calabazas y esqueletos. En la entrada de la puerta telarañas, un par de fantasmas uno a cada lado. En las paredes hay hachas ensangrentadas, murciélagos colgados del techo. Es todo completamente impresionante.

—Y que lo digas... —le suelto impresionada, Cassandra ni si quiera suelta una silaba, estamos las tres impresionadas. —Vamos a entrar os debo un tequila. —les suelto mientras voy hacia la puerta de la casa y ellas me siguen.

Entramos dentro y la decoración sigue siendo impresionante. No le prestamos demasiada atención, porque corremos hacia la barra y nos tomamos un par de chupitos de tequila sin prácticamente respirar de un trago, tras tomárnoslos nos vamos corriendo a bailar.

Estamos las tres bailando cuando vemos que se unen a nosotros nuestros amigos que estaban por ahí. Busco con la mirada a Iván que es el único que falta de nuestro grupo pero, este parece que no está por ningún lado.

—Chicos voy al baño...— les digo a todos y antes de que me puedan parar o decir algo empiezo a esquivar a la gente y vuelo hacia el lado contrario donde se encuentra el baño.

Iba a ir al baño pero, cuando iba hacía allí, algo poderoso me empieza a llamar hacia el lugar que me dirijo, no es una voz, es como si mi cuerpo y mi mente conociese ese poder que me atrae.

Cada vez voy más rápido, voy sorteando a la gente, salgo fuera de la casa y me dirijo hacia una puerta lateral que hay que te lleva hacia un callejón, cuando llego ahí, veo a Iván.

Me quedo como pegada al suelo, él está por los aires asfixiado y un hombre está haciendo el movimiento de ahorcarlo en el aire, mi cerebro sufre un cortocircuito ante esa imagen. No es posible lo que estoy viendo.

Los dos se giran hacia mí y veo como en el hombre aparece una sonrisa diabólica, enseñándome una fila de dientes perfectamente blancos y cuidados.

Es un hombre atractivo y siniestro, en la oscuridad del callejón no le puedo definir bien. Lo que si veo bien es que es alto y muy corpulento.

—Corre... —leo de los labios de Iván más que escucho ya que lo dice en apenas un susurro, yo empiezo a negarle con la cabeza y comienzan a caerme lágrimas de los ojos, el hombre levanta la mano hacia mí y me veo volando y posicionándome al lado de Iván.

Mi cerebro trabaja a mil por hora intentando encontrar una explicación a esto.

—¿Quién eres? ¿Cómo estás haciendo esto? ¿Por qué? ¡Suéltanos! — no entiendo nada, en mi interior escuchaba una voz que me estaba diciendo que no lo permitiese, que tenía el poder para evitarlo, pero, ¿cómo? mire a Iván de nuevo sintiéndome rota al verle en esa posición y sin poder hacer nada.

—Va a ser divertido matar a la última descendiente del linaje Petrova y a su alma gemela. —soltó aquel hombre rompiendo en estruendosas carcajadas de victoria.

Me quedo un segundo bloqueada sin saber que decir cuando dice ese apellido, sobre todo porque no sé porque pero, sé que es mi apellido, aunque hasta ahora mismo no lo sabía.

—¿De qué hablas? ¿Cómo sabes mi apellido? —le digo con una ira y una furia que no sabía que estaba reteniendo, que ni siquiera sabía que poseía.

Aquel hombre suelta una estruendosa carcajada antes de mirar a Iván.

—No puede ser... Esta palomita aún no sabe nada ¿no? —suelta el que nos retiene aflojando el agarre de la magia que asfixia a Iván y mirando a este con atención, al igual que hago yo.

Al ver que Iván no habla que solo le mira con ira, se ríe y me mira directamente a mí.

—Te llamas Sasha Petrova, vienes de un linaje...— empezó a explicar aquel ser que poseía magia, no como esa que se hace en un teatro que son meros trucos sino muy por el contrario magia de la de verdad, de esas que salen en las películas y en los libros.

—No sigas hijo de puta...—dice Iván con la voz enronquecida de la falta de aire, veo en su mirada un odio desmesurado.

Veo como aquel hace una mueca de desagrado por el apelativo elegido por Iván y la sonrisa de superioridad por la desventaja en la que nos encontramos.

—No entiendes en la posición que estas ¿no? pequeño brujo...—contesta con una mirada diabólica a conjunto con la sonrisa. Y veo como con la mano se prepara para volverle a asfixiar.

—El que no la entiende eres tú...—suelta Iván con una sonrisa triunfal mientras me coge la mano con la suya y con la otra mano hace un movimiento mientras que dice una frase en un idioma que no entiendo.

Y de repente estamos los dos de pie en el suelo y el que nos atacaba atado a la pared con unas cuerdas hechas como de energía azul brillante que me dejan entre sorprendida y asustada.

—Se encargaran de ti sucia rata. —dice mi amigo antes de mover una de sus manos, mientras que vuelve a pronunciar lo que ahora supongo que es un conjuro y segundos después ese ser desaparece como si nunca hubiese estado ahí.

Una vez estamos solos él se da la vuelta y me mira. Veo en su mirada como no sabe que decirme, se ha quedado mudo.

—¿Qué coño? ¿Cómo? —le digo alejándome de él, es como si no lo conociese, como si fuese otra persona con el rostro y cuerpo de mi amigo. Estoy abrumada por el irracional e incoherente sentimiento de quererme alejar pero, a la vez no quiero estar ni un paso separada de él.

—Sasha, sigo siendo Iván. —me dice con el rostro estrangulado de dolor al ver mi gesto de rechazo hacia él.

—Y una mierda. Mi amigo Iván no es un, ¿cómo te llamo ese? Ah sí, un brujo. —le digo enfadada y sin realmente comprender todo esto.

Antes de que pueda darme cuenta lo tengo frente a mí y antes de poder alejarme, me está abrazando con fuerza, evitando que me deshaga de ese abrazo y sin lógica alguna me mantengo en el abrazo y escucho a su errático corazón, dándome cuenta que tiene que ser un reflejo del mío.

El abrazo dura más de lo que somos realmente conscientes, es como si al estar en contacto uno con el otro el mundo se ralentizara y el tiempo se parase.

—Sé que ahora mismo no me vas a comprender y que serás reticente a mi petición pero, nos tenemos que ir, tengo que contarte muchas cosas y casi es la hora de que ocurra, casi es la hora del despertar de tu linaje. Además Conrad no es el único que quiere evitar que tú estés completa. —me dice y antes de que pueda negarme o aceptar estamos en su piso, no sé cómo lo ha hecho pero, he pasado de estar en el callejón con él a estar delante de su sofá, en medio de su salón.

—¿Cómo hemos llegado aquí? Estábamos de pie en el callejón, he parpadeado y hemos aparecido en tu casa. —Le suelto conmocionada por que realmente no estoy entendiendo nada. Le suelto la mano que aún manteníamos unidas, me vuelvo hacia él y le enfrento.

—Nos he trasportado a través de una proyección de mi mente es uno de mis poderes dominantes. —me dice con cara estrangulada de la angustia él mismo sabe que esto va a abrir mil preguntas más.

—Empieza a soltar. —le digo mostrándole cabreo aunque en realidad no estoy enfadada, debería pero no sé por qué motivo no lo estoy. Lo que estoy es confusa y desubicada. No entiendo nada de lo que ha pasado en los últimos cuarenta minutos y me temo que voy a necesitar más que ese tiempo para entenderlo.

Veo como se sienta en el sofá se acomoda y me invita a sentarme frente a él, no espera a que lo haga sino que respira hondo antes de comenzar a hablar.

—Te llamas Sasha Petrova, vienes de un linaje de brujas tan primigenio que no se sabe a cuando data, se rumorea que provienes de la primera bruja. A causa de eso mismo mataron a toda tu familia menos a ti, porque tu padre te oculto en ese orfanato la noche en que hubo la caza de brujas contra tu familia, sois una familia que por la pureza de tu línea sanguínea tenéis muchísimo poder. —Para por un momento y me estudia para continuar con lo que me cuenta, yo asiento dándole una señal de que quiero continuar sabiendo. —El despertar de tu linaje ocurrirá a las tres de la mañana en el punto más álgido de esta noche. Llevas todo este mes sintiéndote mal, porque tu poder se está preparando para salir y yo no he ayudado. El poder de nuestro vínculo solo puede aumentar para nuestra ayuda, no tiene el poder de hacer que baje el flujo de la magia. —finaliza, mientras que me estaba diciendo todo aquello no ha parado de mirarme, sus ojos fijos en los míos, buscando que con la mirada supiese la verdad de todo lo que me estaba relatando.

Por unos segundos no sé qué decir, solo lo miro buscando la respuesta en su mirada. Me ha dado tanta información surrealista y tan rápido que realmente no sé qué decir.

—¿Qué vinculo? ¿Por qué no me lo habías contado? Lo que sentí el día que te conocí... Ese sentimiento de pertenencia... —suelto ahora comprendiendo ese sentimientos y muchos que me habían acompañado en aquellos años.

—Algunos de nosotros nacen con la bendición de tener un alma gemela, un ser que nos complementa, con el que tenemos un vínculo especial, nosotros, el día que nos conocimos, la magia nos ayudó a encontrarnos, lo que tu sentiste entonces, fue el vínculo, incluso con tu magia desactivada aún... El vínculo entre dos brujos es muy poderoso y cuanto más poderosos sean los brujos más poder tiene ese vínculo. —me explica mientras se quita la capa que llevaba sobre los hombros, iba con un disfraz de vampiro que le quedaba demasiado bien.

Sacudo mi cabeza hacia ese pensamiento y me centro en lo que me explica, ya después tendré tiempo de indagar más en ese tema del vínculo.

— ¿Porque hoy a las tres de la mañana ocurrirá el despertar de mi linaje? Como tú lo llamas. —le suelto intentando atar cabos con la poca información que tengo ahora mismo.

Él respira hondo me mira y analiza las siguientes palabras que me va a soltar. Creo que está pensando en cómo explicármelo.

—La edad importante para un brujo son los veintiuno. Cuando un brujo cumple esa edad es cuando su linaje mágico se despierta. —me dice parando un segundo para coger aire, antes de continuar con una aparente tranquilidad. — En la noche de las brujas, como se le suele llamar a la festividad del Samhain para nosotros, es la noche en la que el mundo de los vivos y los muertos penden de un hilo, de un velo prácticamente inexistente. Es cuando tu linaje, todos tus antecesores están más cerca de ti. A las tres de la mañana es cuando esa barrera es más fina y es cuando tu linaje pasa parte de su poder a ti y activa con ese, el tuyo propio, con el que has nacido. —finaliza su explicación sin más, mirándome y estudiándome con la mirada, buscando ver en mis gestos que estoy sintiendo y que pienso.

Durante unos segundos nos quedamos ahí quietos sin decir nada, yo sin saber que decir por qué no me puedo creer lo que me dice, es como si ahora muchas piezas encajaran en su lugar y muchas otras se hubiesen quitado del lugar que estaban y que parecían encajar.

El silencio nos engulle mientras los minutos pasan, Iván no retira la mirada de mí ni un segundo, no sabe que decirme y yo no sé qué decir.

Se levanta de su lugar y se sienta a mi lado, acoge sus manos con las mías, acunándolas.

—Es la hora bruja. —me dice con una sonrisa en sus labios más que sincera y nerviosa. En otro momento le hubiese seguido el juego pero ahora, ahora es diferente, sé que siempre me ha llamado lo mismito que soy aunque yo no lo supiera.

En ese mismo momento unos nervios me suben por la garganta y me dan ganas de vomitar, no sé lo que va a pasar, ni como es, ni si duele o no...

—No duele, solo va a ser como una corriente eléctrica que te va a hacer cosquillas. Yo voy a estar aquí contigo, no me voy a mover de tu lado. —me dice mientras deja un beso en mi frente que me hace estremecerme por el sentimiento que me transmite.

—¿Me has leído la mente? ¿También podemos hacer eso los compañeros? —le suelto encontrando la primera palabra que se me ocurre para describir todo ese rollo del vínculo que me ha explicado, veo como su rostro se relaja un poco y aparece un poco de diversión en él.

—No, eso no tiene nada que ver con el vínculo, solo te conozco bien y conozco tus gestos. —suelta con tranquilidad.

La tensión, el miedo y desconocimiento del momento me hace que me lance a sus labios, lo beso con pasión y pura necesidad. Se mantiene un segundo quieto sin moverse de la impresión, pero, cuando reacciona me devuelve el beso con el mismo sentimiento, sé que lo que llevo años evitando ahora va a ser inevitable y me siento liberada con ello, era tan agotador luchar contra estos sentimientos...

Se separa de mí un palmo, poniendo un poco de distancia entre los dos pero sin soltarme las manos.

—Estoy aquí. —escucho que me dice antes de que todo se me ponga negro.

Eso solo dura unos segundos, cuando de nuevo recupero la visión y todo vuelve a tener color, me encuentro de pie en una casa enorme, ya Iván no está frente a mí, este es sustituido por un grupo de personas, estas están vestidas de diferentes épocas y todas me resultan familiares, aunque estoy al cien por cien segura que nunca he visto a ninguno de ellos.

—Mi banrigh. —me dice una mujer de unos veinticinco años muy parecida a mí, su sonrisa es de felicidad y tristeza al mismo tiempo.

—¿Quién eres? —le pregunto con inseguridad ya que antes de que me conteste ya sé quién es.

—Mo bheag. —dice la mujer derramándosele una lágrima por la mejilla. — Soy tu madre mi niña. —me dice, mientras que me coge la cara con amor y me mira a los ojos atravesándolos. —Somos tu familia pequeña. —Me dice mientras que retira sus manos de mi rostro y se va para un hombre más o menos de su edad, se agarran de la mano y cuando miro a ese hombre a los ojos veo el reflejo de los míos, unos ojos tan azules como los míos me devuelve la mirada.

—No tenemos mucho tiempo bheag. —dice el hombre sonriéndome con orgullo. —Tu alma gemela te habrá explicado todo esto, lo sentimos por todo lo que has tenido que vivir y lo que te queda por vivir pequeña pero, todos sabemos que vas a salir victoriosa de todas estas pruebas. —dice acercándose con mi madre a mí. —Tu linaje no está completo, esa es la razón por la que nos mataron, el poder que posee nuestra familia es muy fuerte, por eso le robaron a tu madre parte de su poder y por eso mismo no te vamos a poderte dar el poder completo de nuestro linaje pero, sabemos que lo recuperaras. —me dice mientras que los dos me cogen las manos uniéndonos los tres.

—¿Como he de hacerlo? No sé nada de magia, ni de poder, ni de linaje, ni de vínculos... —les digo ya sobrepasada con todo lo que me llevo enterando desde hace pocas horas atrás y a eso añadirle que tengo a mis antepasados muertos delante de mí.

—No te separes de tu alma gemela. Uno de los poderes predominantes de nuestra familia es la clarividencia, cuando te hagamos la transferencia de poder, el despertar del linaje va a activar recuerdos, poder y sabiduría que nos pertenecerán a todos tus antepasados. —me dice mi madre con una sonrisa.

—Te queremos nuestra banrigh. —me dijo mi padre con una sonrisa en los labios.

Antes de que pueda contestar o les pueda decir algo, escucho las voces de todos al unísono diciendo unas palabras inelegibles para mí, en el rostro de todos hay un gesto de paz y alegría hacia mí.

Una vez dicen la última palabra, todo se vuelve negro de nuevo y un segundo después hay una expulsión de poder en mi interior. Comienzo a ver imágenes de mis antepasados, esos mismos que estaban hace unos segundos delante de mí. Veo momentos de sus vidas, todo pasa por mi cabeza como un rayo, una corriente eléctrica me recorre todo el torrente sanguíneo, haciéndome sentir más poderosa. Lo último que veo es la muerte de mis padres, la persona que los mata y lo que les dice antes de ejecutarlo, eso me enfada y en mi nace una ira irracional y que nunca he sentido.

—Se fuerte y valiente pequeña te amamos. —escucho la voz de mis padres despidiéndose de mí.

Y tal y como paso antes, solo dura unos segundos esa ceguera, cuando vuelvo a ver, tengo a Iván delante de mí, sosteniendo mis manos como me había prometido.

Se queda mirándome y sin decir apenas una palabra me acerco a él y estrello mis labios con los suyos, ahora me siento completa, me siento, bien, fuerte, poderosa. También poseo en mi interior una ira descomunal, no hacia él, pero si hacia un ser en específico un ser que me ha quitado algo que me pertenece y es mío aunque no lo supiese antes.

Nos separamos y nos miramos, veo como en sus ojos se enciende una chispa nueva, una chispa de felicidad completa que nunca había visto y que no quiero dejar de ver, además de una chispa de poder que antes no tenía idea de lo que era.

Le miro con determinación, sé lo que hay que hacer y con aplomo y decisión se lo digo y me lo digo a mi misma.

—Tengo que ir a recuperar lo que me ha sido usurpado, recuperar el poder que se me ha arrebatado. Tengo que recuperar mi linaje porque soy Sasha Petrova y tengo que vengar lo que a mi familia y a mí se nos hizo.

Poción de amor

Vanessa Lorrenz

Tessa miró hacia al pequeño caldero que estaba sobre el fuego. Echó un poco de la fragancia que usaba Dereck, y vio cómo lentamente comenzaba a burbujear la poción que estaba preparando. Aún recordaba cómo Max, el mejor amigo del chico, por poco la descubrió en el vestuario, con el frasco en las manos, cuando pudo conseguirlo de su mochila. Aprovechar la hora de los entrenamientos había sido buena idea, salvo que no se esperaba que alguien estuviese allí. Gracias a Dios pudo salir sin que la pillaran, con una sonrisa triunfal adornándole el rostro y su trofeo bien escondido en el bolsillo de su chaqueta.

Su tía le había enseñado muy bien cómo hacer una poción de amor. Provenían de una familia de antiguas brujas, todas ellas eran excepcionales manejando la magia, pero ella, era tan patosa que nada le salía bien. Había aprendido toda clase de hechizos, pero en la mayoría, fallaba estrepitosamente. Todavía le venía a la mente cuando convirtió a su gato Salem por error en una piña. Error imperdonable, cabe destacar. El pobre, hasta la fecha, aún seguía mirándola con rencor y saliendo disparado lejos de donde estuviera. 

Sus tías decían que era porque no tenía el don de ser bruja, y todo porque su madre se había enamorado de un hombre mortal que vivía cerca del pueblo donde ellas residían. Su amor fue como un flechazo, aunque su madre siempre dijo que ellos dos estaban predestinados, y que no se arrepintió de amar a su padre, fue una lástima que su vida fuera tan corta dejándola en el completo abandono al lado de las hermanas de esta.

Observó de nuevo la poción y decidió que ya había estado el tiempo suficiente en el caldero. Con sumo cuidado, ayudándose de un pequeño embudo, la regresó a la botella de perfume sustituyendo el original, en cuanto la usara, se enamoraría de ella enseguida.

Como planeó durante todo el día anterior, entró con cautela en el vestidor de hombres, esa vez se aseguró de que nadie estuviera dentro. Lo que menos quería era otro susto con Max y que la pillara al final. Aquel muchacho la miraba como si fuera un bicho raro, y aunque no le faltase razón, ya que no era una chica normal, eso de que le gruñera por los pasillos como si le estorbase su existencia no.

Sonrió triunfal cuando dejó el frasco en su lugar, ahora solo quedaba esperar a que la magia diera resultado. Desde la primera vez que Tessa vio a Dereck supo que era el amor de su vida, pero él pasaba de ella como de la peste.  Lo veía jugar en el campo y nunca se perdía ni uno de sus partidos, era tan guapo con su cabello rubio y esos ojos azules que la volvía irremediablemente loca, lo único malo, que siempre estaba con el odioso de su amigo, el gruñón, como si fuese su maldita sombra. Que la odiara no se lo ponía fácil y es que entre lo alto que era, lo fuerte que estaba, sus ojos negros, tan  oscuros como su cabello, le daban un aire tan intimidante que le ponía los vellos de punta.

Salió del gimnasio corriendo, entonces, una vez hiciera efecto el hechizo, solo buscaría algún pretexto para cruzarse con él. Ni el maldito de Maximiliano, alias el gruñón, podría pararlo. Se convertiría en el amor de su vida, gustase a quien le gustase.

***

—¿Estás loca? como nos vea el director, nos levantara otro reporte —escuchó que le dijo su amiga Cindy.

Y es que el director se la tenía jurada por andar siguiendo a Dereck por todo el campus, sobretodo porque él iba dos cursos más adelantado que ella. Vale que una vez las sorprendieron entrando en el edificio donde estaban los dormitorios, pero ella solo lo hizo porque vio que Dereck entraba junto con la estúpida de Katia, la capitana de porristas y tenía que averiguar qué se traían esos dos.

—Solo necesito que me vea —le dijo a su amiga, caminando de manera disimulada por la cancha donde entrenaban. Solo necesitaba llamar la atención de Dereck para que se enamorara de ella.  

Caminaron alrededor del campo de futbol. Un segundo, apenas un vistazo servía. Cindy la seguía muy de cerca, ahora se sentía mal por su amiga, no debió de haberla metido en ese lio, pero ya era demasiado tarde. Tan sumida estaba en sus pensamientos que no se dio cuenta que alguien gritaba que tuviera cuidado, solo escuchó el sonido del balón cuando le dio directo en la cara. Lo último que vio fue cómo todo se sumergía en completa oscuridad.

Abrió los ojos para luego tener que cerrarlos cuando una luz que la cegó. «¡Demonios!», seguramente había muerto, y lo peor del caso era que no había logrado que el hombre de sus sueños la amara. Gimió al sentir un intenso dolor atravesándole la cabeza, y escuchó que en la lejanía alguien le hablaba, cerró los ojos de nuevo, pues los párpados le pesaban horrores.

—Vamos Tessa, tienes que despertar. Hemos llamado a tus tías y están por llegar para llevarte al hospital.

Las palabras Cindy la hicieron abrir los ojos, y se dio cuenta de que se encontraba tumbada en una camilla de la enfermería de la escuela, el doctor estaba alumbrándola  de nuevo con una especie de linternita, mientras le abría los ojos a la fuerza para comprobar su reacción. En cuanto acabó de explorarla y su vista se aclaró lo suficiente, se dio cuenta de que Cindy estaba parada junto a Dereck en una esquina, en ese momento, ambos se miraban mientras sonreían. Eso provocó que su ceño se frunciera. Se suponía que era a ella a la que debía mirar así y no a su mejor amiga. Se sintió observada y casi pegó un respingo al ver a Maximiliano mirándola intensamente con un deje de preocupación en el rostro.

—Tessa, ¿te encuentras bien? —preguntó el muchacho recorriendo su rostro con la mirada.

Tessa vio que su preocupación era sincera y por un segundo se permitió perderse en las oscuras profundidades de sus ojos negros.

—Sí, gracias —sonrió de manera tímida porque no quería ser grosera, Maximiliano no le había dirigido la palabra nunca hasta ese momento.

Se levantó con dificultad de la camilla coincidiendo con la llegada de sus tías, las cuales se encontraban muy asustadas. Decidieron junto con el médico, llevarla a su médico de cabecera. Tessa, sin saber muy bien porqué e incluso después de haber abandonado el consultorio del instituto, todavía seguía pensando en la mirada de Max y su preocupación por ella.

Diez años después…

«¡Mierda!» Maldijo para sus adentros al ver la camioneta de Cindy aparcada afuera de casa. Había olvidado por completo que quedaron para desayunar juntas. Con todos los preparativos de la fiesta de Halloween del pueblo, tenía la cabeza loca, a buena hora se le había ocurrido ofrecerse de voluntaria; sobre todo teniendo en cuenta que el alcalde la traía para arriba y para abajo organizando lo que él llamaba: la fiesta del año. Entró en su casa y vio a sus tías sentadas en el comedor mientras bebían un té acompañando a Cindy, esta sonrió en cuanto la vio llegar.

—Lo volviste a olvidar —le reprochó Cindy, levantándose de la silla y acercándose a la carriola donde su pequeño hijo llamaba su atención.

Tessa lo amaba tanto… era tan adorable que robaba el aliento a todo aquel que lo miraba.  A veces, y no demasiado orgullosa de ello, se veía pensando en que si las cosas hubieran salido como ella quería, ese niño sería suyo. Si no hubiese caminado por la cancha, o por lo menos, tener más cuidado y estado más atenta, no le hubieran golpeado con el balón. Por ende, Derek la hubiese visto a ella en primer lugar y no a Cindy. «Haciendo que se enamorase de ella y no de mí» pensó intentando no hacer una mueca. Desde ese instante no se separaron nunca y ahora habían formado una preciosa familia con bebé incluido. Estaba feliz por su amiga, pero eso no quitaba que sintiera un poco de envidia.

Gracias al pasar de los años se dio cuenta que lo que sintió por Dereck no fue más que un tonto enamoramiento de juventud.

—Lo siento Cindy, pero el alcalde me ha hecho recoger varios adornos para la fiesta de Halloween, ya sabes, está loco porque sea un máximo evento —Se justificó Tessa, dejando la bolsa de compras que traía en las manos y acercándose al bebé.

—Descuida, tus tías me han atendido muy bien, pero la razón por la que estamos todos muy emocionados por la gran fiesta, es porque regresa Maximiliano, ¿te acuerdas de él? —En cuanto escuchó ese nombre el corazón de Tessa dio un salto mortal, no podía ser cierto.

Su amiga no tenía ni idea de que ella no podía olvidar a ese hombre, especialmente en las últimas noches donde soñaba con él. Parecía que hasta sus sueños parecieron decirle que el muchacho volvía, porque no encontraba otra razón por la que eso pasaba de la noche a la mañana.

—¿Maximiliano? —dijo haciéndose la tonta, sin embargo, sintió cómo se le secó la boca y el corazón se saltó un par de latidos para luego saltar eufórico.

Sus tías abrieron la boca de la impresión pero en cuanto vieron el pánico en sus ojos, carraspearon y siguieron a lo suyo, tomando de su taza de té.

—¿Hablas de Maximiliano Graham, el que se fue del pueblo para triunfar en la ciudad? —preguntó su tía Elena, mirándola de reojo como si la estuviera regañando en silencio.

Ellas lo sabían, pues claro que lo sabían, eran brujas. De pronto su rostro se tiñó de rojo, «¡demonios!», ahora tendría que soportar una regañina por andar experimentado con hechizos de enamoramientos, sobretodo porque no se debía obligar a nadie a enamorarse de otra persona a la que no quiere. En su defensa solo podría decir que era una inmadura. 

—El mismo —afirmó Cindy asintiendo vehemente con la cabeza—, al parecer triunfó en la gran ciudad y ahora viene porque es el mayor benefactor del equipo del instituto. Ya saben cómo adoraba jugar, y era buenísimo, sino fuera porque su madre murió, habría obtenido la beca para jugar en la universidad.

»Y a pesar de eso, logró salir adelante, y ahora es un importante empresario. Dereck está deseando verlo, él será el padrino de mi pequeño John, junto con Tessa, ya que son nuestros mejores amigos.

La notica le cayó como un balde de agua fría. Si en sueños ese hombre la derretía, no quería ni pensar en lo que sucedería al tenerlo frente a ella.

Por suerte el pueblo era grande, había la suficiente cantidad de gente que estaba segura de que no coincidirían. Después de que su amiga se fuera, sus tías la quisieron acorralar para preguntarle qué sucedió con Maximiliano; aunque ella, de manera magistral, se escabulló a su habitación poniendo la excusa de que estaba demasiado cansada. Ya en la seguridad de su cuarto, apoyándose en la madera de la puerta, Tessa cerró los ojos recordando la noche anterior a la partida de Max. Había asistido con Cindy al baile anual del instituto, veía casi con ojos llorosos cómo su amiga se besaba con Dereck de vez en cuando mientras bailaban, mientras ella se escondía detrás de una de las columnas del salón donde se llevaba a cabo el evento para no dar el espectáculo y la vieran así. Cuando ya no pudo soportarlo más se giró para marcharse, no obstante, algo paró su huida en seco. Chocó con alguien. Aunque sinceramente podrá haberlo confundido con una pared. Casi rebotó y cayó al suelo si no hubiera sido por los fuertes brazos que la atraparon. Un segundo y Maximiliano la estaba rescatando de una buena caída. En cuanto sus miradas se cruzaron, fue como si todo el mundo desapareciera, él la tenía tan apretada contra su cuerpo, que sus rostros estaban muy cerca, y el aroma de su perfume embriagó sus sentidos por unos eternos segundos.

Tessa casi gimió al reconocerla.

Sin embargo, se obligó a apartar la sospecha que rondaba en su mente. Podría usar el mismo perfume que Dereck, es más, cuando algo se ponía de moda lo usaba todo el mundo. Por lo que se negó a sí misma el que se hubiera equivocado de mochila de deporte aquel día.

—¿Qué me has hecho? —Tessa ni siquiera comprendió la pregunta, tampoco es que le diera mucha posibilidad porque los labios de Maximiliano se apoderaron de los suyos, robándole hasta el alma en ese beso.

Nadie la había besado nunca de esa manera. Pero el momento se vio interrumpido por el padre de Maximiliano que lo llamaba una y otra vez desde la otra punta del salón. Era la hora de decir unas palabras de despedida antes de que se marchase para siempre.

En cuanto la soltó, se sintió tan vacía y fría que su piel se erizó. Observó cómo todos se despedían de él, que sonreía encantado de la vida por largarse de ese lugar. Después de aquella noche el corazón de Tessa se guardó en una pequeña coraza de acero del que nadie lo podría sacar. Dereck no estaría con ella nunca y Maximiliano, cuando consiguió hacerse un hueco en él, se fue para no volver más.

Tessa se recostó en la cama, tras proferir un suspiro. Estaba más nerviosa de lo que nunca había estado, aunque en su pensamiento se decía que no coincidiera con Maximiliano, la realidad es que el destino era tan cabrón que se empeñaba en meterla en apuros. Su teléfono emitió un pitido avisándola de un mensaje. El alcalde le decía lo siguiente:

Alcalde: Tess, tienes que ir al aeropuerto a recoger al señor Graham a primera hora de la mañana el día de la fiesta de Halloween, no te retrases y apuntalo en tu agenda para que no se te olvide.

Si el día de brujas para ella era difícil por no tener poderes, entonces sería caótico al tener que ir a recoger al hombre que llevaba atormentándola en sueños, durante bastante tiempo.

Comenzó a adormilarse y la imagen de Maximiliano sonriéndole de manera seductora apareció en su mente. La respiración de Tessa se aceleró, era como si lo tuviera justo frente a ella y pudiera tocarlo. Le respondió a la sonrisa y levantó su mano para acariciarle rostro. En sus sueños podía dar rienda suelta a todo lo que sentía, todo parecía tan real que daba miedo. Max inclinó la cabeza hacia abajo, hasta alcanzar su cuello con los labios. La besó, estremeciéndola de placer, luego rozó sus pechos con la punta de sus dedos, crispándole los pezones en el acto. Un gemido se le escapó de los labios al sentir la descarga eléctrica recorriéndole el cuerpo.

—Eres mía, cielo, solo tienes que dejarte llevar. Muy pronto estaremos juntos.

Sus palabras la estremecieron y la devolvieron a la realidad de golpe. Se despertó empapada de sudor, desorientada, miró de un lado a otro como si Max estuviese allí con ella. Al pasar la mirada por la puerta reparó en la presencia de sus tías, ambas con semblantes serios y preocupados. 

—No lo entiendo — Susurró.

—Es normal cielo, a veces uno sueña con lo que más anhela —dijo su tía Marie, mirándola con ternura.

—No, yo amaba a Dereck, hice esa poción de amor para conquistarlo a él.

—Cariño, lo que queremos no siempre es lo que el destino nos tiene preparado.

—¡Pues me niego! No puedo verlo —negó con vehemencia, levantándose de la cama y caminando de un lado a otro por su habitación—. Necesito que ustedes me ayuden a llevarlo a la fiesta, porque yo no iré. ¡Soy una bruja fracasada que se quedó varada en este maldito pueblo! No puedo verlo, no estoy preparada.

—Tessa —La llamó Elena, paró su retahíla acercándose a ella—… el hecho de que tus poderes no se desarrollasen, no quiere decir que seas una fracasada. También sabes que Dereck estaba interesado en Cindy desde hace muchos años, tu poción de amor no influyó nada en él por eso mismo. Y el amor… puede ser mágico. Pero nosotros por muy brujas que seamos no podemos manipularlo.

Sus tías la dejaron sola para que pusiera sus pensamientos en orden y descansara. Con lo nerviosa que se encontraba, dudaban mucho que quieres cenar por eso ni le insistieron. Tessa se sentó en la cama, cubriéndose la cara con las manos muerta de la vergüenza. Parecía una adolescente teniendo esos sueños eróticos que la dejaban temblando. Se dijo que ella podía ser la bruja más patética del mundo, pero jamás nadie la había llamado cobarde no iba a ser ella la que se lo llamara.

Trató de dormir en vano, los ojos negros de Maximiliano la siguieron atormentando durante toda la noche.

***

El día de la fiesta de Halloween, Tessa estaba que se subía por las paredes. Había implorado y suplicado a sus tías y a su amiga que por favor le ayudaran a recoger a Maximiliano en el aeropuerto, pero nada, eran necias y no la quisieron ayudar. Así que reuniendo todo el valor que podía, se subió a su destartalada camioneta y salió con rumbo al aeropuerto. Esperaba que la naturaleza, o el destino, la ayudaran, haciendo que Maximiliano nunca llegara. «¡Demonios!» Maldijo para sus adentros. Tenía que haber buscado en el libro de conjuros, si es que existía, alguno que la ayudará a que su tormento personal no pisara nunca el pueblo. Aunque claro, tampoco es que le sirviera de mucho, porque como bruja era patética.

A buena hora a su madre se le había ocurrido enamorarse de un mortal y dejarla a ella sin sus poderes que por naturaleza le correspondían.

Rumiando sobre su mala suerte, llegó hasta el aeropuerto con un cartel con el nombre de Maximiliano en letras grandes. Había decidido que fingiría que no lo conocía de nada, porque estaba segura de que él no recordaba del beso que habían compartido. En cuanto anunciaron la llegada de su vuelo, el corazón de Tessa comenzó a latir desenfrenado, trató de respirar con normalidad, pero por más que lo intentaba no lo conseguía. Como siguiera así, moriría de un infarto.  

El mundo se detuvo en cuanto vio a Maximiliano bajar por las escaleras mecánicas. Estaba tan guapo con su espesa cabellera negra, esa mirada suya tan profunda, la manera de caminar… que la derritieron. Llevaba puestos unos vaqueros desgastados y una camisa negra, lo que le daba un aire tan misterioso, que estaba a punto de hacerla enloquecer. Se quedó tan absorta mirándolo, que por más que trató de separar la mirada, le fue imposible. Era igual a sus sueños, por muy loco que fuera eso. Se moría de vergüenza de recordar todo lo que fantaseaba en esas noches de anhelo y erotismo.

Maximiliano llegó hasta ella y para Tessa fue como si la arrollara un tren de carga. Lo que menos esperaba era que su cuerpo reaccionara de esa manera.

—Hola, nena, cuanto tiempo sin vernos —dijo Maximiliano sonriéndole de manera seductora, reconociéndola en el acto para su sorpresa.

El cartel que Tessa llevaba en las manos se le cayó de la impresión. Esa voz, era la misma que escuchaba en sus sueños, susurrándole que era suya y lo sería para siempre. Si no fuera por toda la gente que estaba alrededor de ellos, y que seguramente Max la rechazaría, Tessa se hubiera aventado a sus brazos. Por eso se obligó a controlarse.

—¿Eres Maximiliano? —dijo mintiendo de manera fatal. Su rostro se tiñó de rojo cuando él se dio cuenta de que estaba fingiendo.

Él la miró con esos ojos que la enloquecían y que, implícitamente, le decían que dejara de jugar. Se acercó más a ella. Tanto, que el olor del muchacho le llegó como un bofetón, acaparándole todos sus sentidos. Sí, definitivamente era Maximiliano.

Fue como ver un accidente en cámara lenta: él la tomó por la cintura atrayéndola más, poniéndola a su altura. Y sin pedir permiso si quiera, sus labios se posaron sobre los de Tessa, por segunda vez en la vida ella sintió que estaba en el lugar donde pertenecía. Si pudiera describir el momento, diría que estaba rozado el paraíso con todo su cuerpo. Cuando Maximiliano se separó de su boca, ella se quedó con los ojos cerrados, no quería abrirlos y darse cuenta de que solo era uno más de sus sueños.  Él posó su frente sobre la suya y suspiró como si estuviera agotado o hubiese esperado tanto ese momento que no terminaba por creérselo.

—Max —murmuró con la respiración entrecortada.

—Dime que esto es real nena, que no es solo producto de mi imaginación y de mis sueños, porque me volveré loco; no sabes la de veces que he soñado contigo.

Cuando Max, cautivo de las ganas que le tenía, quiso bajar por su cuello para repartirle miles de besos, para ver cómo ella se estremecía en sus brazos, la llegada de otro vuelo anunciado por los altavoces y el barullo de gente, hicieron que se separaran. Tessa lo miró fijamente, se dio cuenta de que siempre había sido él quien hacia latir su corazón de una manera tan frenética que pensaba que se le saldría del pecho. Ella lo interpretó de una manera completamente distinta, qué idiota que fue…

Maximiliano tomó su mano para caminar afuera del aeropuerto, como si fueran una pareja de enamorados. En cuanto llegaron al coche, el aventó la pequeña maleta que traía, en el asiento del copiloto para luego entrar él. Tessa se sentó tras el volante, dando un vistazo hacia él, llamándole la atención que uno de los bolsillos laterales de su maleta se había abierto. Era la misma botella de perfume que usaba Dereck.

«Sabía que usaban la misma, pero y si…» Se quedó pensativa un rato pensando que habría sido mucha casualidad si el hechizo se lo puso a él en vez de a Dereck, ¿verdad? Tessa agarró la botella, mirándola como si fuese la cosa más extraña que había visto. No quería ni pensar que lo que Max sentía por ella no era más que… magia.

—¿Qué sucede, Tess? —preguntó él sonriéndole.

—¿Le has robado el perfume a Dereck? Tenéis el mismo… —dijo copiándole la sonrisa, haciendo la gracia cuando realmente quería llorar.

—Que va, es mía. Siempre he usado la misma, es más, Dereck utiliza otra muy distinta. ¿Pero por qué es tan importante para ti? Puedo escuchar a tu corazón latir como loco desde aquí… —afirma haciendo una mueca a continuación, parecía enfadarse por momentos—, no me digas que aun sientes esa estupidez de enamoramiento enfermizo por Dereck.

—¿Qué? —Soltó una risa nerviosa—, noooo. Él ahora está con mi amiga Cindy, y tienen un niño precioso.

—¿Entonces? ¿Qué es lo que sucede?

Se sonrojó hasta la raíz del pelo. Se lo tenía que confesar, de otra manera, no estaría segura si su interés por ella era real o producto de uno de sus tantos hechizos fallidos.

—El día que me encontraste en los vestidores del campus, me llevé un frasco de perfume igual a ese para convertirla en una poción de amor. Siempre creí que era de Dereck. Seguramente te hechicé en su lugar —Se cubrió el rostro con las manos, estaba segura que ahora que sabía la verdad, no querría verla nunca más.

—Tessa… —dejó salir un suspiro antes de proseguir—, siempre has sido tú la única mujer que me ha tenido hechizado incluso antes de que hicieras esa… cosa del perfume. En la época de instituto no podía dejar de pensar en ti. De hecho, ese día te seguí porque te vi pasar a los vestuarios, era la mía para abortarte e invitarte al baile. Pero eras demasiado joven para mí, además, de que sabía que estabas enamorada de Dereck. Como también tenía constancia de lo que él sentía por tu amiga.

»Te juro que irme de aquí después de aquel beso que nos dimos, fue lo más difícil de mi vida. Pero sabes igual que yo que en el pueblo no tenía ningún futuro, nada que ofrecerte a ti si nuestra relación avanzaba.

—¿Por qué no me lo dijiste?

—Me mirabas como si me odiaras —dijo profiriendo una risa amarga—, Además de que solo tenías ojos para Dereck —me guiñó un ojo y yo me sonrojé por lo tonta y ciega que estuve durante tanto tiempo—. Pero nena —Me agarró de la barbilla para que lo mirara—… espero que esa tontería de que amas a mi amigo, se te haya pasado; porque eres mía, con o sin hechizo. 

Maximiliano la atrajo hasta él, besándola con una pasión desbordante. Tessa no supo más que suspirar de placer y se dijo que nada ni nadie la alejarían de él. Había encontrado al hombre de su vida y no lo dejaría escapar.

De reojo le dio otro vistazo a la botellita de perfume. «Siempre seré una bruja patética», se dijo esa vez, feliz por haber fallado.

***

Bailando al lado de Maximiliano en la fiesta de Halloween del pueblo, miró a su alrededor. Cindy y Dereck hacían lo mismo, mirándose tan enamorados que daba gusto verlos. Se preguntó por enésima vez cómo había estado tan ciega para no ver al verdadero amor. Miró hacia la luna cuando un movimiento captó su atención: vio a dos brujas que pasaban volando muy cerca de ella, montadas de sus escobas. Esa noche de brujas, sus tías, disfrutarían volando por el pueblo.

Sus ojos se enlazaron con los de Maximiliano, y sonrió enamorada. Su corazón estaba lleno de felicidad, tanto, que sentía que iba a explotar. Así que debía de tener cuidado porque para eso no existía hechizo que lo pudiera reparar.

Besó a Maximiliano, y se dijo que el amor era tan mágico que incluso ella había caído en una poción de amor.

Biografías

AuraLuna

Me gusta el café frío, el té y la música lofi/EDM. Vivo en un bosque mágico (con pajaritos y caballos que a veces los imagino como unicornios). Comencé la aventura de escribir novelas y cuentos en el 2005, bajo el seudónimo AuraLuna para el género romance y erótica, por lo que hoy mi pasión está enfocada en la literatura. Estudio una Licenciatura en Comunicaciones en la Universidad Ana G. Méndez. Actualmente brindo servicios independientes a escritores que desean autopublicar o tener una mejor calidad en su edición, desde el inicio de una portada hasta la promoción del libro en redes sociales. Poseo varias certificaciones  en el sector Editorial, Coaching y Mentoring, Manejo de Redes Sociales y Marketing Digital. También hago páginas web y/o blog sencillos, tanto para autores como negocios pequeños.

Carmen Castelló

Carmen Castelló nació en Valencia en el año 2000. Es una joven escritora amante del arte y de los gatos. Empezó en el camino de la literatura desde muy pequeña, y a los dieciocho años se propuso escribir su primer libro. Cuando no está creando historias con letras, pinta, diseña y comparte sus lecturas en redes sociales. Es autora de las novelas «Ríos de luz», «La creación de lo prohibido», y «Farfalla».

Caroline Zeta

Nacida un caluroso día de 1997, Carolina Ruiz Rizo se interesó por las letras desde que tuvo capacidad para entenderlas y amarlas. Después de vivir cientos de vidas a través de aquellas maravillosas páginas, decidió embarcarse en sus propias historias, sin poder separarse nunca más de ellas. Actualmente publica en Wattpad bajo el seudónimo de Caroline Zeta.

Diana C. Acosta

Diana C. Acosta es una periodista venezolana dedicada a la autopublicación. Es la autora de la novelas Torcidos, Encuentros Furtivos, El laberinto de Aragón, Tu hombre soy yo, El plan de los jefes, Casada con el enemigo de mi padre, entre otros.
Actualmente reside en Maracaibo, su lugar de nacimiento, con su madre, su pequeño hijo y sus dos perros, llevando una vida entre la maternidad y la escritura.
Si deseas saber un poco más, visita su blog https://losslibrosderana.wordpress.com/home/

Fanny Ramírez

Estefanía Ramírez, más conocida como Fanny Ramírez. Nacida un 20 de noviembre de 1992, escritora y camarera. Vive en Lebrija, un pueblo de Sevilla, Andalucía. Comparte su vida con su pareja, su bebé y su perro. Autora de más de cuarenta obras, de las cuales once están publicadas en Amazon: Tal y como eres, ¿Qué hay después de ti?, Razones para odiar a Bruno Ballester (Escrita a dos plumas: Alex Divaro y Fanny Ramírez), sin destino, entre otras.

Empezó en esta aventura hace aproximadamente once años, de los cuales solo le ha servido para enamorarse más de las letras. En wattpad empezó a experimentar lo que era escribir para alguien más y desde entonces no puede parar.

Mónica Marroquín

Nacida en El Puerto de Santa María, Cádiz. Amante de la lectura y la escritura. Para Mónica, era casi imposible publicar un relato. Aunque lleva un tiempo inmersa en varios proyectos, uno de ellos es su  libro en solitario. Ver su primer relato publicado es como un sueño hecho realidad. Un sueño inesperado y cumplido. En 2017 se abrió una cuenta de lectura en Instagram y comenzó a publicar reseñas de sus lecturas. Hoy, lee las reseñas de los nuevos lectores que deciden darle una oportunidad como escritora.

Priscila Serrano

Nací en un frío invierno de 1985 en la bonita ciudad de Málaga. Casada y con un hijo al que adoro. Por mucho tiempo busqué algo que me completase hasta que un día, di rienda suelta a mi imaginación adentrándome en el mundo de la literatura. Actualmente, tengo varios títulos en Selecta, Colección mil amores, Romantic Ediciones, Autopublicada y en audiolibro con Saga Egmont. Traducida en inglés en Amazon y en portugués con Leabhar Books. Próximamente publicaré con Valkiria Ediciones.

Rebeca R.S

Rebeca Patricia Rosales Sánchez, quien escribe bajo el seudónimo Rebeca R.S, nació en el Estado de México un 8 de junio de 1996, autora en plataformas digitales desde hace un año, pero soñando con ser escritora desde los cinco.

Estudió la licenciatura en nutrición, actualmente se enfoca en impartir cursos y talleres sobre cómo llevar un mejor estilo y calidad de vida incorporando la alimentación, gestión emocional, meditación, astrología, entre otros temas.

Autora de una novela titulada Viaje a las estrellas, que se encuentra disponible en la plataforma de Wattpad.

Sara Peña

Me presento un poquito mi nombre es Sara Peña Láinez, soy de Jerez de la Frontera, Cádiz. Tengo 28 años.

Mi pasión es crear historias y que tú las vivas a través de tu imaginación. Desde pequeña jugaba a crear historias fantásticas con mis muñecos, se puede decir que apuntaba maneras.

Me gusta leer, una noche con la luna llena y ver cómo la lluvia choca contra la ventana con un café humeante entre las manos. La música de cualquier género. Una buena conversación. Risas que te hacen llorar. Una buena sesión de cine friki; Disney, Harry Potter, Marvel, Star Wars... Y vivir momentos con mi familia de sangre y de corazón.

Vanessa Lorrenz

Vanessa Lorrenz nació en Coatepec, Veracruz, el 20 de enero de 1987. Licenciada en Ciencias de la Educación, se dedica a la docencia, trabajo que compagina con la escritura. Vive en Veracruz con su familia.

Agradecimientos

AuraLuna

A cada lector que pasea por mis letras, mi corazón siempre estará agradecido.

Carmen Castelló

En primer lugar, quiero agradecer a las chicas de la antología por darme la oportunidad de participar con ellas en esta maravillosa recopilación de relatos. Ha sido muy divertido crear a los personajes de «EVIL» y adentrarme en otro subgénero de la romántica. Y gracias también a mi padre, que fue el que hizo mi bate de Harley Quinn (es verdad que tiene un hierro dentro, aunque no ha sido usado contra ningún ser vivo) que inspiró el inicio del relato.

Vanessa Lorrenz

Solo me queda agradecerte a ti lector, que te has tomado un instante de tu vida para darle lectura a esta antología, espero con todo el corazón que te enamoren cada uno de sus relatos, porque cada una de esas palabras que encontraras en estas páginas están escritas con tanta ilusión y pasión, especialmente para ti.

Diana C. Acosta

Primero a Dios, quien permite mi vida, me otorga la creatividad y me regala sosiego al despertar. En segundo lugar, a Fanny por invitarme a ser parte de esta estupenda antología y de este maravilloso grupo. Y luego a ustedes por leernos, por leerme y por querer conocernos, conocerme un poco.

Fanny Ramírez

A mi Priscila del alma, por levantarme el ánimo y siempre buscando algo con lo que quitarme el bloqueo. A mi pequeño trasto que no para quieto y no cambiaría ni un segundo a su lado. A mi marido el que soporta mis quebraderos de cabeza y me anima a seguir un poco más hasta conseguirlo. A mi club de las Antologías, gracias por querer formar parte de esta, mi locura. A los lectores que vengan y a los que siguen ahí, gracias de corazón.

Mónica Marroquín

Y llegados a este punto, quiero agradecer a las personas que me han acompañado en este proyecto. Gracias a las chicas, por animarme y por abrirme las puertas a colaborar con este relato. Gracias a mi familia, que me acompaña cada día y se alegra de mis logros. Gracias a mis compis, que lo hacen todo más fácil, en especial a Álvaro, Daniel,  Lidia y Sabela. Y a ti, que has llegado hasta aquí. Gracias por leernos.

Priscila Serrano

A mí Fanny, porque gracias a ella hemos creado el club de la antología. A las autoras que lo componen: Carmen, Aura, Diana, Mónica, Sara, Vanessa, Carolina, Rebeca.

A mi pequeña familia, siempre están para levantarme. A los lectores que nos den la oportunidad y se queden hasta el final de esta aventura.

Rebeca R.S

Gracias a mi familia que siempre ha llevado magia a mi vida y a mis proyectos, a mis amigos, mi club de las antologías, ya que sin ellas nada de esto sería posible, es un verdadero honor y privilegio encontrarme en el camino con personas tan extraordinarias. Por último, te agradezco a ti lector, pues tu le das el sentido a todas las letras. Deseo de todo corazón disfrutes esta obra.

Sara Peña

Para ti lector que has decidido perderte en este retazo de mi imaginación. A mi familia de corazón y de sangre. A este aquelarre de brujas que nos hemos unido para crear esta maravilla. Y a mi alma gemela por estar ahí en cada paso que doy.

Caroline Zeta

Siempre que pongo el punto final a una historia tengo que agradecerles a mis padres por haber puesto un libro en mis manos siendo apenas una niña, a mi familia por creer en mí sin ningún ápice de duda, a mis amigos por decirme que puedo con todo.... y a mi James, que siempre tiene palabras de aliento cuando creo que lo estoy haciendo mal y que mejor me hubiese dedicado a ser pastora de caracoles. Y, abuelo, todas son para ti, pero especialmente esta, ojalá nos veamos una vez más cuando caiga el velo.

GRACIAS DE PARTE DE TODAS NOSOTRAS TE ESPERAMOS EN…

¡NAVIDAD!